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К А Л Е Й Д О С К О П

Правительство Канады хочет облегчить
получение гражданства 

Министр по вопросам иммиграции, беженцев
и гражданства Джон Маккаллум сообщил, что
власти Канады ищут способы облегчить полу-
чение гражданства.

По словам министра, правительство хочет
сделать две вещи: во-первых, сделать невоз-
можным лишение гражданства в ряде слу-
чаев, а во-вторых, убрать некоторые барьеры
для получения гражданства.

Один из таких барьеров – тест на знание
английского или французского языка. В про-

шлом году его обязали сдавать лиц в возрасте
от 14 до 64 лет. Либералы намерены вернуть
старые возрастные требования (18 – 54 года).

Помимо этого, правительство хочет умень-
шить время физического пребывания в Ка-
наде прежде, чем кандидат получит право на
гражданство. Согласно актуальному законода-
тельству, нужно пробыть в Канаде 4 года из
последних шести. Либералы хотят изменить
это требование до трех лет из последних пяти. 

С ле д у ю щ и й  н ом е р  г а зет ы  в ы й д ет  1 7  ма рт а

В Канаде зафиксированы три новых 
случая лихорадки Зика 

Канадские медики подтвердили три новых
случая лихорадки Зика, сообщает Мини-
стерство здравоохранения. Заражение виру-
сом зафиксировано в Саскачеване, Альберте
и Онтарио. Возраст и пол больных не сообща-
ется.

Всего в стране подтверждено 14 случаев
лихорадки Зика. Все они стали причиной по-
ездок в страны, где свирепствует болезнь, ко-
торая, возможно, является причиной

микроцефалии. Комары, обитающие в Ка-
наде, вирус переносить не могут, однако он
может передаваться половым путем.

Большинство инфицированных пережи-
вают заболевание бессимптомно. В редких
случаях бывает небольшая лихорадка, сыпь,
незначительная боль в суставах и проблемы
со зрением. Риск заболеть для канадцев, ко-
торые не были в одной из 48 стран и террито-
рий, где эпидемия заболевания, очень низок.

Власти собрались вернуть гражданство
террористам, шпионам и предателям 

Правительство Канады намерено отменить
некоторые параграфы противоречивого за-
кона С-24, который позволял властям лишить
канадского гражданства лиц с двойным граж-
данством, обвиненных в терроризме, шпио-
наже и предательстве интересов страны.
Закон, принятый консервативным правитель-
ством, действует с мая прошлого года. Либе-
ралы хотят вернуть гражданство всем, кого его
лишили в рамках этого закона.Среди них
будет и Закариа Амара, участник группировки
Toronto 18, который с 2010 года отбывает по-

жизненное заключение в тюрьме. Амара,
имеющий иорданское гражданство, был
лишен канадского в сентябре прошлого года.
Кроме того, террорист, признавший себя ви-
новным, получит право на условно-досрочное
освобождение в этом году. По словам мини-
стра иммиграции Джона Маккалума, у Канады
есть действующая система правосудия для
борьбы с терроризмом. Помимо этого, граж-
данства по-прежнему будут лишать за иммиг-
рационное мошенничество. 

По материалам winnipeg.ru, russianweek.ca, rusalberta.com

Десять тысяч мам и пап
В минувшую пятницу федеральное правитель-
ство формально подтвердило опубликован-
ные ранее планы принять в Канаде вдвое
больше иммигрантов по программе переезда
близких родственников, в основном, конечно –
родителей, дедушек и бабушек уже живущих
здесь резидентов. Лимит для этой категории
иммигрантов поднят с прежних пяти тысяч до
десяти тысяч.

По словам министра иммиграции и граж-
данства Джона МакКаллума, данный шаг сви-
детельствует о выполнении кабинетом Трюдо
своих предвыборных обязательств по приему
новых жителей страны. МакКаллум пообещал
вскоре опубликовать полные данные о том,
сколько новых иммигрантов и по каким катего-
риям будут приняты в Канаде.

В 2011 году консервативное правительство
приостановило прием заявлений от родствен-

ников новых канадцев. Когда программа была
вновь открыта через три года, в нее был вне-
сен ряд изменений, в частности – увеличена
обязательная сумма дохода для тех, кто спон-
сирует приезд родителей или представителей
более старшего поколения. Правительство
требовало гарантий финансирования род-
ственников на довольно долгий срок.

Новое правительство уже приняло 14 тысяч
новых заявлений, что превышает лимит на
2016 год. Они будут рассмотрены в порядке
даты их подачи. Пока же в департаменте им-
миграции все еще рассматриваются заявки,
поданные до 4 ноября 2011 года.

Сколько людей на самом деле приезжает в
Канаду становится известно к 1 ноября. Из-за
прошлогодних выборов срок публикации этих
данных отложен до 9 марта.

Канадского грабителя поймали в Женеве
По данным полиции региона Йoрк в Онтарио,
в швейцарской Женеве в минувший вторник
был арестован Джеффри-Джеймс Шуман,
самый, пожалуй, известный грабитель банков
в Канаде.

На его счету – как минимум 21 ограбление.
Как сообщил представитель швейцарской по-
лиции Жан-Филипп Брандт, 53-летний Шуман
был перехвачен переодетыми в гражданское
офицерами, когда ехал в своей машине по же-
невской улице. При задержании он сопротив-
ления не оказал. Как известно канадскому
следствию, первое ограбление Шуман совер-
шил в феврале 2010 года. Он нападал на
банки в Миссиссаге, Гамильтоне, Воне, То-
ронто и Оттаве, а также – в крупнейшем го-
роде Альберты Калгари.

“Мы считаем его самым печально извест-
ным банковским громилой”, – говорит кон-
тебль полиции региона Йoрк Энди Паттенден.

По его словам, следствие по делу Шумана
вели сразу несколько подразделений право-
охранительных органов. Канадская банков-
ская ассоциация (Canadian Bankers
Association) в свое время предложила награду
в $100 000 за информацию, которая могла
привести к поимке преступника.

Премия будет выплачена после того, как
грабитель будет осужден, и после того, как по-
лиция подтвердит, что именно данная полу-
ченная информация привела к аресту и
осуждению. “Мы высоко ценим усилия поли-
цейских сил в Канаде и за границей и благо-
дарим их за работу по задержанию
подозреваемого”, – заявил от имени ассоциа-
ции Малькольм Чиверс, директор по ворпосам
безопасности, – “Это еще раз доказывает:
если ты ограбил банк, то обязательно будешь
пойман”.
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Н Е Д В И Ж И М О С Т Ь

Так как покупка жилья для
большинства из нас является
самой крупной покупкой в

нашей жизни, то, соответственно, и кредит, получаемый на
жилье, тоже будет нашим самым крупным долгом. Поэтому
очень важно не допустить серьезных просчетов при оформ-
лении ипотеки, особенно если вы это делаете в первый раз.

Итак, сегодня я расскажу о пяти самых важных вопросах,
ответы на которые вы обязательно должны получить, будь-
то от банка или от ипотечного брокера.
1) Штрафные санкции – каков их размер при досрочном
расторжении кредита, а также можно ли вносить допол-
нительные платежи или увеличивать сумму ежемесяч-
ных платежей по кредиту без штрафов? 
Этот вопрос не случайно на первом месте, потому как
именно штрафные санкции могут оказаться самым неожи-
данным и болезненным сюрпризом. Я думаю, все слышали

об историях, когда штрафные санкции составили 20 тысяч долларов или даже больше.

Если ваш банк или ипотечный агент не могут просчитать вам штрафные санкции для не-
скольких возможных сценариев (продажа жилья через год после оформления или про-
дления ипотеки, через два, через три и т.д.), то стоит задуматься о профессионализме
того, с кем вы работаете. Даже если вы думаете, что вам точно не придется расторгать
ипотеку досрочно, все равно узнайте о размере штрафных санкций. Самое удивительное
в том, что в этом плане хуже всего работать с крупными банками, так как их штрафные
санкции выше всех. При этом кваливицированный ипотечный брокер без труда найдет
для вас ипотеку с умеренными штрафными санкциями и с хорошей процентной ставкой
(часто даже лучшей, чем то, что предлагают в банке). Что же касается дополнительных
взносов, то большинство кредитных учреждений разрешают вносить дополнительные
сумму в счет погашения кредита или увеличивать ежемесячные платежи до определен-
ного максимума в год (как правило, это от 10 до 20% от первначальной суммы ипотеки).
2) Какой срок моргиджа является оптимальным для меня?
Сроки заключения ипотечных договоров варьируются от 6 месяцев до 10 лет. Стоит за-
метить, что более долгий срок кредитного договора, как правило, означает более высокую
процентную ставку, а более короткий срок – более низкую процентную ставку. Кажется,
что было бы логичным всегда брать ипотеку на более короткий срок, однако, есть не-
сколько факторов, которые могут склонить получателей кредита к выбору более длитель-
ного срока. Во-первых, при получении ипотеки с плавающей процентной ставкой или
сроком менее 5 лет, требуется более высокий доход, так как квалификация заемщика про-
изводится на основании так называемой официальной процентной ставки на 5 лет, кото-
рая значительно выше процентной ставки получаемого кредита. На сегодняшний день
она составляет 4,64%, в то время как рыночная фиксированная ставка на 5 лет  колеб-
лется от 2,54% до 2,79%. Это обусловлено тем, что кредитор хочет быть уверенным, что
если процентные ставки вырастут, заемщик все так же будет в состоянии делать платежи.
Другим важным аргументом в пользу более длительного срока является риск роста про-

центных ставок в долгосрочной перспективе. Беря кредит на 5, 7 или 10 лет под фикси-
рованную процентную ставку, вы гарантируете себе одинаковые ежемесячные платежи
на протяжении этого срока.
3) Является ли кредитный договор переносимым (portable)? 
Большинство кредитных продуктов с фиксированной процентной ставкой являются пе-
реносимыми. Это означает, что если вы продаете свое теперешнее жилье и покупаете
новое, вы можете перенести свой кредит на новое жилье на прежних условиях. Если вам
нужна большая сумма кредита, в большинстве случаев банк предложит вам дополнитель-
ный кредит на разницу между новой суммой кредита и остатком по старому кредиту на
текущих рыночных условиях. К сожалению, большинство кредитов с плавающей процент-
ной ставкой не являются переносимыми, что означает необходимость досрочного раз-
рыва кредитного договора и уплату штрафных санкций в размере 3 месяцев процентов.
4) Какой срок амортизации будет оптимальным для меня? 
На сегодняшний день стандартный срок амортизации – 25 лет. Его используют все кре-
дитные учреждения, когда рекламируют свои стандартные продукты или предлагают вни-
манию потребителей таблицы с расчетами ежемесячных платежей под определенные
процентные ставки. При первоначальном взносе 20% и более можно выбрать 30-летний
срок амортизации. Также всегда можно выбрать более короткие сроки амортизации, ко-

торые позволят кредитополучателю выплатить ипотеку быстрее и сэкономить на процен-
тах. Естественно, что более короткий срок амортизации означает более высокие
ежемесячные платежи. Поэтому если ваш доход нерегулярен или сумма кредита весьма
велика, выбор более короткого срока амортизации может быть не самым правильным ре-
шением. Я своим клиентам всегда рекомендую брать стандартный срок амортизации с
хорошими условиями дополнительных платежей и при возможности делать дополнитель-
ные взносы, которые будут постепенно сокращать срок амортизации. В то же время, если
по каким-то причинам у вас нет возможности делать дополнительные взносы, это не
страшно, если вы продолжаете вовремя делать стандартные платежи. 
5) Как сделать так, чтобы мой кредитный рейтинг позволил мне получить ипотеку
под самую низкую процентную ставку? 
Есть несколько вещей, которые можно сделать, чтобы держать ваш кредитный рейтинг
на высоте. Во-первых, вовремя оплачивайте все ваши кредиты. Во-вторых, постарайтесь
погасить как можно больше задолженностей по кредиткам. В-третьих, даже если вы еже-
месячно полностью погашаете задолженности по кредиткам, но у вас на них низкий кре-
дитный лимит, это может негативно сказаться на вашем кредитном рейтинге, так как это
выглядит, как высокое использование кредитных ресурсов. В-четвертых, сохраняйте и ис-
пользуйте старые кредитки. Постоянное открытие новых карточек негативно сказывается
на вашей кредитной истории. Ну и, наконец, если случились какие-то ошибки с вашим
кредитным рейтингом или произошли какие-то другие ситуации, которые могут навредить
вашей кредитной истории, вовремя проинформируйте о них кредитное бюро и, если надо,
оспорьте их.

Как обычно, если у вас возникли какие-то вопросы по данной статье или вы бы хотели
обсудить какую-то иную тему, связанную с получением ипотеки, я буду рада вам помочь.

Ирина Сазанович, Mortgage Associate with Mortgage Alliance, Enrich Mortgage Group
Cell: (403) 402-3273, E-mail: isazanovich@gmail.com, www.MortgageRu.ca

Пять наиболее важных вопросов при получении ипотеки

Calgary

При покупке жилья необходимо учитывать особенно-
сти своего образа жизни. Некоторые люди и не вспоми-
нают о своих предпочтениях, или жизненных

обстоятельствах. Если они прожили всю жизнь в одном типе жилья, другие варианты про-
живания обычно даже не приходят к ним в голову. Иногда супруг или партнёр настаивают
на своих предпочтениях. Существует множество ситуаций, которые могут повлиять на
окончательное решение.

Рассматривая ваши варианты в настоящее время, лучше не тратить драгоценное время
на неподходящие варианты жилья. Что еще хуже: вы можете обнаружить после переезда,
что вы купили тип жилья, который вас не удовлетворяет.

Люди иногда выстраивают свои цели, основанные на покупке дома в определенном
районе или ценовом диапазоне. Например, им нравится район, где стартер стоит около
двухсот пятидесяти тысяч долларов. Приняв такое решение они начинают затем эконо-
мить больше денег в течение следующих 3-4-х лет, чтобы сделать хороший первоначаль-

ный взнос, чтобы держать свои расходы на жилье на уровне тридцати процентов от своего
дохода.

При этом они не рассматривает возможность покупки дома в более скромном районе
с низким первоначальным взносом, такого же размера и с такими же расходами, как и в
квартире, где они живут сегодня. Если они несколько снизят свои текущие запросы, то они
добьются конечных целей намного быстрее.

Кондо или дом
Многие люди полагают, что разница между кондо и домом в том, что один имеет бэкярд,

а другой как правило, нет. Однако различий гораздо больше, и это важно знать при при-
нятии решения о том, что покупать. Люди также могут путаться между стилем таунхаус и
апартмент. Оба они подпадают под термин "кондоминиум" как тип собственности. Таун-
хаусы и квартиры различаются по стилю самого дома.

Что лучше для вас?
На этот вопрос только вы можете ответить, но многие  не долго раздумывают, прежде

чем дать ответ. Ответ на этот вопрос действительно сводится к вашему образу жизни, и
вашим желаниям и потребностям. Если у вас есть большая семья и вы хотите иметь двор
с пространством для них,  то кондо, вероятно, не для вас. Если вам действительно нра-
вится ваша независимость, пространство, уединение, полный контроль над всеми реше-
ниями, которые влияют на ваше жильё, опять-таки кондо, вероятно, не для вас. Если вы
живете насыщенной жизнью и хотели бы упростить условия жизни и не делать никакую
работу во дворе или убирать снег, то кондо может быть то, что вам нужно. Если вы ищите

жилище меньшего размера после обладания большим
домом, но не совсем готовы отказаться от удобства своего
дома, кондо в стиле бунгало может быть то, что вам нужно.
Если вы первый раз покупаете дом и все, что связано с
владением им кажется пугающим, то покупка кондо, веро-
ятно, будет правильным шагом. Вы всегда можете пере-
ехать в дом, когда вы и ваш образ жизни потребует этого.

И дома и кондоминиумы предлагаются в массе различ-
ных стилей и вариантов. Традиционно рынок недвижимо-
сти развивается в основном за счет домов. За последние
несколько лет мы начинаем видеть изменения. Спрос на
кондо вырос, и, как следствие, выросло строительство кон-
доминимумов. Даже в прошлом году наблюдался огром-
ный рост в проектах по конверсии строений в кондо по

всей стране. Есть множество различных стилей кондо, каждый со своими преимуще-
ствами. Кондоминиумы - квартиры подходят обычно для тех, кому требуется меньше
места и кто не против атмосферы жилья многоквартирного типа. Как правило, они либо
имеют парковки под землей, охраняемые парковки или открытую парковку для владельцев
жилья. Таунхаусы ориентированы на людей, которым нужно немного больше простран-
ства и чуть больше приватности. Есть довольно много таунхаусов  с гаражем для одного
автомобиля, но так же много и без гаража. Следующим шагом является кондо в стиле бун-
гало, которое дает владельцам в большинстве случаев также много места, как и в обыч-
ном доме, но с меньшим количеством внешнего технического обслуживания.

Оба вида собственности являются хорошими инвестициями до тех пор, как вы пред-
ставите, какие виды ремонта могут потребоваться в ближайшем будущем для обоих типов
домовладений. Если вы думаете о покупке кондо, важно ознакомиться с советом кондо
(condo board) и как он работает. Узнайте, за что вы несете ответственность как владелец
кондо. Несмотря на текущую ситуацию, наш рынок недвижимости будет с годами продол-
жать расти,а вместе с ним будет расти потребность в доступном жилье, и кондоминиумы
могут стать для вас отличным первым шагом. 

Если вы заинтересованы в продаже или покупке недвижимости по хорошей цене,
пожалуйста, свяжитесь со мной. Я буду рада помочь. Если у вас есть вопросы по
недвижимости, на которые вы хотели бы получить ответы, заходите ко мне на веб-
сайт – www.russianrealestatecalgary.com или звоните 403.835.6913. До встречи в сле-
дующем номере!

Какой тип жилья вам подходит? Часть 1 Анастасия Дворжак
риэлтор

Calgary
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Ирина Сазанович, 
Mortgage Associate
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По статистическим данным  на 4 января 2016 года, в
прошлом году сумма переплаты налогов за год некото-
рыми жителями Канады составила $1780. Это деньги,
данные правительству в долг без процентов. Если бы
эти деньги были инвестированы в сберегательные
фонды, то в течение 20 лет работы сумма  Ваших инве-
стиций могла бы составить $35,600. Вы можете сохра-
нить и заработать деньги, если будете платить только
правильное количество налогов, или вкладывать воз-
вращенные налоговые деньги в инвестиционные
фонды. Наиболее выгодными являются RRSP и TFSA
фонды. Деньги внутри этих фондов работают так же,
как и в других,  незарегистрированных фондах, но по-
лученный доход не облагается  налогом.

TFSA – каждый житель Канады старше
18 лет имеет право делать взносы в этот
фонд в размерах, не превышающих лимит
взноса, который накапливается ежегодно, начиная с 18-
летнего возраста. Доход на инвестиции внутри TFSA и
снятие денег с этого счета не облагаются налогом.

Для налогоплательщиков с более высокой зарплатой
выгодней вкладывать в RRSP -  зарегистрированный
пенсионный накопительный фонд. Вкладывая в этот
фонд, Вы уменьшаете сумму налогооблагаемого до-
хода за год. Сумма вклада не должна превышать Допу-
стимую сумму (RRSP limit), которая рассчитывается на
основании активного дохода - зарплаты за предыдыщий
год и составляет 18% от зарплаты, но не более установ-
ленной максимальной суммы ($24,960 в 2015). Если Вы
не использовали свой лимит за предыдущие годы, то он
переносится на следующий год. Таким образом, если

Вам не выгодно делать вклад в этом году, то лучше
оставить лимит на будущее, когда Ваша зарплата будет
выше. Узнать свой лимит Вы можете из Notice of Assess-
ment. Например, лимит на 2015 год указан в Вашем No-
tice of Assessment за 2014 год. Если Вы не сохранили
Notice of Assessment, спросите у своего бухгалтера.
Если Ваш бухгалтер имеет доступ к Вашему файлу, то
он скажет Вам точную цифру и подскажет, стоит ли де-
лать вклад в этом году. Прибыль внутри RRSP не обла-
гается налогом. Налог Вы будете платить, когда будете
снимать деньги из этого фонда. Если на пенсии вы не
планируете получать больше, чем сейчас, то в любом
случае выгодно покупать RRSP, даже если Ваш доход

невелик. 
С июля 2016 года будут выплачиваться пособия на

детей в возрасте до 17 лет и основанием для начисле-
ния пособий будут декларации за 2015 год. Если общий
доход семьи выше 30,000 и в семье есть дети до 17 лет,
то стоит уменьшить доход с помощью RRSP, чтобы по-
лучать больше пособия на детей и GST Credit. Подроб-
нее о том, как рассчитать сумму полученной выгоды при
покупке RRSP  Вы можете прочитать на сайте
Spravka.ca в моей статье «Выгодно ли делать вклады в
RRSP». Открыть RRSP счет Вы можете в любом банке,
но лучше найти независимого инвестора, который этим
занимается. Дело в том, что как и любые инвестиции,
вклад в RRSP нужно делать грамотно, и специалист

под-
скажет и поможет Вам по-
добрать подходящий
фонд. Наиболее эффек-
тивны внутри RRSP про-
центные доходы (interest),
а доход на прирост капи-
тала и дивиденды менее
выгодны. Последний срок
вклада в RRSP за 2015

год 29 февраля
2016. Не упу-
стите возмож-
ности использовать свой шанс. 

Не зарегистрированные инвестиционные фонды: в
некоторых случаях для налогоплательщиков с низким
уровнем дохода дивиденды могут снизить налог на дру-
гой доход. Однако для большинства налогоплательщи-
ков инвестиции в такие фонды лучше использовать
после максимального вложения в RRSP и TFSA, и
доход внутри таких фондов лучше получать в виде ди-
видендов и прироста капитала, так как они будут обла-
гаться налогом по более низким ставкам.
Посоветуйтесь со своим бухгалтером, прежде чем при-
нять решение о любых инвестициях.
Ирина Глазунова, Distinguished Financial Advisor, Tax
Services Specialist, Nuance Accounting Corp. Телефон:
403-618-9210 email: nuanceaccounting@hotmail.com

Ирина ГлазуноваНалоги и инвестиции

Calgary

Ф И Н А Н С Ы
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Дмитрий Нехорошков. Дима. Мой партнер по сцене
в 5 спектаклях, где мы сыграли и влюбленную парочку,
и похитителя и его жертву, и мужа и жену, и режиссера
и актрису - всего более 20 показов.  В общем, есть о чем
повспоминать.

О Диме можно рассказывать бесконечно. Актер, ре-
жиссер, фотограф, ди джей, ма-
стер церемоний и даже
КВНщик. За что бы он не
взялся, все у него получается
очень художественно, талант-
ливо, интересно, необычно и,
на первый взгляд, легко. Дима
производит впечатление чело-
века, для которого нет ничего
сложного ни в чем: Русский
театр Калгари, серьезное увле-
чение фотографией, работа,
жена, двое детей. Как он все ус-
певает? Откуда берутся силы, а
главное вот это шутливое, без-
заботное «всё окей» состояние.
Или маска? Не знаю, и, на-
верно, никогда не узнаю: ведь
он очень хороший актер.

К каждой своей роли Дима
подходит по-режиссерски и по-
актерски одновременно. Он как
бы видит себя со стороны и
очень тонко чувствует, каким
должен быть его персонаж, и
каковым должно быть отноше-
ние его персонажа к другим ге-
роям спектакля. Именно
поэтому наш режиссер, Вале-
рий Пащук, о котором я расска-
зала в прошлом выпуске (№4б
webkoleso.info), на Диму тратит
меньше всего своего времени:
они, скорее, обсуждают роль,
нежели один говорит другому

как играть. Любимая фраза
Димы, которую мы все хорошо знаем в театре: «Сейчас
все сделаем». Это значит, что у него родилась интерес-
ная мысль, интересная идея образа, и он хочет это по-
пробовать. Будучи его партнером по сцене, я уже
ожидаю чего-то новенького, неожиданного и тоже мо-
рально готовлюсь экспериментировать и подхватывать
Димины идеи.

Помимо таланта, нельзя не отметить и то, как тре-
петно и уважительно относится Дима к своим «товари-
щам по искусству» (фраза из нашего нового спектакля).
Играя с ним, всегда можно быть спокойным: реплика
будет подана вовремя, плечо подставлено там где надо,
ошибка исправлена, упавшая вещь поднята и положена
на место. При этом Дима никогда не выпадает из об-
раза, он всегда в роли, он настолько внутри своего пер-
сонажа, что даже уходя за кулисы, не сразу снова

становится собой. Обратишься к нему с вопросом, а
тебе отвечает не Дима, а, к примеру, Ефим Григорьевич
Спивак из «Придурков»

Кстати, о спектакле «Придурки или урок драматиче-
ского искусства», в котором у Димы одна из самых боль-
ших и важных ролей: он играет режиссера театра в

Норильском лагере,
человека невероятно
интеллигентного, об-
разованного, талант-
ливого, умного и
человечного. На чит-
ках пьесы, когда мы
обсуждали образ
Спивака, наделяя его
всеми этими и дру-
гими эпитетами,
Дима в своей иронич-
ной манере сказал:
«О, да мне и играть-
то ничего не надо,
это ж я и есть». И
Спивак у него дей-
ствительно полу-
чился очень
органично, именно
таким, каким и заду-
мывался: человеком,
для которого искус-
ство, - а, в частности,
театр, - дороже
собственной жизни.
Смотришь спектакль
(в моем случае - на
видео) и думаешь:
побольше бы таких
людей как Спивак, и
как Дима тоже.  

Я задала Диме не-
сколько вопросов. Он
был очень краток и

скромен в своих от-
ветах, но как всегда глубокомысленен и ироничен. 
- Два слова о своем прошлом творческом опыте, в

той, другой жизни. 
Дмитрий: Буквально два слова. 5 лет опыта в КВН. С

1996 по 2000 год капитан Нижневартовской команды
"Сибирские Валенки". Команда была многократным по-
бедителем городских, окружных и областных фестива-
лей и участником региональных.С 2002 по 2005 год –
Директор радиостанции "Авторадио-Нижневартовск".
- Немного о твоей семье, разделяющий все твои

увлечения и искренне тебя любящей... 
Дмитрий: Жена Катя, невероятно талантливый и твор-
ческий человек, в нашем театре она - художник, дизнай-
нер костюмов. И двое детей, Мирон и Мишель, тоже
играют, тоже творят и на сцене, и, главное, дома. 
- Что сложнее быть режиссером спектакля или иг-

рать в спектакле? 
Дмитрий: Актером быть
сложнее – нужно уметь
подчиняться, слушаться
другого талантливого че-
ловека, который, воз-
можно, видит твою роль
иначе. Но это не значит,
что мне не нравится иг-
рать. Готовить роль, тво-
рить на сцене - это ни с
чем не сравнимые ощуще-
ния. 
- Что для тебя театр? 
Дмитрий: Возможность
быть ближе к русскому языку.  "А коли спрашивать ста-
нут, скажи: здесь, мол, где-то!.." (цитата моего героя из
спектакля "Придурки или урок драматического искус-
ства") 
- Если бы ты мог поставить любую пьесу любого
автора, что бы ты выбрал? 
Дмитрий: Ничего бы не выбрал. Так бы и замучался в
сомнениях что выбрать. Не потому что нечего, а потому
что очень много всего. 
- Какая из твоих ролей самая любимая у твоих

детей?
Дмитрий: Директор театра, Робер Гиз, в спектакле
"Публике смотреть воспрещается" по одноименной
пьесе Жана Марсана. 

…Вот такие они, наши актеры. Скромные, не кичли-
вые. И это мне нравится в них безумно! Да, делаем, иг-
раем, работаем. Да, тяжело. Да, в постоянных поисках
споносоров и залов для репетиций. Ну и что? Мы же де-
лаем любимое дело! Мы его обожаем. Если сыграли хо-
рошо - никаких заслуг наших в этом нет. Это всё
режиссер. Его хвалите. А режиссер: нет, это все деко-
раторы. И так до бесконечности. 

И снова репетиция. И снова Дима первый приезжает

к закрытым дверям нашего зала и ждет в машине на
улице, пока не приедут и не откроют зал. Он всегда
готов, он всегда полон идей и всегда заражает всех
своих неисчерпаемым энтузиазмом. "Сейчас всё сде-
лаем". 

18 марта вы сможете увидеть великолепного Диму
Нехорошкова в главной роли в спектакле "Предложе-
ние", который мы покажем на английском языке в рам-
ках калгарийского фестиваля одноактных пьес в театре
Pumphouse. 

26 марта такой же великолепный предстанет Дима
перед вами в роли Ефима Григорьевича Спивака в спек-
такле "Придурки или урок драматического искусства" по
одноименной пьесе Виктора Левашова в том же самом
театре Pumphouse. 

И это еще не всё.... Но мы с Димой умеем хранить
секреты.                                   Фото: Наталья Терехова

З А К У Л И С Ь Е

Портрет на фоне спектакля: Дмитрий Нехорошков

Яна Бест
актриса Русского
Театра Калгари

Calgary
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В Канаде, как мы знаем,
детей не бьют, не принято. Но,
как всегда, есть исключения.

За закрытыми дверями домов случается много
чего приятного и неприятного. Но сегодня мы не
будем говорить о том, как бьют, и что дети при этом
чувствуют. Мы порассуждаем на тему, зачем и по
каким причинам взрослые поднимают руку на
детей.  

Давайте возьмем гипотетический пример: в
семье двое детей, один школьного возраста, дру-
гой 2-3 лет. Конечно, это большая нагрузка на маму
и старшего ребенка, потому что когда рождается

младший ребенок, практически все родители начинают бессознательно ожидать
от старшего более взрослого поведения, на которое ребенок еще, как правило, не
способен. Сложно вашему старшему справляться с новой ролью. Из-за этого он
может вести себя так, что это может вызывать раздражение у вас. Сложно и вам -
малыш требует очень много сил и внимания.   Поэтому каждый раз, когда вы со-
рвались и ударили старшего ребенка, скорее всего речь идет об истощении всех
ваших ресурсов. Когда взрослый человек поднимает руку на ребенка, это говорит
о том, что взрослый в этот момент совершенно не ощущает себя взрослым. Устав-
ший родитель забывает о том, что он большой и сильный. И видит перед собой не
маленького человека, который в три раза легче и в три раза младше, а равного
себе соперника. Но увы, это всего лишь иллюзия. На самом деле взрослый оста-
ется взрослым. Поэтому взрослый способен нанести гораздо больше вреда ре-
бенку, чем ребенок кому бы то ни было. 

Обычно подзатыльники и шлепки происходят автоматически. Сначала действие,
а только потом его оценка. Как правило, такое бывает в тех семьях, где взрослых
шлепали их родители. И такое поведение "записалось" как правильная программа
поведения. Именно поэтому быстро изменить привычку к шлепкам сложно. Но воз-
можно.  Ваша жизнь с детьми не состоит из одних шлепков и подзатыльников. На-
верняка в ваших отношениях с детьми полно хорошего. Чему вы радуетесь, чем
гордитесь? Попробуйте каждый день находить хотя бы один повод порадоваться
старшему ребенку. Если в конце дня вы найдете в себе силы вспомнить хорошее
и сказать об этом ребенку, возможно, и вам, и ему это придаст сил. Даже если в
этот день был подзатыльник, это не повод игнорировать то хорошее, что в этот
день произошло. И если в вашей семье принято извиняться, обсуждать и призна-
вать свои ошибки, то извинитесь прежде, чем ребенок ляжет спать. 

Маленькая шпаргалка вам в помощь. Когда вы чувствуете, что можете со-
рваться:

а) Делайте паузу в общении с ребенком. Лучше отправить ребенка в другую
комнату, прервав разговор, чем отвесить ему подзатыльник.

б) Придумайте сигнал тревоги и расскажите о нем ребенку, пока вы спокойны.
Например, когда "темнеет в глазах" от гнева, вы начинаете "рычать" или стучать
по столу или предупреждаете "я сейчас очень зла!". И это значит, что ребенку
лучше скрыться в своей комнате до более спокойных времен.

в) Почаще говорите себе - я большая, взрослая и сильная. Если сил, чтобы
сдержаться, не хватает, проверьте себя - как давно вы ели в последний раз, не хо-
чется ли вам в туалет, не испытываете ли вы жажду? Причины плохого поведения
у взрослых такие же, как у детей - недостаток ресурсов, истощение. Но если ре-
бенку сложно позаботиться о себе самостоятельно, то взрослый на это уже спосо-
бен. Вы - взрослая. Позаботьтесь о себе.

г) Есть очень хорошая техника - "медитация на спящего ребенка". Матерям,
испытывающим сложности с детьми, рекомендуют присесть рядом со спящим ре-
бенком и посидеть 5 минут, рассматривая каждую черточку лица, позу ребенка,
прислушиваясь к своим ощущениям. Чувства могут быть разные, от раздражения
до умиления. Не стоит этого пугаться.

К О Л О Н К А  П С И Х О Л О Г А

Наталья Овечкина

РР УУ СС СС КК ОО ЕЕ РР АА ДД ИИ ОО ЭЭ ДД ММ ОО НН ТТ ОО НН АА
Слушайте нас каждое воскресенье сс  2211  ддоо  2222  ччаассоовв

в  д и а п а з о н е 11 00 11 .. 77   FF MM
и л и  н а  с а й т е : ww ww ww .. ww oo rr ll dd ff mm .. cc aa

Бить иль не бить?..

EURO-RUSSIAN CONSERVATORY OF MUSIC

М ы будем рады каждому из  вас!
Звоните  или присылайте SMS

на номер:  403 -280 -2367

Обучение музыке малышей с 3-4 лет 
в присутствии родителей. 

Все уровни от 1 до 10 класса.
Несложная программа для взрослых - 

и вы также сможете 
играть ваши любимые мелодии!

Подготовка к экзаменам RCM of Music, 
а также на право преподавания музыки

Квалифицированный педагог 
с большим опытом работы 

(29 лет преподавания в Калгари)

И ндивидуальные уроки на дому
по классу скрипки и фортепьяно 

-- АА ВВ ИИ АА ББ ИИ ЛЛ ЕЕ ТТ ЫЫ   --   КК РР УУ ИИ ЗЗ ЫЫ   --   ОО ТТ ЕЕ ЛЛ ИИ   --   
--   TT RR AAVV EE LL II NN SS UU RR AA NN CC EE --     

ППП УУУ ТТТ ЕЕЕ ШШШ ЕЕЕ ССС ТТТ ВВВ УУУ ЙЙЙ ТТТ ЕЕЕ    ССС    ККК ООО МММ ФФФ ООО РРР ТТТ ООО МММ !!!

11--   888888  --   998855  --   88668877

Calgary

И М М И Г Р А Ц И Я  
В  К А Н А Д У

¬ Канадские Иммиграционные Услуги 
(Business and investor class, Experience

class, Federal skilled class, Provincial Nominees)
¬ Семейное спонсорство (родители, дети, супруги)
¬ Визы в Канаду (рабочие, гостевые/туристические, студенческие, 

супервизa) 
¬ LMIA и AEO - помощь в оформлении документов
¬ Карта постоянного места жительства Канады (PR) 

и Канадское Гражданство 
¬ Канадская Иммиграционная Апелляция
¬ Услуги для работадателей 

Профессиональные консультации на русском и украинском языках 
Kонтактный номер: 587-717-1718 (Анжела Сэд)  

www.illuminatecanada.com              e-mail:immigration@illuminatecanada.com
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Биологи рассказали, что именно 
заставляет организм стареть

Итальянские и немецкие ученые нашли моле-
кулярный механизм, увеличивающий продол-
жительность жизни, пишет "Российская
газета". За основу были взяты наблюдения за
рыбками Nothobranchius furzeri, отличающи-
мися короткой продолжительностью жизни.
Это позволило изучить механизмы старения
всего за четыре месяца.

Эксперты изучили активность генов у 152
подопытных рыбок на разных стадиях разви-
тия организмов. Также забирались пробы
после смерти. Итогом анализа стало выявле-
ние механизма, влияющего на продолжитель-

ность жизни. К примеру, отвечающий за кле-
точное дыхание генный комплекс с возрастом
становится активнее.

Митохондрии используют кислород для
окисления глюкозы и производства энергии.
Подавив при помощи специального препарата
некоторые белковые реакции в клетках, уче-
ные на 15% продлили жизнь рыбам. 

Это доказывает, что нарушение работы ми-
тохондрий - важный фактор развития повреж-
дений на клеточном уровне. А такие
повреждения приводят к неприятным возраст-
ным изменениям. 

М Е Д И Ц И Н А  и  З Д О Р О В Ь Е  

ЮЮЮ РРР ИИИЙЙЙ    АААЛЛЛ АААЕЕЕ ВВВ
Member of Professional Board of Hypnotherapy    
Certified and Registered Hypnotherapist

Т е л е ф о н :  4 0 3  -  6 6 7  -  6 7 2 6  
E - m a i l :  i n n e r p e a c e i n y o u @ g m a i l . c o m

Аллергии, стресс, депрессия,
тревога, заикание, вредные привычки 

ГИПНОЗ - это самое естественное и безопасное средство, 
с помощью которого можно преобразить, улучшить, 
мотивировать и изменить себя!

УД О Б Н О Е  М Е СТО РАП ОЛ ОЖ Е Н И Е .  Б ОЛ Ь Ш А Я  П А Р К О В К А

Китайская академия наук получила 
искусственно созданные сперматозоиды

Это настоящий прорыв, который в перспек-
тиве решит проблемы с мужской фертиль-
ностью, отмечает Zee News. Итак,
специалисты заставили эмбриональные
клетки мышей превратиться в клетки, рабо-
тающие как сперматозоиды. Эти новые клетки
ввели в яйцеклетки. Результатом стало по-
явление здорового потомства. По сути, уче-
ным удалось повторить естественный
механизм формирования сперматозоидов.
В рамках первой стадии воздействия эмбрио-
нальные стволовые клетки обработали кок-
тейлем из химических соединений. Эти
соединения превратили данные клетки в при-
мордиальные клетки (клетки-предшествен-
ники). Далее ученые постарались создать

условия, максимально напоминающие есте-
ственные. Для этого использовались тестику-
лярные клетки, а также половые гормоны
(тестостерон и прочие).В таких условиях
клетки-предшественники прошли мейоз. Этот
процесс происходит при образовании половых
клеток. В результате образовались клетки с
правильной ядерной ДНК и набором хромо-
сом. Финальной стадией работы стало введе-
ние полученных сперматозоидов в яйцеклетки
мышей. Сформировались эмбрионы, которые
потом пересадили самкам. Что важно, данные
эмбрионы не только нормально развивались,
но и позволили родиться здоровому, фертиль-
ному потомству. 
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Умственная активность не всегда спасает
от болезни Альцгеймера

Предыдущие исследования показали, что ум-
ственные и физические нагрузки способны за-
медлить прогрессирование деменции. Однако
ученые из Клиники Майо установили: умствен-
ная активность в некоторых случаях не может
повлиять на причину слабоумия. Исследова-
тели проанализировали данные 400 добро-
вольцев, не страдавших от деменции, пишет
Science World Report.

У 53 участников старше 70 лет были уме-
ренные когнитивные нарушения. Доброволь-
цев разделили на две группы. В первую группу
вошли люди, потратившие на образование
более 14 лет, а во вторую - те, кто учился
меньше. Участники заполнили опросники,
предназначенные для оценки уровней физи-

ческой и умственной активности в зрелом воз-
расте. Специалисты сделали добровольцам
МРТ и ПЭТ. Они искали маркеры болезни Аль-
цгеймера.

Исследователи выяснили, что носителям
гена APOE4, связанного с деменцией, 14 лет
учебы и более помогали поддерживать ум-
ственную активность на высоком уровне в
зрелом возрасте. У этих участников в мозге
оказалось меньше амилоидных бляшек, из-за
которых возникают симптомы, характерные
для болезни Альцгеймера. А у добровольцев
с низким уровнем умственной активности в
зрелом возрасте бляшек в мозге было
больше. 

Соль опасна для печени
Предыдущие исследования показали, что из-
быток соли увеличивает риск гипертонии и
других проблем со здоровьем. По данным но-
вого исследования, диета с высоким содержа-
нием соли причиняет вред печени. Причем,
печень страдает не только у взрослых, но и у
детей в утробе матери, пишет Science World
Report. Управление по санитарному надзору
за качеством пищевых продуктов и медика-
ментов США рекомендует потреблять не
более 2300 миллиграммов натрия в день (при-
мерно одну чайную ложку). Ионы натрия уча-
ствуют в циркуляции воды в организме и

помогают проводить нервные импульсы. Од-
нако многие люди едят гораздо больше соли.
Специалисты провели исследование на
мышах. Ученые кормили взрослых грызунов
продуктами с высоким содержанием соли.
Кроме того, они помещали эмбрионы курицы
в соленую среду. Исследование показало: из-
быток соли приводил к ряду изменений в
печени животных. Они варьировались от не-
обычной формы клеток до их гибели и нару-
шения процесса деления. Это повышало риск
фиброза. К счастью, витамин С помогал ча-
стично восстановить поврежденные клетки. 

Морковь при регулярном потреблении может снизить риск определенного типа рака груди до
60%, пишет The Daily Mail. Суть в бета-каротине, дающем характерный цвет овощу или фрукту.
Это соединение также есть в шпинате, красном перце и манго. Все они тоже полезны.

Данный вывод специалисты сделали после исследования 1500 женщин с раком и еще 1500
здоровых женщин. Ученых интересовал рацион женщин и их показатели крови (замерялся уро-
вень бета-каротина, витамина С, ликопина и прочих растительных соединений). Оказалось,
женщины, активно потреблявшие продукты, богатые бета-каротином, на 40-60% реже сталки-

вались с эстроген-негативным раком груди. А вот с эстроген-позитивным раком бета-каротин
не сработал.

Однако специалисты отговаривают от приема добавок с бета-каротином. Дело в том, что в
БАДах нередко содержатся довольно большие дозы этого соединения. А его избыток ранее
связывали с развитием рака легких у отдельных людей. Как именно бета-каротин производил
противораковый эффект, ученые не знают. Возможно, здоровое питание (включая морковь в
рационе) помогает поддержать нормальный вес, что, в принципе, снижает риск рака. 

В список средств, предотвращающих рак, попала обычная морковь
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Федеральное правительство Джастина Трюдо начало процесс по отмене закона
C-24, который позволяет лишать гражданства людей, обладающих двойным граж-
данством или теоретически способных получить второе гражданство и осужденных
за преступления, связанные с терроризмом.

Напомним, этот закон, инициированный правительством Стивена Харпера, вызвал
большие споры в обществе и серьезный протест со стороны рядовых граждан, по-
литиков, юристов, правозащитников. Его называли антиконституционным, делящим
канадцев на граждан двух сортов и опасным, так как с помощью этого закона, вполне
вероятно, можно расправляться с неугодными власти людьми. Особенно были обес-
покоены этнические общины, пишет The Canadian Press, потому, что в большинстве
своем именно иммигранты обладают двойным гражданством и потому, что Стивен
Харпер в одном из интервью дал понять, что список того, за что могут отобрать граж-
данство, может быть расширен. В прессе из уст высокопоставленных тори в беседах
о C-24 то и дело слетали такие слова как “не лояльность”, “верность режиму другой
страны”, что вызывало у многих канадцев вопросы: а не затронет C-24 свободу
слова? И что, если несогласие с действиями правительства по какому-то вопросу
будет выдано за нелояльность стране?

Споры возникли во многом и потому, что почти одновременно появился закон C-
51, так называемый антитеррористический, который критиковали, в частности, за то,
что в нем понятие “терроризм” дается расплывчато.

Во время предвыборной гонки против C-24 выступали лидер НДП Томас Мулкэйр
и лидер Либеральной партии Джастин Трюдо.

Нынешний министр иммиграции Джон Маккалум обнародовал в прошлый четверг
новый законопроект, который, если пройдет утверждение, не позволит отбирать граж-
данство у людей, обладающих двойным гражданством, даже если они были осуж-
дены за терроризм или работу против национальных интересов.

Напомним, что до 2014 года так и было: канадское гражданство давалось навсегда
и ни за какие преступления не отбиралось. Если человека судили за любое преступ-
ление, он отбывал срок в канадской тюрьме, иногда пожизненный. C-24, как подчер-
кивали критики этого закона, обесценивает канадское гражданство, тем более, что
С-51 позволяет органам правопорядка в борьбе с террористами нарушать Хартию
прав и свобод, и возможны ошибки и злоупотребления.

“Канадские граждане равны по закону, - подчеркнул министр иммиграции Джон
Маккалум в своем заявлении в четверг. – Родились ли они в Канаде или натурализо-
вались уже здесь, обладают ли они только канадским гражданством, или двойным”.

Новый закон от либерального правительства также делает короче срок пребыва-
ния в Канаде для получения гражданства. Консерваторы ранее расширили список
тех, кто должен пройти тест на гражданство. Либералы вернулись к прежнему тре-
бованию – тест должны проходить только люди от 18 до 54 лет.

Также по ныне действующему закону люди, желающие получить гражданство,
должны пообещать, что они собираются жить в Канаде. Новый закон отменяет это
требование. Однако в новый закон либеральное правительство добавило свой пункт.
Например, люди, которые отбывают условный срок, не смогут просить канадского
гражданства.

П О Д Р О Б Н О

ПРАВИТЕЛЬСТВО ДЖАСТИНА
ТРЮДО НАЧАЛО ПРОЦЕСС 
ПО ОТМЕНЕ БИЛЛЯ C-24

Федеральному правительству, несмотря на неоднократные попытки, не удается
лишить гражданства 92-летнего Гельмута Оберландера, который служил в одной из
айнзацгрупп. Эти подразделения СС виновны в убийстве двух миллионов людей,
большинство которых были мирными жителями.

СПРАВКА: Айнзацгруппы – подразделение СС, которые занимались массовыми
казнями гражданских лиц на оккупированных территориях. Жертвами в первую
очередь были коммунисты, евреи, цыгане, члены движения сопротивления. Айн-
зацгруппы играли ведущую роль в “решении еврейского вопроса”.

Оберландер – немец, родившийся на Украине, в свою защиту заявил, что когда
германские войска вошли, у него, в то время 17-летнего, не было возможности отка-
заться от должности переводчика в айнзацгруппе.

Своим решением Федеральный Апелляционный суд отменил решение нижестоя-
щего суда о лишении Оберландера гражданства и приказал правительству снова ра-
зобраться в этом деле. Апелляционный суд также упомянул решение Верховного
суда от 2013 года о том, что отдельные личности не могут быть признаны виновными
за групповые преступления только потому, что они входили в группу или пассивно
относились к преступной цели группы.

Оберландер прибыл в Канаду в 1954 году с женой, и вырастил здесь двух дочерей.
Он стал гражданином Канады в 1960 году и открыл в те годы строительный бизнес в
Китченере.

Попытки лишить Оберландера гражданства начались в 1995 году. В 2000-м Феде-
ральный суд вынес решение, что этот человек обрел канадское гражданство путем
обмана. Это автоматически влечет за собой лишение гражданства. Но когда Оттава
лишила Оберландера гражданства, в суд поступила апелляция, которая закончилась
тем, что правительству отправили все это дело назад для принятия другого реше-
ния.

В 2007 году власти снова попытались лишить Оберландера гражданства, но после-
довали новые апелляции.

Через два года Федеральный апелляционный суд постановил, что правительство
резонно считает Оберландера виновным в военных преступлениях, так как он пони-
мал что происходит. Однако, суд посоветовал властям подумать не действовал ли
Оберландер под принуждением и выслать в суд свои предположения по этому по-
воду.

Оттава “подумала” и решила, что Оберландер действовал без принуждения. Он
никогда не упоминал, что боялся лишиться жизни, когда пытался оправдать свое уча-
стие в деятельности нацистов. В 2012 году правительство лишило его гражданства.
Но последовала очередная апелляция и дело снова положили перед правитель-
ством.

КАК ВСЯ КАНАДА ОДНОГО
СЛУЖИВШЕГО В СС ПОБЕДИТЬ

НЕ МОЖЕТ

Мужчина, который обезглавил молодого человека в автобусе Greyhound в Мани-
тобе в 2008 году, сменил свое имя. Винс Ли, которого признали невиновным в пре-
ступлении потому, что он не отвечал за свои действия так как болен шизофренией,
теперь носит имя Уилл Бейкер.

Сначала Винс Ли находился в особо охраняемом крыле Центра психического здо-
ровья Селкирк (Selkirk Mental Health Centre), но позже ему дали больше свободы –
вначале позволили гулять в сопровождении охраны по территории госпиталя, а затем
с охраной выходить и за пределы. В прошлом году он получил право жить в груп-
хоум (своего рода дом инвалидов).

Медики, оказывающие помощь Винсу Ли, теперь просят Criminal Code Review
Board разрешить их пациенту жить самостоятельно на условии, что его будут еже-
дневно проверять чтобы он продолжать принимать лекарства. Медики утверждают,
что он образцовый пациент, который не пропускает прием лекарств. Решение будет
принято на следующей неделе.

47-летний Винс Ли сидел рядом с 22-летним Тимом Маклином в автобусе летом
2008 года, и, вероятно, что-то было в его лице такого, что Маклин улыбнулся ему и
спросил: “Как вы?” В этот момент Ли, как он позже рассказал, услышал голос, который
велел ему убить парня или немедленно умереть самому. Ли несколько раз ударил
Маклина ножом. Тот сопротивлялся, но никто в автобусе ему не помог, люди в ужасе
бежали. После чего видели через стекло автобуса, как Ли поднял голову своей
жертвы. Преступник не только отрезал Тиму голову, но и отрезал ему нос, уши, изре-
зал лицо.

Это было и остается страшной трагедией для семьи погибшего парня. И до сих
пор у нее нет покоя. С одной стороны, она страдает, что убийца сына получает все
больше и больше свобод, с другой стороны, она вовлечена в диспут по поводу того,
кому принадлежит внук. Через пять месяцев после смерти Тима, у него родился сын.
Ребенка родила девушка, которую Тим знал с первого класса. Они не были женаты,
ей сейчас 30 лет, у нее двое детей от первого брака (до встречи с Тимом), и ребенок
от Тима. Женщина не растила этого мальчика, он живет с бабушкой – матерью Тима.
Но теперь родная мать хочет его забрать.

На сегодня она имеет право посещать сына несколько раз в неделю и по субботам
быть с ним четыре часа. На суде по поводу опеки она заявила, что Тим Маклин не
был рад тому, что у него родится ребенок, что он посоветовал ей сделать аборт. Она
была подавлена новостью о том, что Тим погиб. Но теперь, через семь с лишним лет,
она готова воспитывать его сына.

ВИНС ЛИ, ОБЕЗГЛАВИВШИЙ
МОЛОДОГО ЧЕЛОВЕКА, 

ПРОСИТ БОЛЬШЕЙ СВОБОДЫ

Верховный Суд Квебека ответил отказом на апелляцию бывшего генерал-губер-
натора этой провинции Лиз Тиболт. В апелляции была просьба о смягчении приговора
по делу о мошенничестве.

76-летняя Лиз Тиболт была признана виновной в мошенничестве и обмане дове-
рия, и приговорена к 1,5 года лишения свободы. Прокурор требовал четырех лет, ад-
вокат Лиз Тиболт просил, чтобы тюремный срок был заменен на общественные
работы.

Тиболт признали виновной в том, что она, находясь на посту генерал-губернатора,
давала ложные сведения о своих расходах. Более $700 000 ее расходов признаны
сфальсифицированными. Тиболт была представительницей королевы Елизаветы II
в Квебеке с 1997 по 2007 годы.

Осужденная также должна уплатить в казну $300 000.

СУД ОТВЕТИЛ ОТКАЗОМ 
НА АПЕЛЛЯЦИЮ 

ЭКС-ГЕНЕРАЛ-ГУБЕРНАТОРА

В КАЛГАРИ СТРЕЛЯЛИ В ДОМ,
ГДЕ ЖИВУТ БЕЖЕНЦЫ ИЗ СИРИИ

Эта семья бежала из Сирии чтобы спастись от террористов, но в воскресенье она
чудом избежала трагедии. 12-летняя девочка стелила постель, готовясь ко сну, когда
в ее окно влетела пуля.

Семья напугана, пишет Metro News. Она поселилась здесь, на севере Калгари,
всего две недели назад. Девочка – сирота. Ее родители погибли при взрыве бомбы,
в Канаду она приехала со своими родственниками.

Полиция считает, что стрельба была спланированным преступлением, но цели-
лись не в сирийцев, а в квартиранта, который живет в бейсменте. Однако расследо-
вание продолжается.

Начальник полиции Калгари еще в ноябре говорил о том, что в городе рост пре-
ступлений с применением огнестрельного оружия. В 2015 году зарегистрировано 80
случаев стрельбы, согласно информации The Canadian Press.

Подготовила Эвелина Азаева, наш корреспондент в Торонто, Подготовила Эвелина Азаева, наш корреспондент в Торонто, russianreporter@gmail.comrussianreporter@gmail.com
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Скоро- Международ-
ный женский день, а луч-
шим подарком всегда
было и остается путеше-
ствие.

Компания Peerless
Travel уже более 25 лет
радует своих клиентов от-
менным сервисом и низ-
кими ценами.  Наша
компания  предлагает
самую разнообразную
программу для вашего от-
дыха по всему миру.И
всегда это с наивысшим
комфортом, интересней-
шими экскурсиями и ква-
л и ф и ц и р о в а н н ы м и

гидами , которые сделают Ваш отдых наиболее при-
ятным и запоминающимся.

Израиль– это маленькая вселенная, открывать кото-
рую можно бесконечно. Здесь необходимо побывать не-
однократно, чтобы по-настоящему почувствовать
настроение, атмосферу и всё разнообразие этой само-
бытной страны.

Если путешественник хочет проникнуться культурой

и историей, здесь для этого есть неограниченные воз-
можности. Иерусалим относится к категории must-see,
то есть тут побывать нужно обязательно. Это противо-
речивый город с мощной энергетикой, главные досто-
примечательности и святыни находятся именно здесь.
Первая встреча с Иерусалимом неповторима, у каждого
она своя, особая.

Активных туристов, жаждущих динамичных впечат-

лений ждёт Tель-Авив - молодой и современный город.
Многие  туристы бронируют номера в местных отелях
на неделю, совершают ежедневные экскурсии по
стране, а по вечерам приобщаются к ночной жизни го-
рода.

Хайфа - ещё один город, который стоит открыть для
себя в Израиле. Здесь можно прекрасно отдохнуть на
берегу моря, уютно и весело провести время в местных
кафе. Город имеет
удачное местораспо-
ложение –  до всех
главных достопри-
м е ч а т е л ь н о с т е й
страны можно до-
браться всего за пол-
часа.

У Израиля есть не-
сколько весомых пре-
имуществ.

Во-первых, канадца
в Израиль не нужна
виза. Во-вторых, в Из-
раиле практически не
ощущается языковой
барьер. Да, конечно,
израильтяне разгова-

ривают на очень сложном языке под названием «иврит,
но в Израиле проживает более 1 500 000 бывших сооте-
чественников из СССР, во многих городах русская речь
слышна даже чаще, чем иврит. Ну а если учесть, что
практически все молодое поколение в возрасте до 40
лет довольно хорошо знает английский язык, то про-
блем с общением практически нет.

Израиль может предоставить прекрасный пляжный

отдых (у туристов есть возможность отдохнуть на одном
из трех морей - Средиземное, Мертвое и Красное), и по-
знавательные экскурсионные программы: поездки по
святым местам и путешествия, связанные с мировой
культурой.

Имеются возможности и для отдыха с детьми. Во
многих городах есть отличные парки с обилием водных
аттракционов и горок. Также здесь работают несколько

зоопарков, парк
птиц, парк орхи-
дей, великолепные
подземные пе-
щеры со сталакти-
тами и
сталагмитами.

Кроме того, в
Израиле высокий
уровень меди-
цины. За время
тура можно не
только полежать
на пляже и совер-
шить экскурсии, но
и пройти полную
диагностику всего
организма менее
чем за 24 часа. Ди-
агностика осу-
ществляется на

уровне самых высочайших ми-
ровых стандартов.

Одним словом Израиль может удовлетворить разно-
образные запросы туристов и предложить интересный
турпродукт. Остаётся только собрать чемоданы и вы-
брать нужное направление! Счастливого пути!

Жду Ваших звонков и сообщений:
Телефон:1-877-487-2853 EXT 110,Валентина

E-mail:vk@peerlesstravel.com

П Р И Я Т Н О Е  С  П О Л Е З Н Ы М

Валентина Каганович

В Израиль с компанией “Peerless Travel” !
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В субботу 20 февраля, в нашей Воскресной школе со-
стоялось спортивное мероприятие. Не мудрствуя лукаво
мы назвали его «Весёлыми стартами».

Было на самом деле весело и интересно. На славу по-
старались все! Наши учителя перевоплотились в трене-
ров, наши дети - в юных спортсменов, а наши родители -
в истовых болельшиков. Прошло всё на высоте, осо-
бенно если учитывать, что это был наш первый опыт.

Уверен, что такие события сближают всех - и родителей
и учителей, а главное - наших детей.

С начала образования нашей Воскресной школы меня
не покидает одна совершенно простая мысль. Учась,
приобретая начальные знания и навыки, наши дети на-
ходят друзей среди себе подобных. Подобных в культуре,

вере и традиции. Знаем, что эти базовые ценности только
начинают прививаться к нашим крохам. Но!!! Абсолютно
важно для ребёнка видеть, что не только он один, в гра-
ницах своей семьи, продирается сквозь пока не совсем
ясные и понятные «хорошо – плохо», «можно – нельзя».
Что рядом есть друг, которому можно доверять, с кото-
рым можно общаться в едином ментальном простран-
стве. Ведь пройдёт совсем немного времени и наши
повзрослевшие чада на самом деле будут испытывать
нужду в тех, с кем можно, что называется, пойти в раз-
ведку.

Все мы, - я имею ввиду родителей, - являемся носите-
лями сильных кодов, которые содержат в себе такие по-
нятия как дружба, верность, любовь и многое другое

исключительно важное. Мы восприняли всё это в
своё время и намерены передать сей ценный багаж
своим детям. Но, к сожалению, вижу и слышу и иные мне-
ния – а зачем? Зачем хранить родную речь, традиции и
веру, если мы живём в другом мире? А что же другой
мир? В последнее время мы наблюдаем колоссальные
сдвиги в обществе, которые выламывают целые куски
фундамента, на котором зиждется старый добрый домо-
строй, привнесённый в эту страну нашими предками и
другими народами. 

Уверен, наша с Вами Воскресная школа и впредь будет
стоять на крепком камне и камень бе Христос. Аминь.

о. Святослав, 
настоятель храма Св. Иоанна Златоуста

С О О Б Щ Е С Т В О

В е с ё л ы е  с т а р т ы

Calgary
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Ч Е Т Ы Р Е  К О Л Е С А

Тюнеры Mansory
п р е д с т а в и л и
новый проект
L a m b o r g h i n i
Aventador 750-4
Superveloce J.S.
1 Edition.

Суперкар раз-
работан специ-
ально для
б и з н е с м е н а
Джеймса Станта.
Для его создания
черпали вдохно-
вение от модели

Lamborghini Veneno. Aventador получил ряд новых компонентов из углеродного во-
локна, благодаря которому автомобиль стал не только агрессивней, но и легче.

За производительность отвечает 6,5-литровый двигатель V12, получивший ряд
улучшений. Lamborghini Aventador 750-4 Superveloce J.S. 1 Edition вырабатывает 818
лошадиных сил и 553 фунт-фут крутящего момента - рост 78 л.с. и 46 фунт-фут. Раз-
гон с места до 100 км/ч занимает всего 2,7 секунды, а максимальная скорость пре-
вышает 350 км/ч. 

Detroit Electric передала первый 
серийный SP:01

Телефоны: 403 - 252 - 7872, 403 - 667 - 8187. Website: www.astraauto.ca
Адрес: 5724 - 1st Str SW, Calgary, AB

Detroit Electric выпустила
первый серийный SP:01
и передала его китай-
скому дистрибьютору
компании Jowett Motors.

Для передачи автомо-
биля провели специ-
альное мероприятие в
Великобритании. Плани-
руется, что этот экзем-
пляр будет
использоваться для при-
влечения клиентов в
Китае.

Detroit Electric SP:01
поступит в продажу в
Азии и Европе в ближай-
шее время. Новинка по-
зиционируется, как легкий и быстрый двухместный электрический спортивный
автомобиль. Он имеет корпус из углеродного волокна и электрический двигатель, ко-
торый производит 281 лошадиных сил. Разгон с места до 60 миль в час (96 км/ч) за
3,7 секунды. Максимальная скорость ограничена 250 км/ч. 

Mansory представила роскошный 
вариант Aventador

Немцы представили 
Mercedes-AMG C43 Coupe

Mercedes -AMG
привезет на Же-
невский автоса-
лон, который
откроет свои
двери 1 марта,
модель Mercedes-
AMG C43 Coupe.
Уже сейчас но-
винку предста-
вили через
интернет.

Mercedes-AMG
C43 Coupe яв-
ляется прямым
конкурентом Audi S5. Модель Mercedes, само собой, имеет спортивный внешний вид,
при этом очень похожа на своих собратьев. В салоне покупателей ждет спортивные
сиенья и руль с плоским дном, а также новая отделка.

Под капотом 3,0-литровый двигатель V6 битурбо, который производит 362 лоша-
диных сил и 384 фунт-фут крутящего момента. Он работает с 9-ступенчатой ??авто-
матической коробкой передач и системой полного привода, которые позволяют
разгонять купе с места до 96 км/ч всего за 4,6 секунды. Максимальная скорость со-
ставляет 250 км/ч. Mercedes-AMG C43 Coupe также может похвастаться обновленной
подвеской, высокопроизводительной тормозной системой и оптимизированным ру-
левым управлением.

AC Schnitzer ACL2 — BMW M235i 
на «стероидах»

Тюнеры AC Schnitzer пред-
ставили проект под име-
нем ACL2, который был
создан на базе BMW
M235i.

BMW M235i coupe полу-
чило агрессивный широкий
обвес, который включает
новые бамперы с боль-
шими воздухозаборни-
ками, боковые юбки,
широкие колесные арки и
массивное заднее крыло.
Также нужно отметить ве-
ликолепные колесные
иски.

Несмотря на яркий дизайн, самое главное располагается под капотом. вместо
оригинального 3.0-литрового двигателя тюнеры установили 4.4-литровый V8, кото-
рый производит 570 лошадиных сил (419 кВт). Также сообщается, что соотношение
массы к мощности составляет 2,54 кг на 1 л.с.

Можно предположить, что тюнеры также установили высокопроизводительную
тормозную систему, улучшили подвеску и выхлопную систему. Подробности AC
Schnitzer раскроют на следующей неделе, когда ACL2 будет представлен на автомо-
бильной выставке в Женеве.

Lotus Evora Sport 410 получил
дополнительные 10 л.с.

Компания Lotus рас-
крыла подробности о
модели Evora Sport
410, согласно кото-
рым новинка полу-
чает небольшой
прирост мощности и
более легкий кузов.

От Evora 400 но-
винка отличается
возросшей на 10 л.с.
мощностью и умень-
шенной на 70 кг мас-
сой. За
производительность
отвечает 3,5-литро-

вый V6 с наддувом, вырабатывающий 410 л.с. (306 квт) при 7000 оборотах в минуту
и ??максимальный крутящий момент 302 фунт-фут (410 Нм), доступный на 3500 обо-
ротах в минуту. Масса спорткара равна 1325 кг.

В результате этих улучшений разгон с места до 100 км/ч с механической коробкой
передач может занимать 4,2 секунды, а максимальная скорость равна 300 км/ч. С
"автоматом" разгон сокращается на 0,1 секунды, но и максимальная скорость падает
до 280 км/ч.

Среди других особенностей новинки стоит отметить улучшенную подвеску, новые
колеса, больше компонентов из углеродного волокна.

Цены уже опубликованы для ряда важных рынков. К примеру, в Великобритании
спорткар будут продавать от 79 900 фунтов стерлингов, в то время как в Германии
от 106 900 евро. Публичный дебют Lotus Evora Sport 410 состоится на автошоу в Же-
неве 1 марта. 

Callaway представила «заряженный»
Chevrolet Camaro

Компания Call-
away офици-
а л ь н о
п р е д с т а в и л а
Chevrolet Camaro
SC610. Автомо-
биль позициони-
руют, как
решение для тех,
кому нужна повы-
шенная произво-
дительность с
п о в с ед н е в н о й
управляемостью.

Модель осна-
щается 6,2-литро-
вым двигателем
V8, который бла-
годаря ряду улуч-
шений теперь
вырабатывает 610 лошадиных сил и 610 фунт-фут крутящего момента - увеличение
на 155 л.с. и 155 фунт-фут соответственно. Конфигурация также включает 6-ступен-
чатую механическую или 8-ступенчатую автоматическую коробку передач.

Специалисты Callaway установили специальный набор колес "FlowForged", кар-
боновую крышку двигателя, фирменные пороги и напольные коврики.

Callaway Camaro SC610 можно сделать, как из купе, так кабриолета. Цены начи-
наются от 54 290 долларов.
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C I N E M A ,  C I N E M A

В Лос-Анджелесе прошла 88-я церемония
вручения премии «Оскар» - стали известны глав-
ные триумфаторы минувшего года: фильм «В
центре внимания», режиссер Алехандро Гонсалес
Иньярриту («Выживший»), Леонардо ДиКаприо
(«Выживший») и Бри Ларсон («Комната»). 

«Оскар» известен не только наградами, но и
примечательными моментами, номерами и выска-
зываниями. Ведущим в этом году был назначен
острый на язык стендап-комик Крис Рок, которого
организаторы обещали не цензурировать после
того, как разгорелся скандал, связанный с тем, что
среди номинантов исключительно белые артисты.
Рок провел церемонию во второй раз - дебютиро-
вал в этом качестве он в 2005-м.

В итоге Крис Рок, всю церемонию обращав-
шийся к обсуждаемой теме расовой дискримина-
ции на «Оскаре», не только высказался о том, что
Голливуд - очень расистское место, но и пригла-
сил шестерых дочек-скаутов, традиционно про-
дающих печенье, чтобы в месте с высокой
концентрацией миллионеров люди тоже потрати-
лись. «Лео», - крикнул во время этой акции Рок, -
«ты заработал 30 миллионов, покупай!». Печенья
продали на 65 тысяч
долларов, а Рок заслу-
жил шутливый титул
«отец года».

В ожидаемом моно-
логе, затронувшим тему,
из за чего церемонию
бойкотировали Спайк Ли,
Джада Пинкетт Смит и
Уилл Смит, Крис Рок объ-
яснил, почему скандал
назрел только сейчас.
Долгое время, сказал он,
мы были слишком за-
няты из-за насилия и
линчевания: «Когда твоя
бабушка болтается на
дереве, трудно думать о
лучшем документальном
или иностранном
фильме».

Так же на церемонии
показали переснятые от-
рывки из нескольких но-
минированных фильмов,
добавив туда артистов-
афроамериканцев: на-
пример, Лесли Джонс
заменила медведя в зна-
менитой сцене из «Выжившего», которая мотала
ДиКаприо по земле и кричала, что ее агент звонил
ему дважды, а он так и не удосужился ответить;
или комик Трэйси Морган примерил на себя роль
и платье Эдди Редмэйна из «Девушки из Дании»,
а Крис Рок почувствовал себя на месте Мэтта Дэй-
мона из «Марсианина» (правда, Джефф Дэниэлс
и Кристен Уиг проявили меньший энтузиазм по по-
воду его спасения).

Настоящий же ДиКаприо, - один из главных ге-
роев вечера, за которого в зале болел поклонник-
медведь, - отметился не только получением
долгожданной награды (это пятая номинация ак-
тера), но и речью. В ней он заявил, что не прини-
мает эту награду как должное - так стоит
поступать и людям по отношению к природе.

Ранее ДиКаприо прошел по красной ковровой
дорожке вместе с Кейт Уинслет, с которой они сни-
мались в «Титанике» два десятилетия назад, вы-
звав умиление у всех зрителей. Уинслет также
очень трогательно болела за старого друга, «са-
мого близкого друга на Земле». Не менее трога-
тельно, что в качестве «+1» артист взял на
церемонию маму.

Юный актер Джейкоб Трэмбле, сыгравший сына

Бри Ларсон в «Комнате»,
которая принесла ак-
трисе заветную статуэтку,
надолго запомнит этот
вечер. Большой фанат
«Звездных войн», он аж
встал с места, когда на
сцене появились C3-PO,
R2-D2 и BB8, чтобы по-
здравить Джона Уиль-
ямса с 50-ой номинацией
на «Оскар». C-3PO также
обратил внимание, что
вожделенная статуэтка
явно слеплена по его об-
разу и подобию. Трэмбле
же пришел на церемо-
нию с запонками в
форме «Тысячелетнего
сокола» и в носках с Дар-

том Вейдером. Также с
BB-8 сфотографиро-

вался Джаред Лето.
Певец Сэм Смит посвятил «Оскар» за лучшую

песню, доставшуюся Writing on the wall из ленты
«007: Спектр», ЛГБТ-сообществу.

Стендап-комик, актер, сценарист и режиссер
Луи СиКей, вручавший награду лучшему коротко-
метражному документальному фильму, отметил,
что это его любимая номинация. Люди рассказы-
вают истории, которые им кажутся реально важ-
ными, не имею ни малейшего шанса заработать.
Они со своим “Оскаром” сядут в Honda Civic и по-
едут домой».

В заключении СиКей постарался наградить
«Безумного Макса», но потом все-таки отдал ста-
туэтку «Девушке в реке» (Girl in the river).

Самым пронзительным моментом церемонии
оказалась песня Леди Гаги Til it happens to you,
звучавшая также в документальном фильме
«Зона охоты», посвященная жертвам сексуаль-
ного насилия. В определенный момент на сцену
вышли девушки, у которых на руках было напи-
сано, например, «Это не твоя вина» или «Это
обременяет меня».

Распределение фильмов по номинациям
было таково:

«Выживший» — 12
«Безумный Макс: Дорога ярости» — 10
«Марсианин» — 7
«В центре внимания» — 6
«Кэрол» — 6
«Шпионский мост» — 6
«Игра на понижение» — 5
«Звёздные войны: Пробуждение силы» — 5
«Девушка из Дании» — 4
«Комната» — 4 

Лучший монтаж
«Безумный Макс: Дорога ярости»

Лучший монтаж звука
«Безумный Макс: Дорога ярости»

Лучшее сведение звука
«Безумный Макс: Дорога ярости»

Лучшие визуальные эффекты
«Из машины»

Лучший дизайн костюмов
«Безумный Макс: Дорога ярости»

Лучший грим и причёски
«Безумный Макс: Дорога ярости»

Лучший художник-постановщик
«Безумный Макс: Дорога ярости»

Лучший короткометражный фильм
«Заика»

Лучший короткометражный 
документальный фильм

«Девушка в реке»

Лучший короткометражный 
анимационный фильм

«Медвежья история»

Лучшая песня
«Writing’s On The Wall» («007: Спектр»)

Лучший композитор
Эннио Морриконе 
(«Омерзительная восьмёрка»)

Лучший оригинальный сценарий
Джош Сингер, Томас Маккарти 
(«В центре внимания»)

Лучший адаптированный сценарий
Чарльз Рэндольф, Адам Маккей 
(«Игра на понижение»)

Лучший оператор
Эммануэль Любецки («Выживший»)

Лучшая актриса второго плана
Алисия Викандер («Девушка из Дании»)

Лучший актёр второго плана
Марк Райлэнс («Шпионский мост»)

Лучший документальный фильм
«Эми»

Лучший анимационный фильм
«Головоломка»

Лучший фильм на иностранном языке
«Сын Саула»

Лучший режиссёр
Алехандро Гонсалес Иньярриту («Выживший»)

Лучшая актриса
Бри Ларсон («Комната»)

Лучший актёр
Леонардо ДиКаприо («Выживший»)

Лучший фильм
«В центре внимания»

«Оскар»-2016: ДиКаприо, медв едь,
BB-8 и шутки про расизм

Лучший актер Леонардо ДиКаприо 
и лучший режиссер Алехандро Гонсалес Иньярриту

Лучшая актриса Бри Ларсон

Ведущий церемонии комик Крис Рок
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ПРИНУДИТЕЛЬНАЯ ВЫСЫЛКА
Ненасытная жадность к чужой земле остается пер-

вопричиной, но многие люди сейчас считают, что высе-
ление индейцев было единственным способом их
спасения от истребления. Пока индейцы жили в непо-
средственной близости от белых, они умирали в резуль-
тате заболеваний, алкоголя и бедности. В 1830 году
началось выселение индейцев.
Форсированные марши-броски
целых поселений привели к высо-
кой смертности. Печально извест-
ное выселение пяти
цивилизованных племен — чокто,
крикс, чикасавов, чероки и семино-
лов — это гнетущая страница в ис-
тории Соединенных Штатов. К 1820
году чероки, которые создали пись-
менную конституцию по образцу
Конституции Соединенных Штатов,
газеты, школы, и госучреждения в
своих населенных пунктах, выселе-
нию воспротивились. В 1938 году
федеральные войска чероки высе-
лили силой. Около четырех тысяч
чероки погибли во время переселе-
ния из-за плохого планирования со
стороны правительства Соединен-
ных Штатов. Этот исход известен
как Тропа слез. Более ста тысяч
американских индейцев в конце
концов пересекли реку Миссисипи,
покидая собственные земли, отня-
тые белыми колонизаторами. 

СТЕРИЛИЗАЦИЯ
Статья II резолюции Генераль-

ной Ассамблеи Организации Объ-
единенных Наций 1946 года: В
настоящей Конвен-
ции под геноцидом
понимаются следую-
щие действия, совершаемые с намерением уничтожить,
полностью или частично, какую-либо национальную, эт-
ническую, расовую или религиозную группу как таковую:
(г) меры, рассчитанные на предотвращение деторожде-
ния в среде такой группы. В середине 1970-х годов док-
тору Чокто, индейцу, обратилась 26-летняя индейская
женщина. Как оказалось, она была стерилизована в
двадцатилетнем возрасте в больнице индейской
службы здравоохранения в Клермонте, шатат Окла-
хома. Впоследствии выяснилось, что 75 процентов под-
вергшихся стерилизации индейских женщин
подписывали формы согласия на стерилизацию, не по-
нимая, что это за операция, или считая, что она обра-
тима.

Проводивший расследование журналист выяснил,
что службами здравоохранения стерилизовалось по
3000 индейских женщин в год, от 4 до 6 процентов на-
селения детородного возраста. Доктор Равенхольд, ди-
ректор Управления федерального правительства по
вопросам народонаселения позже подтвердил, что «хи-
рургическая стерилизация становится все более важ-
ным в последние годы методом управления
рождаемости». 

ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЕ БОГАТСТВО
Американские индейцы чувствовали себя комфортно

в среде, максимально близкой к природе. Для них окру-
жающая среда священна, она обладает космическим
значением, это рай для всех форм жизни — и она до-
стойна защиты и даже поклонения. Это мать, дающая
жизнь, и о которой необходимо заботиться. В этом есть
глубокий смысл с экологической точки зрения.

Отношение европейцев к земле иное. Это просто

бездушный материал, которым можно манипулировать,
который можно менять по своему желанию. Европейцы
используют свои природные богатства для личной вы-
годы. 

ОКОНЧАТЕЛЬНОЕ РЕШЕНИЕ
«Окончательное решение» проблемы индейцев Се-

верной Америки стало моделью для последующего
еврейского холокоста и южноафриканского апартеида.

Почему самый большой холокост скрыт от обще-
ственности? Не потому ли, что это продолжалось так
долго, что стало привычкой? Показательно, что инфор-
мация об этом холокосте преднамеренно исключена из
базы знаний и сознания жителей Северной Америки и
всего мира.

Школьники до сих пор учит, что большие территории
Северной Америки необитаемы. Но до прихода евро-
пейцев здесь процветали города американских индей-
цев. В Мехико проживало больше населения, чем в
любом городе Европы. Люди были здоровы и сыты.
Первые европейцы были поражены. Сельскохозяй-
ственные продукты, культивировавшиеся коренными
народами завоевали признание на международном
уровне. 

Холокост североамериканских индейцев страшнее
апартеида в Южной Африке и геноцида евреев во
время Второй мировой войны. Где же памятники? Где
проводятся мемориальные церемонии? В отличие от
послевоенной Германии, Северная Америка отказыва-
ется признать геноцидом уничтожение индейцев. Вла-
сти Северной Америки не хотят признавать, что это
было и остается системным планом уничтожения боль-
шей части коренного населения.

Как и в случае еврейского геноцида, этот план не был
бы столь эффективен без предателей собственного на-
рода. Политика непосредственной бойни трансформи-
ровалась в уничтожение изнутри. Правительства,
армии, полиция, церковь, корпорации, врачи, судьи и
простые люди стали винтиками этой машины убийства.
Сложные кампании этого геноцида были разработаны
на самых высоких уровнях власти в Соединенных Шта-
тах и Канаде. Это прикрытие продолжается по сей день. 

Термин «окончательное решение» не было приду-
мано нацистами. Это был управляющий по делам ин-
дейцев, Дункан Кэмпбелл Скотт, Канада Адольфа
Эйхмана, который в апреле 1910 года так заботился об
«индейской проблеме»:

«Мы признаем, что индейские дети теряют есте-
ственную сопротивляемость к болезням в этих тесных
школах, и что они умирают гораздо более высокими
темпами, чем в своих деревнях. Но это само по себе не

является основанием для изме-
нения политики этого департа-
мента, направленной на
окончательное решение нашей
индейской проблемы».

Европейская колонизация
Америки навсегда изменила
жизнь и культуру коренных аме-
риканцев. В 15-19-м веках их по-
селения были разорены, народы
истреблены или порабощены.
Первая группа американских ин-
дейцев, с которыми столкнулся
Колумб, 250000 араваков Гаити,
были обращены в рабство.
Только 500 пережили 1550 год, а
к 1650 году группа вымерла пол-
ностью. 

ИМЕНЕМ ГОСПОДА
Марлон Брандо в своей авто-

биографии посвящает несколько
страниц геноциду американских
индейцев:

«После того, как их земли
были отняты у них, оставшиеся в
живых были согнаны в резерва-
ции, а правительство направило
к ним миссионеров, которые пы-
тались заставить индейцев стать
христианами. После того, как я

стал интересо-
ваться американ-
скими индейцами,

я обнаружил, что многие люди даже не считают их че-
ловеческими существами. И так было с самого начала.”
Коттон Матер, преподаватель Гарвардского колледжа,
почетный доктор Университета Глазго, министр-пурита-
нец, плодовитый писатель и публицист, известный ис-
следованиями Салемских ведьм, сравнивал индейцев
детьми сатаны и считал Божьей волей — убивать языч-
ников-дикарей, которые стояли на пути христианства. 

В 1864 году полковник американской армии по имени
Джон Шевинтон, расстреливая из гаубиц очередную ин-
дейскую деревню, сказал, что индейских детей не сле-
дует жалеть, потому что из гниды вырастает вошь. Он
сказал своим офицерам: «Я пришел, чтобы убивать ин-
дейцев, и считаю, что это право и почетная обязан-
ность. И необходимо использовать любые средства под
небом Бога, чтобы убивать индейцев».

Солдаты отрезали вульвы индийских женщин и на-
тягивали их на луки седел. Из кожи мошонки, а также из
грудей индийских женщин делали кисеты, а затем де-
монстрировали эти трофеи вместе с отрезанными но-
сами, ушами и скальпами убитых индейцев в
Денверском Оперном театре. Просвещенные, культур-
ные и набожные цивилизаторы, что еще сказать? 

Когда в очередной раз США заявляют о своем же-
лании просветить очередной народ, погрязший в
дикости, бездуховности и тоталитаризме, не стоит
забывать о том, что мертвечиной основательно
провоняли сами США, используемые ими средства
сложно назвать цивилизованными, а цели они вряд
ли имеют такие, которые не преследуют собствен-
ную наживу.

Источник: mifov.net По материалам espressostalinist
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50 лет исполнилось обладателю "Золотого
мяча"-1994 Христо Стоичкову. Уже известно, что
свое 50-летие, "50 лет под №8", великий болгарский
футболист, Христо Стоичков будет отмечать в Бол-
гарии.

Само празднование пройдет в пятницу 20-го мая
2016 года на стадионе Васил Левски в Софии.

Как заявил сам Христо Стоичков, на торжество
съедутся звезды мирового и болгарского футбола, такие
как Диего Армандо Марадона, Карлос Валдерама,
Джика Хаджи, Джика Попеску, Хорхе Кампос, Хосе Луис
Чилаверт, Даниеле Масаро, Иван Саморано, Джан-
франко Дзола, Антонио Бенариво, Давор Шукер, Звони-
мир Бобан, Наско Сираков, Йордан Лечков, Любослав
Пенев, Емил Костадинов, Красимир Балеков, Роберто
Баджо, Ромарио, Хуан Роман Рикелме, Жан-Пьер
Папен.

Но это перечень еще может пополнится новыми экс-
футболистами.

В частности, вполне возможно, что на празднование
в Софию приедет и Кевин Киган.

Напомним, Христо Стоичков неоднократно призна-
вался лучшим футболистом Болгарии и лучший бомбар-
диром чемпионатов Болгарии, а также является
обладателем «Золотой бутсы - 1990 года» и «Золотого
мяча - 1994 года».

Не забываем, что Христо Стоичков за карьеру про-
фессионального футболиста смог выиграть с различ-
ными командами 23 титула.

Стоичков становился чемпионом Болгарии и Испании
по футболу, а также был обладателем Кубка Болгарии,
Куб

…Ровно 50 лет назад в болгарском городе Пловдив
в семье вратаря местной команды "Марица" случилось
пополнение – родился мальчик. Тогда еще никто не
знал, что ему будет суждено стать лучшим футболистом
Болгарии за последние 50 лет, обладателем "Золотого
мяча" и одним из кумиров "Барселоны" начала 90-х.
Этого мальчика звали Христо Стоичков.

Учитывая род занятий отца, все предпосылки к этому
были – сначала юный Стоичков подавал мячи, затем
стал наблюдать за тренировками команды, а потом и
сам начал гонять мяч. Вскоре у юноши проявились ос-
новные футбольные козыри: отличная скорость, рез-
кость, нацеленность на ворота и хороший удар с левой.

Помимо любви к футболу, Христо унаследовал от ро-
дителей завидное упрямство и свободомыслие. Всю
свою жизнь Стоичков будет поражать общественность
резкими высказываниями и агрессивными действиями.
Его независимость и бунтарство будут осуждать, но од-
новременно – аплодировать им. Он привык считаться
только с собственным мнением, и, наверное, именно
благодаря своему незыблемому характеру Стоичков
вознесся в пантеон легенд мирового футбола.

С двенадцати лет Христо стал заниматься в детской
команде клуба "Хеброс" и через несколько лет привлек
внимание двух лучших болгарских команд – "Левски-
Спартака" и ЦСКА. Стоичков и в этом вопросе был од-
нозначен: только ЦСКА! С представителями "Левски"
юный нападающий не захотел и встречаться. В первом
же сезоне за софийских армейцев он поучаствовал в
крупном скандале.

В финале Кубка Болгарии 1985 года ЦСКА сошелся
с "Левски". Матч закончился со счетом 2:1 в пользу ар-
мейцев и ознаменовался грязной игрой и многочислен-
ными потасовками. После матча возмущенные
партийные руководители Болгарии приняли решение
расформировать обе команды, а зачинщиков беспоряд-

ков, среди которых оказался и Стоичков, пожизненно
дисквалифицировать. Так что Болгария вполне могла
остаться без своего героя, если бы чиновники не про-
явили благоразумие, и футболисты не были амнистиро-
ваны спустя год после инцидента.

Стоичков же после этого взялся за дело как сле-
дует. В сезоне-1989/90 он забил 38 мячей, став луч-
шим бомбардиром Европы и получив Золотую бутсу.
Тогда же его ЦСКА (после расформирования получив-
ший название "Средец") в Кубке кубков попал на
"Барселону" – команду, в которой Стоичков души не
чаял с шести лет. Так судьба предоставила ему шанс
попасть в клуб своей мечты. И Христо воспользо-
вался им блестяще.

В двух матчах он трижды поразил ворота сине-гра-
натовых, вконец задергав защитников "Барсы". Не-
смотря на то, что обе встречи болгары проиграли,
главный тренер каталонцев Йохан Кройф был очаро-
ван дерзким нападающим, и вскоре испанцы стали
предпринимать попытки купить Стоичкова. Но Христо
не был бы самим собой, если бы перешел сразу и не
стал "выкаблучиваться". Он поставил условие: он пе-
рейдет лишь в том случае, если у него будет… крас-
ная спортивная "Ауди". Как позже признается
болгарин, он подписал контракт именно ради нее,
хотя даже не мог водить ее из-за отсутствия прав!
Кройф настоял на приобретении форварда, и спустя
некоторое время на счет софийского клуба было пе-
речислено 4,5 миллиона долларов, а Стоичков отпра-
вился в Каталонию.

Новичок быстро освоился в "Барсе". Наш герой де-
бютировал в сине-гранатовой футболке в августе
1990-го, сразу оформив дубль в ворота "Аякса". В пер-
вом сезоне за каталонцев Стоичков забил 21 мяч и
помог клубу впервые с 1986 года выиграть чемпион-
ский титул. Харизматичный болгарин не забывал дер-
жаться на слуху и вне поля. Уже спустя месяц после
приезда он изъяснялся с журналистами по-испански,
при этом не забывая учить и каталанский язык. За
словом он и раньше никогда в карман не лез, так что

фанаты "Барсы" быстро полюбили его за резкие выска-
зывания в адрес "Реала". После фразы "Если завтра
найдется человек, который сбросит на Мадрид бомбу, я
просто пожму ему руку" Стоичков и вовсе стал кумиром
"Ноу Камп" и лютым противником испанской столицы.

Регулярно отмечаясь голами за любимую команду,
Христо не забывал и о своих первых тренерах – Огняне
Атанасове и Савве Саввове, которые получали от
Стоичкова немалые суммы денег. Вскоре жизнь отпла-
тила добром на добро: в 1992 году "Барса" стала побе-
дителем Лиги чемпионов, а также выиграла чемпионат
и Суперкубок Испании. Самому Христо не хватило бук-
вально нескольких голосов для получения "Золотого
мяча", который в итоге достался Марко ван Бастену.
Стоичков отметит, что "Ван Бастен – вели-
кий футболист, но он не был достоин "Зо-
лотого мяча" больше, чем я".

В следующем году "Барселона" продол-
жила чемпионскую поступь в чемпионате,
а Стоичков вновь наколотил более 20
мячей. Тем не менее, у Христо случилась
двухмесячная безголевая засуха, и
"Барса" усилилась талантливым и не
менее дерзким бразильцем Ромарио. Мно-
гие полагали, что форварды не смогут
ужиться вместе, но коллеги по бомбардир-
скому цеху на удивление легко нашли
общий язык как на поле, так и вне его.
Стоичков стал крестным отцом детей Ро-
марио, что как нельзя лучше характери-
зует отношения двух выдающихся
нападающих. Кстати, лучшим другом
после Ромарио Стоичков называет Диего
Марадону. Тоже, надо сказать, не пай-
мальчика.

Тем не менее, вновь выиграть Лигу чем-
пионов Христо и компании не удалось.
"Барса" вышла в финал, где вопреки всем
раскладам была в пух и прах разбита "Ми-
ланом" (0:4). Много лет спустя Стоичков
скажет, что лучшими защитниками, против
которых он играл, были Куман, Барези и
Мальдини. Последние двое и составляли
оплот обороны того "Милана", так что их
роль в итоговом результате трудно пере-
оценить.

Пик карьеры Стоичкова пришелся на
1994 год. Сборная Болгарии в кои-то веки
попала на чемпионат мира, что само по
себе было серьезным результатом для
балканской команды. Но никто не мог и представить,
что болгары дойдут до полуфинала! Даже грозные
немцы пали под их натиском: прекрасным ударом со
штрафного победу Болгарии принес Стоичков. Лишь
итальянцы во главе с блистательным Роберто Баджо
смогли остановить ее. Стоичков забил на турнире 6
мячей и вместе с Олегом Саленко стал лучшим бомбар-
диром чемпионата. Благодаря этому он наконец полу-
чил свой заслуженный "Золотой мяч" и стал первым
болгарином, удостоившимся звания лучшего футболи-
ста Европы.

Следующий сезон получился далеко не таким успеш-
ным, каким можно было ожидать. Важную роль в этом

сыграл переход Микаэля Лаудрупа из "Барсы" в стан
злейших врагов – "Реала". Такие трансферы всегда
будут вызывать у Стоичкова неприязнь. Например,
после ухода Фигу в "Королевский клуб" он глубокомыс-
ленно заметил: "Если поступаешь как свинья, то будь
готов к тому, что в тебя полетит свиная голова". Сурово,
но справедливо. Лаудрупа Христо в сердцах назвал пре-
дателем, но по факту болгарин лишился одного из луч-
ших партнеров по команде, с чьих передач он забил
немалую часть своих голов.

Постепенно стали накаляться отношения между
Стоичковым и Ромарио, а главное, все чаще стали воз-
никать разногласия с Кройфом. Это привело к уходу
Христо из "Барсы", а его новым клубом стала "Парма",
выложившая за форварда около 15 миллионов долла-
ров.

Переход оказался неудачным шагом как для клуба,
так и для футболиста. В "Парме" он смог отличиться
всего пять раз и играл совсем не так ярко, а "Барселона"
без своих лидеров не смогла выиграть примеру. Спустя
год было принято решение вернуть Стоичкова, но вто-
рое пришествие болгарского бомбардира получилось
куда менее эффектным.

Кройфа в команде уже не было, а пост главного тре-
нера занял Луи ван Гал. Ему пришла идея использовать
Стоичкова на левом фланге защиты, что для болгарина
казалось немыслимым.     Сезон-1996/97 стал для иг-
рока последним в сине-гранатовой футболке. Транзи-
том через Саудовскую Аравию Христо вернулся в
родной ЦСКА, после чего отправился зарабатывать на
жизнь в Японию, а затем – в США.

Со сборной дела шли тоже не так хорошо. После
окончания чемпионата Европы-1996 Стоичков в оди-
ночку опротестовал увольнение тренера сборной Ди-
митра Пенева и проигнорировал вызовы в
национальную команду. Стоичков пробыл в опале около
года, после чего все-таки был возвращен. Но это не по-
могло Болгарии достойно выступить на чемпионате
мира-1998, где набрала лишь очко и не вышла из
группы. Вскоре Стоичков окончательно прекратил вы-

ступления за сборную. Он сыграл за нее 83 матча и
забил 37 голов. Клубную же карьеру футболист завер-
шил в американском "ДиСи Юнайтед" в 2003 году.

На тренерском поприще Стоичков пока никак себя
не проявил, зато отметился работой с "Ростовом": в
2011 году он был назначен советником президента, но
долго на этом месте не задержался. Тем не менее, Рос-
сия для Стоичкова – не пустой звук. Он хорошо говорит
по-русски, прекрасно помнит и общается со многими на-
шими футболистами – Мостовым, Карпиным, Онопко,
Корнеевым и другими. Есть у него и более могуществен-
ные друзья из России – например, миллиардер Вагит
Алекперов.

Но все это не мешает Стоичкову всегда оставаться

самим собой. Лучший футболист Болгарии никогда не
изменял своим принципам и всегда был готов делом от-
ветить за свои слова.     Поклонники футбола благо-
дарны ему не только за прекрасную игру, но и за
искренность и прямоту – качества настоящих чемпио-
нов. Ну а для "Барсы" этот футболист навсегда оста-
нется идолом. В 2004 году Стоичков открыл в
Барселоне детскую футбольную школу. Когда его спро-
сили, почему он решил основать ее именно здесь,
Стоичков не колебался ни секунды: "Да потому что
здесь, в Барселоне, навсегда останется мое сердце".

Антон МУША

Христо Стоичков: болгарин с каталонским сердцем

На чемпионате мира-1994 Христо СТОИЧКОВ вместе 
с россиянином Олегом САЛЕНКО стал лучшим 

бомбардиром турнира. Фото AFP
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2 марта исполнилось 85 лет Михаилу Горбачеву. На-
верное, ни о каком другом политике не было сказано так
много противоречивого и взаимоисключающего. Для
нас Горбачев — это прежде всего новое время, пере-
стройка: эйфория на начальном этапе и последующее
разочарование. Ему можно посочувствовать. Триумф на
XXVII съезде КПСС, открывшемся, кстати, ровно 30 лет
назад, 25 февраля 1986 года; зазвучавшие по всему
миру слова «перестройка» и «гласность». И всего пять
лет спустя — распад СССР, страны, первым и послед-
ним президентом которой был Горбачев. Еще пятилетка
— новый удар: последний генсек на выборах прези-
дента уже России не набирает и одного процента. Спу-
стя 12 лет — опять разочарование. В масштабном
проекте «Имя Россия», в ходе которого граждане выби-
рали 50 крупнейших деятелей Отечества за все вре-
мена, Горбачев не вошел даже в топ-500. 

Надо признать, за границей его любят гораздо силь-
нее. Не случайно же свой прошлый юбилей он отмечал
в Лондоне. Не эта ли любовь там — причина хо-
лодка здесь? «Разбазарил страну, — кидают ему
оппоненты, — продался иностранцам». Однако
сам экс-президент твердо настаивает: исключая
мелкие ошибки, в главном был прав.

Его заслуга (некоторые считают, что вина),
прежде всего, в том, что, лишь приблизительно
представляя, в каком направлении развиваться
стране в новых условиях, но абсолютно не зная,
каким образом это делать, он все же решился на
первый шаг. Что ж, право на собственное мнение
есть у каждого, причем это право можно сво-
бодно обнародовать. Именно Горбачеву принад-
лежит заслуга в том, что он создал такое
явление, как гласность. А ведь даже само слово
это когда-то звучало диковинно. 

Горбачев возник не сам по себе. Кто привел
его к власти? Андропов. Бывший шеф КГБ начал
реформы по наведению порядка, чистке рядов,
посадкам коррупционеров — в обществе это
восприняли положительно. Но почин пресекся
его уходом из жизни. Смерть сле-
дующего правителя — старца Чер-
ненко — породила уже всплеск
черного юмора: «Дорогие телезрители, вы будете сме-
яться, но наш генеральный секретарь опять умер». Во
всех слоях общества понимали: так жить нельзя. Люди
жаждали перемен. Хотели видеть энергичного лидера,
способного повести страну по пути обновления к эконо-
мическому росту, социальным свободам. «Перемен тре-
буют наши сердца», — пел кумир тех лет Виктор Цой. 

И такой человек возник. Кандидатуру Горбачева на
пленуме ЦК КПСС предложил авторитетный политик
сталинской школы Андрей Громыко. Решение было со-
гласованным — никто из членов Политбюро «брежнев-
ского призыва» не воспротивился. В необходимость
перестройки верили все — и старые кадры, и особенно
молодежь. «Партия, дай порулить» — это ведь тоже из
тех времен. 
Горбачев, безусловно, видел многие накопившиеся про-
блемы, видел и то, что в стране нет консенсуса — слиш-
ком разнонаправленными были векторы политических
сил. Одни хотели реформировать партию, оставив
страну под ее руководством. Другие выступали за мно-
гопартийность. Третьи вообще требовали суда над
КПСС и ее запрета. Можно было закрыться от народа и
в узком кругу решить, что делать дальше. Горбачев по-
ступил иначе. Он инициировал вовлечение в политиче-
скую орбиту не только профессионалов, но и
неформалов. Не убоялся плюрализма (еще одно сло-
вечко, рожденное перестроечным временем) мнений.
Чтобы найти общие позитивные для страны решения,
достичь того самого консенсуса — через дискуссии и
компромиссы. Горбачев дал людям то, чего они на тот
момент страстно хотели. Реальные возможности для
дерзких и ощущение свежего дыхания для остальных.
Новые телепрограммы, видеомосты с Америкой, ряд
ярких фильмов. А подъем «железного занавеса»? А
вера в исторический шанс установить мир во всем
мире? 

Однако человеческий фактор как во внешней, так и
во внутренней политике сыграл свою роковую роль. Гор-
бачева винят в развале Союза и системы социализма.
Уж слишком детски-наивными были его шаги по сбли-
жению с Западом. Забыв о роли главного часового,
стоящего на страже интересов своего государства, он
превратился в хозяина, который в порыве внезапной
доброты мечет на стол перед случайными прохожими
последние запасы, не думая о завтрашнем дне семьи. 

Германия готова была заплатить огромные деньги за
разрушение Берлинской стены и объединение страны,
но Горбачев почему-то не поставил в жесткой форме
материальный вопрос. И это в кризис! Благородно? По
отношению к Германии, безусловно. Новейшая ракет-
ная система «Ока» не подпадала под договор об
ограничении РСМД, однако Горбачев сам ее туда вклю-
чил, и вооружение было уничтожено. Подарок? Ко-
нечно, но не нам. А русской поговорки «долг платежом
красен» в США не знают. Между тем нашей стране жи-
лось несладко: золотой запас, например, снизился в не-
сколько раз. Или взять внутренние события: многие
убеждены, что в 1991-м Горбачев сдал СССР Ельцину
и другим кандидатам в президенты независимых рес-
публик. За какие коврижки — никто не скажет. Но логика
проста: не наказал смутьянов — значит с ними заодно.

В деятельности Горбачева зачастую видят теорию
заговора. Не верят, что советский партработник просто
мог оказаться столь плохим рыночником и неважным иг-

роком в политические многоходовки. Особенно на меж-
дународной арене, где участники переговоров умеют в
нужный момент ловко передернуть карты. Отсюда раз-
говоры о корыстном умысле Горбачева. Но столько лет
прошло, а материальных плодов этого умысла что-то не
видно. Может, их и не было? В известной дилемме «глу-
пость или предательство» первое зачастую оказыва-
ется опаснее второго. И уж точно — досаднее. 

Еще одно «новое слово» Горбачева, так и не прижив-
шееся в российской политике, — постоянное присут-
ствие рядом первой леди. Причем было заметно, что в
этой паре отнюдь не Михаилу Сергеевичу принадлежит
роль лидера. Для зарубежных политтехнологов это
стало информацией к размышлению: через кого воздей-
ствовать на советского руководителя. А у нас страна
чисто по-женски взревновала к Раисе Максимовне: об-
основанно или нет, но ее стали обвинять в том, что это
именно она насоветовала мужу те или иные невыгод-
ные державе решения. 

Говорить о Горбачеве сегодня трудно, потому что, с
одной стороны, его деяния отошли к истории и подле-
жат ее беспристрастной оценке, а с другой — перед
нами глубоко пожилой, не самый здоровый человек,
отошедший от власти, похоронивший любимую жен-
щину, переживший конкурента, отобравшего у него
власть. Он находит в себе силы отбиваться, оправды-
ваться, порой и нападать — при том, что знает: его
слово ничего не решает. Потери сделали его сильнее,
чем десятилетия назад? Кто знает. Но, безусловно,
сильнее стала новая Россия. Есть ли в этом заслуга
Горбачева или нынешний трудный подъем происходит
вопреки ему? Время рассудит.

КСТАТИ...
Большинству граждан СССР годы правления Гор-

бачева запмонились еше и борьбой с пьянством и ал-
коголизмом,объявленной более 30-ти лет назад. Вот что
рассказал об этом сам нынешний именинник...

КАК ГЕНСЕК ВИНО ВОЗНЕНАВИДЕЛ 
- Михаил Сергеевич, кто на самом деле придумал
антиалкогольную кампанию? 
- (Улыбается.) Вы, я вижу, до сих пор в шоковом удив-
лении, да? Неужели Горбачев, думаете, такой дурак,
чтобы с этого начинать реформы. А он взял да начал.
Так?
- Ну я не знаю… - Теряюсь.
- Тут надо понять одно (бывший генсек задумывается и
долго молчит). Поймите, в годы, предшествующие на-
чалу этой кампании, в народе был настоящий загул.
Люди еще Брежневу писали горькие письма: «Кругом
пьянство - дети не знают вечно пьяных, пропадающих
где-то родителей, а родители не помнят детей». Сплошь
разводы.

Степень разгула чувствовалась повсюду. Раиса Мак-
симовна - преподаватель философии в сельхозинсти-
туте, рассказывала мне, как после работы коллеги
договаривались: чья сегодня очередь бежать за вином.
Ее чаще просили, чтобы зашла в магазин и колбасы ку-
пила, закуски.
- И так каждый вечер?!
- Не каждый, но часто очень. Она мне говорила: слушай,
что-то ненормальное происходит! Что-то надо делать.
Народ гибнет!
- У вас в роду не было пьющих?
- Оба деда трезвенники. Выпить могли, но не занима-
лись этим регулярно. И за отцом-фронтовиком не води-
лось этой страсти. Хотя фронтовики, привыкшие к
наркомовским ста граммам, как-то устроили мне про-
верку (улыбается). Когда я первый год работал на ком-
байне помощником, они решили обмыть окончание
уборки урожая. Налили в алюминиевые кружки. А глав-
ное, что налили! Спирт! Пей, говорят.
- Неразбавленный?
- Ужас! Я хватил и ошалел. Они хохочут. В том числе и
отец. Отцу, прошедшему всю войну (два ордена Крас-
ной Звезды и медаль «За отвагу») тогда не было и со-
рока. После этого меня не тянуло уже никогда выпить.

«НАШ РУССКИЙ НАРОД НЕ МОЖЕТ БЕЗ ВОДКИ» 
- Получается, вы были инициатором кампании?
- Нет.
- А кто?
- К тому времени ЦК уже шесть лет занимался плани-

рованием антиалкогольных мер. Началось еще при
Брежневе… Честно говоря, Леонида Ильича принудили
согласиться с этой идеей.
- Брежнев был против?
- Против. И поэтому с кампанией тянули. Пришлось уго-
варивать Леонида Ильича.

Помню, Громыко (министр иностранных дел СССР)
рассказывал: «Едем из охотничьего хозяйства «Зави-
дово», я говорю: слушай, Леонид (они были на ты), что-
то надо делать. Ужас же! Вся страна пьет. Брежнев
молчит. Едем (за рулем сам Леонид Ильич - он любил
машины). И вдруг генеральный говорит: «Знаешь что,
Андрей, наш русский народ не может без водки».

Но постепенно и его подготовили.
- То есть к вашему приходу к власти программа
была готова.
- Конечно. И Андропов ей занимался, и Черненко. Когда
все было готово, сделали анализ, написали письмо в
200 самых крупных трудовых коллективов. И получили

потрясающий отклик. Антиалкогольные меры
поддержали даже пьяницы. Они же не знали,
что будет дальше. Хотя были и другие отклики:
«Там, наверху, свою долю выпили, а с народом
- черт с ним?!»

Были и просьбы ввести сухой закон. Мы это,
помню, бурно обсуждали на Политбюро.
- И в СССР могли запретить алкоголь во-
обще?
- Были такие мнения. Но победило понимание,
что с обществом входить в конфликт нельзя.
- Но в итоге вошли. Гигантские очереди у
винных магазинов, вырубленные виноград-
ники. Потери бюджета только в 1986 году - 12
миллиардов рублей. О вас, Михаил Серге-
евич, и антиалкогольной кампании слагали
анекдоты.
- Знаю. Да, не надо было торговлю закрывать и
провоцировать самогоноварение. Надо было
все делать постепенно. Не топором по голове.
- Это была ваша ошибка? 

- Безусловно. Хотя… Лигачев был
главным идеологом проведения
кампании. Он так и не сумел осо-

знать ошибки.
- А Лигачев был единственным куратором про-
граммы? 
- Нет, вести дело было поручено еще Соломенцеву.
- Они ее и провалили? 
- (Уклончиво.) Да, были очевидные провалы - бюджет-
ные дыры, очереди. Но был и положительный момент -
снижение смертности, детей стало больше рождаться.
Во время антиалкогольной кампании умерло на 1,6 мил-
лиона человек меньше, чем в предыдущие годы. Резко
сократилось число несчастных случаев на производ-
стве, на дорогах.
- Когда вы заметили, что что-то идет не так? 
- Почти сразу. Я, когда ездил по стране, заметил: меня
везде женщины поддерживали, а вот мужики наоборот.
Ясна была картина.
- И это заставило вас свернуть кампанию? 
- Да, вот все это и заставило. Недовольство. Николай
Иванович (Рыжков - председатель Совета министров
СССР, отвечавший за бюджет) слезы лил - какие деньги
теряем.

ТАКАЯ БОРЬБА С ПЬЯНСТВОМ - ОШИБКА 
- Кстати, Михаил Сергеевич, вы санкционировали
вырубку виноградников, о которых так много гово-
рили в народе? 
- (Хмурится.) Я таких указаний, естественно, не давал.
Наоборот, речь шла только о том, что пищевого вино-
града не хватало. Все уходило на вино.
- Как повлияла эта кампания на сами реформы?
Может, не будь ее, перестройка пошла бы успешно?
- Такие выводы никто не делал. Но считаю, что анти-
алкогольная кампания все-таки была ошибкой в том
виде, как она проводилась. Это перехлесты с закры-
тием магазинов, особенно в Москве. Огромные оче-
реди. Рост самогоноварения. Сахар пропал из
магазинов. Надо было проводить не кампанию, а пла-
номерную долгосрочную борьбу с алкоголизмом. Вы-
трезвление общества нельзя проводить наскоком. На
это нужны годы. И бороться надо непрерывно, посто-
янно. Думаю, и сейчас надо бороться с алкоголизмом.
Если мы забросим это, будет еще хуже.

Кстати, знаете, сколько было изъято самогонных ап-
паратов во время антиалкогольной кампании? Около
300 тысяч. А сейчас?
- Сейчас они продаются на каждом углу.
- (Грустно.) Вот именно…

Итоги антиалкогольной кампании 1985 - 1987 годов 
- В 2,5 раза снизились среднедушевые продажи спирт-
ного.
- На 500 тысяч младенцев выросла рождаемость
(ослабленных детей появилось на свет на 8% меньше).
- На 2,6 года увеличилась ожидаемая продолжитель-
ность жизни мужчин и достигла максимального значе-
ния за всю историю России.
- Сокращение смертности составило 919,9 тысячи у
мужчин и 463,6 тысячи у женщин.
- На 16 млрд. рублей сократился ежегодный розничный
товарооборот в СССР.
- Убытки для казны составили более 20 миллиардов
рублей.

Использованы материалы:Вадим Бондарь,  
Владимир Ворсобин.

Пенсионер забытого значения

Л Ю Д И  И  П О Л И Т И К А  
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Л И Т Е Р А Т У Р А
17 февраля исполнилось 

110 лет со дня рождения самой известной 
в России детской поэтессы Агнии Барто

Вообще-то в дате рождения писательницы есть
ошибка, и на самом деле в этом году ей исполняется
109 лет. Агния Волова (девичья фамилия) родилась 17
февраля 1907 года. Но 15-летней девушкой прибавила
себе лишний год, чтобы ее приняли на работу в мага-
зин: в семье не хватало денег. Ошибка осталась в ее
паспорте навсегда, и во всех энциклопедиях указан
1906 год рождения.

Едва не стала балериной 
Будущая поэтесса появилась на свет в интеллигент-

ной московской семье, в детстве учила французский,
занималась танцами и страстно увлекалась поэзией -
еще маленькой девочкой пыталась складывать слова в
стихотворные строчки. Согласно легенде, одно стихо-
творение молодой Агнии, торжественное, с названием
"Похоронный марш", услышал нарком Луначарский и,
развеселившись, предложил ей впредь писать стихи
для детей.

Отец Агнии врач-ветеринар Лев Волов мечтал, чтобы
дочь стала балериной. Она окончила хореографическое
училище и даже успела поработать в одном из москов-
ских театров, но труппа эмигрировала из-за революции.
Агния не уехала и бросила балет.

Еще учась в хореографическом, девушка начала пи-
сать стихи.
- Первые ее книги были изданы в 1927 - 1928 годах, -
рассказывает экскурсовод музея Агнии Барто при мос-
ковской детской библиотеке № 99 Мария Коробкова. -
Стихи Барто переведены на многие языки мира, у нас
хранятся издания даже на цыганском.
- Барто в советские годы писала стихи с подтекс-
том? 
- Она поддерживала советскую власть. Никто в ее
семье не был репрессирован. Единственный раз при
Хрущеве она оказалась в списках так называемых не-
благонадежных людей. Но ночью кто-то вычеркнул ее
из этого списка. Это был родитель, чьи дети читали ее
стихи...

Кстати, главной поэтической любовью юной Барто
был Маяковский. Однажды кто-то забыл у них дома
книгу с его стихами, она ее прочла залпом и мгновенно
перестроилась: начала писать собственные стихи "ле-
сенкой", подражая Маяковскому во всем. К автору
"Облака в штанах" она относилась с таким восторгом,
что ни разу не решилась с ним заговорить - хотя шансы
были: она жила на даче по соседству с ним (и постоянно
наблюдала, "как он шагает вдоль забора, что-то обду-
мывая"), потом ехала вместе с ним в машине на одно
выступление... И молчала. А хмурый Маяковский на том
самом выступлении читал стихи детям, пришел в вос-
торг от их реакции, и спускаясь со сцены, сказал: "Вот
это аудитория! Для них надо писать!" После этих слов
судьба Барто была окончательно решена.

Прославила фамилию мужа 
Первый раз Агния вышла замуж в 18 лет за молодого

поэта Павла Барто. Молодоженов объединила любовь

к поэзии, они даже вместе сочиняли стихи. У пары ро-
дился сын Игорь, которого дома все называли Гариком.
Но через шесть лет брака молодые развелись. Говорят,
расторгнуть этот основанный на юношеской влюблен-

ности брак они решили по ее ини-
циативе. 

Сын остался жить с Агнией. Она
вопреки желанию бывшего мужа
оставила его фамилию и просла-
вила ее. Экс-супруг потом был
женат еще три раза, у него было
много детей. Агния встретила уче-
ного-энергетика Андрея Щегляева,
очень высокого, очень красивого,
очень образованного специалиста
по турбинам - и прожила с ним
больше сорока лет, у них родилась
дочка Таня.

Щегляев пользовался призна-
нием, был деканом в МЭИ, членом-
корреспондентом Академии наук,
лауреатом множества премий, и его
забавляло, что многие относятся к
нему всего лишь как к супругу зна-
менитой детской поэтессы - но что
делать, стихи про бычка и про зайку
пользовались большей популяр-
ностью в народе, чем работы о гид-
родинамических системах
регулирования паровых труб.

Говорят, в МЭИ ходила шутка:
"Что такое три лауреата в одной по-
стели? Ответ - Щегляев и Барто" (у
них было три Сталинских премии на
двоих).

Во время войны Агния с детьми и
мужем уехала в эвакуацию в Сверд-
ловск и, чтобы помогать фронту,
устроилась на завод токарем. Пре-

мию, полученную во время войны,
она отдала на изготовление танка.

Окружающие вспоминали смелость Барто: во время
войны она стремилась в действующую армию, чтобы
там писать листовки и читать стихи воинам. А за не-
сколько лет до этого она очень уверенно отправилась
на войну в Испанию вместе с группой советских писате-
лей - хотя гражданская война там шла полным ходом, и
риск погибнуть от бомбы, мины или выстрела был
вполне реальным. Однажды, увидев в витрине магазина
кастаньеты, Барто рванулась их покупать, у прилавка
услышала гул самолетов, но продавщица ее успокоила:
"Это наши". Потом вышла из магазина, села в машину -
коллеги-писатели встретили ее ледяным молчанием.
Оказалось, что самолеты были фашистскими. Алексей
Толстой потом спросил ее, не забыла ли она купить
веер, чтобы во время следующего налета было чем об-
махиваться.

В 1944-м семья Барто вернулась из эвакуации в
Москву. Но накануне Дня Победы случилась трагедия.
4 мая 1945 года 18-летний сын Гарик катался на вело-
сипеде в Лаврушинском переулке и столкнулся с вы-
ехавшим из-за угла грузовиком. Парень упал на
асфальт, ударившись виском о бордюр, - мгновенная
смерть. Лишь творчество помогло поэтессе справиться
с горем…

Откуда взялось 
«Муля, не нервируй меня» 

- Агния Львовна постоянно работала над рифмой, - рас-
сказывает Мария Коробкова. - Бывало, провожает внука
в детсад, он ее чего-то спрашивает, а она ему: «Тихо, я
стихи сочиняю».
- А крылатую фразу Раневской «Муля, не нервируй
меня» придумала Барто? 
- Вероятно. Сценарий фильма «Подкидыш» она сочи-
няла вместе с Риной Зеленой. Это совместный их труд,
сценарий писался еще до войны. Агния Львовна дру-
жила с Риной Зеленой и Фаиной Раневской. И этот
фильм - плод их дружбы.
- Я работала в газете «Пионерская правда», Агния при-
ходила к нам в редакцию, чтобы почитать детские
письма, которые приходили к нам мешками, - расска-
зала «КП» Марта Баранова, вдова писателя Евгения
Велтистова, автора «Приключений Электроника». - Она
с огромным интересом относилась к рассказам ребят о
жизни, улавливала их живые интонации. Нередко дет-
ские истории из писем она делала сюжетами своих сти-
хов.
- А какой она была в быту? 
- В ее доме главной была она. Домочадцы оберегали ее
от бытовых хлопот. Агния Львовна не готовила, не
стояла в очередях. Она творила…

Поиск по букве 
- Долгие годы Агния Львовна вела передачу на радио, в
которой помогала находить детей и родных, разлучен-
ных войной, - рассказывает писатель Федор Раззаков. -
В эфире зачитывала отрывки из писем, и часто люди

после первой же передачи находили друг друга.
Барто придумала способ искать людей, не используя

официальных данных - лишь по воспоминаниям. Часто
это были лишь обрывки воспоминаний, но их оказыва-
лось достаточно. Например, женщина, которая потеря-
лась в войну ребенком, помнила, что жила в Ленинграде
и что название улицы начиналось на «о», а рядом с
домом были баня и магазин. Команда Барто без-
успешно искала такую улицу. Разыскали старого бан-
щика, который знал все ленинградские бани. В итоге
методом исключения выяснили, что была баня на улице
Сердобольская - «о» в названии девочке и запомни-
лись... В другом случае родители, потерявшие в войну
четырехмесячную дочь, вспомнили только то, что на
плечике у ребенка была родинка, похожая на розочку.
Естественно, имени, под которым жила после войны их
дочь, они не знали. Но единственная зацепка срабо-
тала: жители украинской деревни позвонили на пере-
дачу и сообщили, что у одной их соседки есть похожая
на розочку родинка...

За девять лет ведения передачи Барто получила
около 4000 писем. С ее помощью воссоединились 927
семей...

ЗВОНОК ДОЧЕРИ 
Татьяна ЩЕГЛЯЕВА: «Наша Таня
громко плачет» - не про меня 

Мы позвонили дочери поэтессы Татьяне Щегляевой.
- Татьяна Андреевна, ваша мама писала для вас или
о вас? 
- Нет, стихов она мне не посвящала и про меня не пи-
сала. Ей хватало, так сказать, информации о других
детях. Считается, что стихотворение «Наша Таня
громко плачет…» - про меня. Но оно было написано,
когда я еще не родилась.

...Да и вообще Барто обычно не писала стихотворе-
ния для своих детей - она слишком много общалась с
чужими в школах и пионерских лагерях. Одним из глав-
ных ее талантов было умение слушать и слышать

детей, говорить с ними на одном языке. Как-то она вы-
дала свое стихотворение о челюскинцах Чуковскому за
стихотворение пятилетнего мальчика - тот поверил, и
более того, написал статью, в которой громил авторов
"напыщенных и дряблых стихов", посвященных спасе-
нию челюскинцев, одновременно прославляя детей, со-
чиняющих пылкие, звонкие и вдохновенные песни.
После этой публикации стихотворение, состоявшее из
нескольких строк, ушло в народ, оно появлялось на
афишах и на плакатах, его читали со сцены, и однажды
Барто из зала пришлось аплодировать "стихотворению
мальчика"!
- Книжки со старыми стихами Барто люди охотно
покупают. Сегодня это приносит вам доход? Можно
ли сказать, что мама вас обеспечила? 
- Изданий действительно много. В этом году, может
быть, чуть меньше, чем раньше. Конечно, я - наследник,
и мне идут отчисления.

БЫЛ СЛУЧАЙ 
Научила добру Гагарина 

«Бывают тут приятные неожиданности, - писала в
своих воспоминаниях Агния Барто. - Казалось бы, никак
нельзя причислить к любовной лирике стихи «Уронили
мишку на пол», но выяснилось, что они соединили одну
молодую пару. Девушка не знала, как открыться юноше
в чувствах, пересмотрела несколько лирических сбор-
ников, но, по ее словам, «там все больше о страданиях
любви». Она вспомнила стихи своего детства... а юношу
звали Михаилом, и у него были какие-то неприятности,
она ему и написала:

Уронили мишку на пол,
Оторвали мишке лапу,

Все равно его не брошу,
Потому что он хороший.

Все кончилось загсом, о чем молодые мне и со-
общили».

В музее Барто выставлен автограф Юрия Гагарина.
В 70-е годы в Союзе писателей проходила встреча с
космонавтами. На листочке из блокнота Юрий Гагарин
написал: «Уронили мишку на пол…» и протянул его ав-
тору, Агнии Барто. Когда позже космонавта спросили,
почему именно эти стихи, тот ответил: «Это первая
книга о добре в моей жизни».

...Через много лет после смерти сына судьба нанесла
Агнии Барто еще один удар: в 1970-м умер ее муж. Она
вновь нашла спасение в работе и в друзьях.  Дружила с
Сергеем Михалковым (хотя периодически яростно с ним
спорила), с Робертом Рождественским. Успела поздра-
вить художника Виктора Чижикова, иллюстрировавшего
ее книги, с творческой удачей - созданием Мишки, та-
лисмана Олимпиады-80...

А умерла она в 1981 году от инфаркта. И, говорят,
врачи потом выяснили, что сердце ее было совершенно
изношено. Имя Агнии Барто присвоено малой планете,
а также одному из кратеров на Венере.

Анна ВЕЛИГЖАНИНА, Николай ГЕРАСИМОВ

Парадоксы Агнии Барто: стихи «Уронили Мишку 
на пол» стали любовной лирикой
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Месяц тому назад, 7 февраля исполнилось 110
лет со дня рождения великого советского авиакон-
структора, Олега Константиновича Антонова, кото-
рого справедливо называют отцом советской
транспортной авиации. Будущий авиаконструктор,
доктор технических наук, профессор, академик АН
СССР, Герой Социалистического труда и лауреат
многочисленных премий появился на свет в фев-
рале  1906 года в деревне Троица Вороновской во-
лости Подольского уезда Московской губернии, в
русской семье. За свою 78-летнюю жизнь Олег Ан-
тонов спроектировал и принял участие в создании
52 типов планеров и 22 типов самолетов, в том
числе самых тяжелых и грузоподъемных в мире
машин. Многие его самолеты по-прежнему можно
увидеть среди облаков в самых разных точках
нашей планеты.

При всей своей безграничной любви к небу Олег Ан-
тонов был по-настоящему земным человеком. Он
трижды был женат и успел вывести в люди четырех
детей. В свои выходные дни он любил работать либо в
саду, либо в столярной мастерской. Также одним из
хобби авиаконструктора было написание картин. Одну
из них он даже назвал «Катастрофа». Обычно авиаторы
не любят распространяться о воздушных трагедиях, а
если приходится, могут использовать термин – тяжелое
летное происшествие. А тут человек, который всю
жизнь посвятил разработке самолетов, написал картину
с очень грустным сюжетом: в дали, в конце взлетной по-
лосы виднеется груда обломков разбившегося само-
лета. На переднем плане картины большой кусок
дюралевой обшивки и возле него изящная женская ту-
фелька. Выразительнее сюжета, чтобы передать тра-
гизм ситуации, придумать было бы трудно. Сам
Антонов прекрасно понимал всю ту ответственность, ко-
торая лежит на нем, поэтому его самолеты всегда от-
личались исключительно высокой надежностью. 

Родился будущий авиаконструктор в дворянской
семье Константина Константиновича и Анны Ефимовны
Антоновых. Его прадед Дмитрий Антонов являлся де-
кабристом, который был близок к поэту-революционеру
Кондратию Рылееву. Отец Константин Антонов был до-
статочно известным архитектором, который был связан
со многими передовыми художниками своего времени.
Дома и мосты,
которые были
спроектированы
и построены
Константином Антоновым, до сих пор эксплуатируются
в Санкт-Петербурге и других городах Российской Феде-
рации. В будущем, опасаясь возможных препятствий
при поступлении в институт, Олег Антонов вынужден
будет скрыть свое дворянское происхождение. 

В 1912 году семья Антоновых перебралась жить в
Саратов, на берега Волги. Здесь маленький Олег впер-
вые услышал о самолетах, о которых ему рассказал его
двоюродный брат. В те годы в Саратове почти не было
никакой литературы об авиации. Поэтому все сведения
Олег Антонов собирал из журналов и газет, самостоя-
тельно составляя своеобразный справочник. Впослед-
ствии он вспоминал, что это собрание сослужило ему
очень большую службу, приучив рассматривать лета-
тельные аппараты под разными углами зрения. Вместе
со своими сверстниками Олег создал в Саратове «Клуб
любителей авиации», выпускал рукописный журнал о
различной авиационной технике. Страсть к полетам
всегда тянула одержимых небом ребят на военные
аэродром, где они ближе знакомились с конструкцией
самолетов, а также изучали их обломки на окраинах
летного поля, а также на местный книжный рынок, где
можно было найти случайные книги по авиации. Стоит
отметить, что в 1921 году, будучи 15-летним мальчиш-
кой, Олег пережил голод, который охватил тогда ре-
гионы Поволжья. 

Начиная с 1923 года, Олег приступает к активной ра-
боте в «Обществе друзей Воздушного флота», он до-
статочно активно создает планеры. В частности им был
создан учебный аппарат, получивший название «Го-
лубь». За удачную конструкцию планера он даже был
награжден грамотой. Неуемная творческая натура Ан-
тонова, а также цепкая память, в которой он мог дер-
жать конструкции практически всех известных на тот
момент самолетов, позволяли молодому Олегу Анто-
нову, студенту отделения гидроавиации корабельного
факультета Ленинградского политехнического инсти-
тута, создавать успешные учебные планеры, среди ко-
торых выделяют: ОКА-3, «Стандарт-1», «Стандарт-2»,
ОКА-7, ОКА-8, а также первый рекордный планер под
названием «Город Ленина». 

В конце 1930 года после завершения учебы в инсти-
туте Олег Антонов отправился по направлению в сто-
лицу, где было организовано Центральное
конструкторское бюро по планерам. В подмосковном
Тушино в те годы строился планерный завод. В 1933
году его строительство подошло к концу и молодого Ан-
тонова назначили его главным конструктором. В те годы
на планерах серии «Рот-Фронт», сконструированных
Олегом Антоновым, были достигнуты рекордные даль-
ности полета. 

Для того, чтобы поступить в Ленинградский политех-
нический институт, юноша, как мы уже писали выше,
вынужден был скрыть свое дворянское происхождение.
Однако позднее, уже в 1937 году органы НКВД все-таки
докопались до этой информации. От репрессий буду-
щего прославленного конструктора спас авиаконструк-
тор Александр Яковлев. Под его непосредственным
началом молодой и подающий большие надежды инже-

нер вырос до первого заместителя опытно-конструктор-
ского бюро. Первоначально Яковлев предлагал ему
стать ведущим инженером по разработке учебно-тре-
нировочных самолетов. Однако Великая Отечественная
война внесла свои коррективы. Антонов получил зада-
ние правительства организовать массовый выпуск мно-
гоместного десантно-транспортного планера А-7,
который был спроектирован им еще в 1940 году. В ок-
тябре 1941 года завод эвакуируется в Сибирь в город
Тюмень. Здесь было собрано более 500 таких транс-
портных планеров. В это же время Антонов занимался
вопросом создания «крылатого танка» – оригинального
планера, предназначенного для транспортировки лег-
кого танка. Пилотируемый С. Анохиным, он совершил
полет на буксире за тяжелым
бомбардировщиком ТБ-3, од-
нако, этот необычный и инте-
ресный проект так и не дошел
до серийного производства. 

В 1943 году Антонов вер-
нулся в КБ Яковлева, где ему
предложили должность заме-
стителя. Олег Константинович
отдал очень много сил совер-
шенствованию и модернизации
истребителей семейства «Як»
– одних из самых массовых
отечественных самолетов пе-
риода войны. Впоследствии,
вспоминая работу в КБ Яков-
лева, он любил говорить: «Я на
всю свою жизнь запомнил
кредо этого замечательного
авиаконструктора – необхо-
димо делать только то, что
нужно». При этом молодой кон-
структор никогда не терял
мечты о разработке собствен-
ных самолетов, предназначен-
ных для мирного неба.

После завершения Великой
Отечественной войны Олег Ан-
тонов обратился к Яковлеву с
просьбой отпустить его на са-

мостоятельную работу. В октябре 1945 года просьба
была удовлетворена, и он отправился в Новосибирск,
где возглавил филиал КБ Яковлева на местном авиа-
ционном заводе. 31 мая 1946 года данный филиал по-
становлением правительства Советского Союза был
преобразован в новое конструкторское бюро. При этом
Антонов был назначен его главным конструктором, по-
лучив задание разработать легкий сельскохозяйствен-
ный самолет СХ-1, который известен сегодня во всем
мире под названием Ан-2. В сентябре 1946 года на Ан-
тонова, помимо руководства КБ, возложили еще и обя-
занности руководителя Сибирского
научно-исследовательского института по авиации. Ра-
ботоспособность и энергия конструктора позволяли ему
совмещать две эти должности и справляться со всеми
делами. Первенец конструкторского бюро впервые под-
нялся в небо уже 31 августа 1947 года.  

Во время своего перового полета в Жулянах в 1947
году данный самолет произвел очень сильное впечат-
ление на Никиту Хрущева, первого секретаря ЦК Ком-
партии Украины. Увидев, что Ан-2 смог взлететь и сесть
поперек взлетно-посадочной полосы, руководитель
Украины восторженно воскликнул: «Да эта стрекоза
сможет сесть и на поля моей шляпы». Тогда же Хрущев
предложил Антонову, КБ которого в послевоенные годы
располагалось в Новосибирске, перебраться в столицу
Украины. В 1952 году и сам Антонов, и ведущие специа-
листы его КБ переехали в Киев, где практически с нуля
создали и коллектив, и необходимую производственную
базу.

Стоит отметить, что Ан-2 стал единственным во всем
мире летательным аппаратом, который серийно про-
изводился более 50 лет. Эта машина завоевала любовь
и уважение многих летчиков и заслужила статус исклю-
чительно надежной. За все годы эксплуатации на этом
самолете было перевезено несколько сотен миллионов
пассажиров, миллионы тонны самых разных грузов, об-
работано более миллиарда гектаров лесных угодий и
сельскохозяйственных полей. Самолет побывал почти
во всех уголках нашей планеты. За создание самолета
Ан-2 Олег Антонов и его сотрудники были награждены
Государственной премией СССР. 

Перебравшееся в 1952 году в Киев КБ со временем
выросло в крупнейший в стране авиационный комплекс.
В 1962 году Олег Антонов был назначен его генераль-
ным конструктором. За годы его руководства в ОКБ
были разработаны и построены такие известные само-
леты, как: транспортные Ан-8, Ан-12, Ан-22 «Антей», Ан-
26 и Ан-32; реактивные транспортные самолеты Ан-72
и Ан-124 «Руслан»; пассажирские самолеты Ан-10, Ан-
14 «Пчелка» и Ан-24; многоцелевые самолеты Ан-3 и
Ан-28, планеры А-11, А-13 и А-15.

Показательной была история презентации самолета
Ан-22 на авиасалоне в Ле Бурже в 1965 году. Машина
своими размерами и мощью вызывала бурю восхище-
ний со стороны зрителей и прессы. Для проведения
пресс-конференции Олегу Константиновичу даже не по-
надобился зал, ее провели непосредственно в грузовом
отсеке «Антея». Во время пресс-конференции один из

иностранных журналистов назвал новый советский са-
молет военным. «А вы знайте, что даже обыкновенная
бутылка из-под лимонада может быть оружием? – па-
рировал Олег Антонов. – В годы Второй мировой войны
нашли люди заправляли бутылки горючей смесью и
уничтожали фашистские танки!». Все присутствующие
ответили на слова Антонова аплодисментами. Однако
неугомонный оппонент решил обвинить конструктора в
том, что самолет недостаточно красив и изящен. На это
авиаконструктор ответил так: «Красиво то, что функцио-
нально. Почему красивой считается женщина с пышной
грудью и широкими бедрами? Потому что она может ро-
дить и выкормить здорового ребенка!». После этих слов
зал просто взорвался аплодисментами.

Тяжелый транспорт-
ный самолет Ан-124
«Руслан» стал послед-
ним самолетом, который
был создан под непо-
средственным руковод-
ством Олега
Константиновича. Стоит
отметить что Ан-124 по-
лучился на редкость
удачным самолетом. На
нем удалось установить
30 рекордов, а всего на
счету ОКБ Антонова
было более 500 различ-
ных мировых достиже-
ний. После смерти
выдающегося конструк-
тора, ОКБ, которое по-
лучило его имя,
воплощало его идеи в
жизнь и развивало их
уже руками последова-
телей. Ориентируя кол-
лектив своего ОКБ на
решение новых задач и
вызовов, в своих по-
следних выступлениях
Олег Антонов говорил:
«Дальше мы можем
двигаться лишь револю-
ционным путем, осваи-
вая новые идеи, а

пределов новой техники,
как нам известно, не существует». 

Всю жизнь в душе Антонова жила страсть к паря-
щему полету и планеризму. Сын конструктора Андрей
Антонов вспоминал, как в 1980 году они вместе с отцом
приехали в Каунас на серийный завод, на котором
строились планеры конструкции Антонова. Олег Кон-
стантинович, которому на тот момент было уже 74 года,
снова взялся за старое – он забрался в кабину планера
и полетел. Тогда Андрея Антонова поразил и первенец
отца – самолет-трудяга Ан-2. «Старичок» покряхтел
своим мотором, не спеша покатился по траве обыкно-
венного ровного выкошенного поля и вдруг оторвался
от земли и ушел ввысь.

Годы, которые все дальше и дальше отделяют нас
от Олега Антононова, делают его образ все более
ярким и полным. Антонов был не просто выдающимся
советским конструктором, но и человеком особо склада.
Он получил очень хорошее воспитание и обладал
собственным стилем – изящным, своеобразным и уве-
ренным. Конструктор обладал особым обаянием, кото-
рое сочетало в себе одновременно большую
серьезность с мягкостью и естественным изяществом.
В этом человеке объединились благородная душа и мо-
гучий ум. 

Олег Константинович Антонов был фигурой, которая
не вписывалась в обыденные представления о крупном
руководителе из советского прошлого. Это был реши-
тельный и смелый человек, который мог свободно раз-
говаривать на любые, даже самые острые темы. Основу
его творческой деятельности составляли многогранные
инженерные знания, которыми он обладал. Антонов
знал почти обо всех главных достижениях в области
техники, и, конечно же, всего, что касалось авиации. По-
разительная память конструктора хранила в себе всю
информацию о самолетах прошлого и настоящего, он
свободно говорил на английском и французском языках.
Стоило его спросить о чем-нибудь из области авиации,
и вы могли услышать настоящий рассказ-лекцию с под-
робностями о самолетах, забытых сенсациях и прошед-
ших событиях авиационного мира. 

Всю свою жизнь Антонов увлекался спортом, его
можно было смело назвать спортивным человеком. Он
ходил на лыжах, совершал полеты на планерах, любил
пинг-понг и теннис. «В пожилом возрасте спорт осо-
бенно необходим организму, поверьте моему жизнен-
ному опыту», – любил говорить конструктор. Олег
Константинович Антонов был из тех людей, кто не был
создан для старости, понять это просто – такое творче-
ское неистовство, такой темперамент, не могли сми-
риться с теми ограничениями, которые накладываются
возрастом. Авиаконструктор «сгорел» за какие-то две
недели, как и жил – бурно и стремительно. Творческая
натура Антонова словно подобрала смерть себе под
стать – здесь не было ни малейшего намека на нето-
ропливое и в чем-то унизительное увядание. Он ушел
из жизни 4 апреля 1984 года в возрасте 78 лет и был по-
хоронен в Киеве на Байковом кладбище. 

Сергей Юферев
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Автору и исполнителю Олегу Митяеву - 60! В честь
юбилея известный бард разоткровенничался и
вспомнил, как встречался с Булатом Окуджавой и в
армейские годы отказался от карьеры дипломата.

Строчки песни Олега Митяева «Как здорово, что все
мы здесь сегодня собрались» стали негласным гимном
всех бардов. Потом были «Лето — это маленькая
жизнь», «Крепитесь, люди, скоро лето» и другие хиты,
ставшие народными. 19 февраля музыканту — поэтом
он себя не считает — исполнилось 60 лет. Хороший
повод навестить Олега Митяева.

В кабинете барда множество книг и парных портре-
тов — Олег Митяев с Дмитрием Медведевым в Кремле,
с Юрием Шевчуком — в гримерке, с легендарным со-
ветским хоккеистом, земляком Сергеем Макаровым —
в бане. Есть еще широченная панорама с видами Ал-
тайского края и портреты троих «творческих наставни-
ков»: Василия Шукшина, Сергея Есенина и Юрия
Визбора. Олег Григорьевич заваривает чай и широко
улыбается: «Поехали?»

«Я стоял на посту и даже не подозревал
о Высоцком»

— Олег Григорьевич, 60 лет для вас — это этап?
Подведение итогов, анализ пройденного пути этому
сопутствует?
— Да! 19 февраля, в день рождения, в «Крокус Сити
Холле» состоялись торжественные проводы меня на
пенсию. Вот вам и итог, и подведение итогов. Это собы-
тие, о котором я мечтал со второго класса (улыбается).
— Вы о пенсии?
— Это же здорово: на работу ходить не надо, на учебу
тоже, деньги платят, делай что хочешь — хоть на ры-
балку, хоть в кино. Слава богу, пенсионный возраст в
России не изменили, так что 19 февраля моя мечта сбы-
лась.
— Близкие будут с вами в этот день?
— Из близких ко мне на концерт приехали 80 детей из
Челябинска — визит организует Благотворительный
фонд культурных инициатив, где работает мой сын Сер-
гей. Дети приедут в Москву, пойдут на экскурсию в
Кремль, в Третьякову, а потом споют на концерте. А из
родных будет мой старший сын Сергей, внук Олег,
внучки Настя и Нюша, брат с женой, невестка, а еще
Ивановы из Риги (смеется)…
— Ваша нынешняя, третья жена Марина Есипенко —
актриса Театра Вахтангова, вы тоже популярный ар-
тист. Конфликтов на почве амбиций между вами не
возникает?
— Недавно смотрел передачу про семейную жизнь
классиков — там были те же самые проблемы. Жить
вместе — большое искусство. Дай бог, чтобы на протя-
жении времени амбиции исчезали и разногласий было
меньше. Стараемся (улыбается).
— Когда вы знакомились с Мариной, она знала, кто
вы?
— Я шел мимо Театра Вахтангова и увидел ее на
афише. Кстати, почти об этом написана песня «Она
была актрисой, а он — простой полярник…». Да, в то
время Марина с подругой Ольгой Чиповской (мама
звезды сериала «Оттепель» Анны Чиповской. — Авт.)
слушала песни Митяева. Так что она была в курсе, кто
я.
— У вас огромная семья — четверо детей, трое вну-
ков. Успеваете хоть как-то видеться со всеми?
— Сложно. Но объезжаю их по возможности. Когда га-
строли или свободное время выдалось. Вообще пере-
двигаться по стране — большое дело! Матушка мне
говорила: «Поезжай в Иваново — там у тебя дед похо-
ронен». Это ее отец. Он воевал, умер в госпитале под
Ивановом, получив тяжелые ранения, в 1943 году. И вот
благодаря профессии я оказался там! Приехал с кон-
цертом, а потом привез и детей туда, на кладбище в де-
ревне Балино. Помню, был жаркий день, я тащил их по
проселкам, они не понимали, зачем мы туда идем.
Кладбище оказалось крайне ухоженным! Как в амери-

канских фильмах, знаете? Чистота, травка, обелиски
вровень. Но это летом. А сам я впервые оказался там
зимой, и надгробные плиты припорошило снегом. Я раз-
греб обелисков 150, после чего пошел в администрацию
и говорю: «Вы бы хоть участки пронумеровали! Схему
сделали. Как людям понять, где лежат их родствен-
ники?» А они говорят: «За 15 лет вы — единственный,
кто приехал». А ведь тогда в Иваново в госпиталь сво-
зили раненых со всей страны. Грустная тема.
— Давайте о более позитивном. Кто из ваших детей
чем увлекается?
— Старший Сергей — ему 35 лет — работает в благо-
творительном фонде, как я уже сказал. Его сын, мой
внук, занимается бальными танцами, выступает на со-
ревнованиях и даже выигрывает призы. Средний сын
Филипп Август — ему 31 год — создал группу «Стимфо-
ния», играют тяжелый рок. Младшей дочери Даше в
этом году 15 лет, и пока я не знаю, что определенного
рассказать о ней. Просто хороший человек! (Улыба-
ется.)

«Булат Шалвович,
не пишется!»

— А вы в возрасте 15
лет уже понимали, что
станете музыкантом?
— В то время я даже не
подозревал, что есть ав-
торская песня. В 1976
году я служил в Москве в
ВМФ, охранял адмирала
флота Советского
Союза. И, стоя на посту,
совершенно не знал, что
в этом городе в это
время творили Влади-
мир Высоцкий и Булат
Окуджава. Конечно, по-
читывал разные стихо-
творения, но
совершенно не думал,
что буду писать сам.
Сначала мы с комсоргом
роты Володей хотели по-
ступать в МГИМО, но
потом я прибежал к нему
и сказал: «Прости, не
пойду я с тобой! Продам
какую-нибудь Аляску, а

потом отвечай. Лучше поеду в Челябинск, у меня роди-
тели старенькие. И поступлю в институт физкультуры».
Так и вышло. Вернулся — поступил. И ни о какой автор-
ской песне не подозревал. И только в пионерском ла-
гере в 1977 году после армии меня прострелило: пошли
катушечные бобины, на которых были Юрий Визбор,
Александр Городницкий, Владимир Ланцберг. Я про-
никся, начал ездить и перезаписывать эти «катушки». А
в 1987 году Булат Шалвович прислал мне письмо.
— Это был шок?
— Еще бы! Он увидел передачу на ТВ с моим участием,
позвонил в «Останкино», узнал мой адрес и написал
письмо. И я в Челябинске его получил — совершенно
обалдевший. Я пришел на занятия в клуб самодеятель-
ной песни «Моримоша», что означало сокращенное от
«морить мошек», и показал письмо от Окуджавы, в ко-
тором он высказал желание встретиться.
— И вы встречались?
— Не раз. Когда мы говорим о существовании судьбы,
то не понимаем на самом деле, что это значит. Где
Окуджава и где я? Люди с совершенно разных планет
— другое образование, поколение, история. И тем не
менее я не раз бывал у него дома в Безбожном пере-
улке и на даче в Переделкине вместе с Константином
Тарасовым (постоянным аккомпаниатором Олега Ми-
тяева до 1998 года. — Авт.). Мы подолгу разговаривали,
и я все время думал: «Какой же интерес я могу для него
представлять?» И тогда решил предложить: «Хотите,
познакомлю вас с Макаревичем?» Он говорит: «Хочу!»
Познакомил. А потом познакомил Булата Шалвовича с
«Ивасями» (бардовский дуэт Алексея Иващенко и Геор-
гия Васильева. — Авт.). Так и завертелось. Это было
бесценное общение. Как-то раз я пришел и сказал:
«Булат Шалвович, что-то не пишется!» Он ответил: «Так
бывает. Пока читайте». Ведь это рецепт на все времена!
— По-вашему, Высоцкий и Окуджава сегодня могли
бы влиять на общество, как тогда?
— Даже не представляю. Когда грянула перестройка и
все пошатнулось, непонятно было, что делать. И все по-
вернулись к Окуджаве как к камертону. Потому что все
знали, что он не соврет. Это привилегия настоящего
поэта. Он не может врать и не смолчит. Проблема в том,
что сегодня… Не уверен, что подобное возможно. Вера,
надежда и любовь, которые проповедовал Окуджава, —
не государственная политика. Недавно я посмотрел
фильм новосибирского документалиста Павла Голов-
кина «Темное небо, белые облака». Так вот, это потря-
сающая работа! Фильм о детской киностудии «Поиск»,
где ребятишки создают прекрасные мультфильмы. Это
то, о чем я долблю многие годы, и есть наша националь-
ная идея — образование и воспитание детей.

«Как распознать, кто герой, 
а кто подонок?»

— Было ли у вас желание спеть о чем-то подобном
и злободневном? Ваши песни обычно пронизаны

лиризмом, но не остросоциальны.
— Если бы я знал, про кого и про что надо рубануть,
куда ударить, кто подонок, а кто герой, то рубанул бы.
Но как разобрать? Информации много, но как выяснить,
где правда? Про одного и того же человека и хорошо, и
плохо. И кому верить? А казалось, что при наличии ин-
тернета стало невозможно соврать. Я много говорил с
Эльдаром Рязановым и Петром Тодоровским на эти
темы. Они отмечали, что все вокруг плохо. И я спраши-
вал: «А как сделать, чтобы было хорошо? Расскажите,
покажите, куда идти». Безмолвствовали.
— Такую функцию может взять на себя телевизор?
За музыкальными телепроектами следите —
«Голос», «Три аккорда»?
— (Машет рукой.) Ой, даже говорить не о чем. Вот у них
есть фраза на все времена: «Это бизнес». Как будто это
что-то объясняет! Отсутствие вкуса, национальной
идеи, мысли. Простой пример. На одном из каналов,
когда оставалось 30 секунд до начала следующей пе-
редачи, лучшие современные поэты читали свои стихи.
В бросовое время! То есть это единственная для них
возможность. Позорище.
— Но ведь есть телеканал «Культура»…
— И снова нет! Там существует огромный разрыв между
публикой и продуктом. Ведь это передачи для рафини-
рованной интеллигенции, подготовленных людей — кон-
церты из Венской оперы, балет. Человеку
неподготовленному сложно получить от этого удоволь-
ствие, проще замахнуть стакан водки. Между обычным
зрителем и подготовленным — пропасть! А ведь автор-
ская песня — она и есть переходная ступенька к более
высокому. Но ее мы нигде не слышим.
— Часто вас посещают фатальные мысли? Вот, к
примеру, по вашей мужской генетической линии
многие гибли в возрасте 50 — 60 лет…
— Не часто. Да, дед умер около 50 лет. Отец тоже. Но
они жили в Курске и в такое время — война, самогонка,
курево, тяжелый труд в горячем цеху на трубопрокатном
заводе. Наверно, это не карма, а отношение к здоро-
вью. Однако государством все было продумано, оно за-
ботилось о человеке! Отец был из курской деревни, его
завербовали на челябинский завод, дали комнату в го-
родском общежитии, потом квартиру, зарплату. Если че-
ловек хотел изменить жизнь к лучшему, возможности
были. И рабочая честь вызывала уважение. Мы строили
коммунизм, возможно, шли не туда. Но человек простой
двигался в правильном направлении.

«Хотели ярких впечатлений? Я согласна!»
— Как поэт, тонко чувствующий реальность, чув-
ствуете, что нас ждет впереди?
— Нашли Вангу! (Смеется.) Никогда не брал на себя от-
ветственность предсказывать будущее. Более того, я
никогда не хотел забираться на трибуну и вещать от-
туда.
— По крайней мере, понятно, что экономика сейчас
не в лучшем состоянии. А вы в сложных финансо-
вых ситуациях часто говорили себе «крепитесь,
люди, скоро лето»?
— Бог уберег. Потрясения я прошел ровно. В пере-
стройку мы с Костей Тарасовым отправились в Герма-
нию и дали там за пять лет 400 концертов. И это только
для германской аудитории! Немцы делали смешные
подстрочники к нашим выступлениям — в одном из них
песня «Ермак» была проиллюстрирована схемой битвы
хана Кучума и «казакен фюрера» Ермака. Я увидел
такую схему впервые.
— Одна из важных составляющих каждого вашего
концерта — записки. Что самое неожиданное пред-
лагали слушатели?
— Таких записок довольно много. Например: «Я хожу
на ваши концерты много лет, вы для меня стали как род-
ной. Можно, когда я приеду в Москву, остановлюсь у вас
дома?» Или: «В прошлом году мы просили написать вас
песню о нашем городе, на что вы ответили: «нужны
яркие впечатления». Так вот, я согласна».
— Во все времена авторская песня была востребо-
вана и интересна. Но есть и те, кто считает бардовс-
кую эстетику нарочито фальшивой: костер, свитер,
лыжи у печки стоят, псевдозадушевные беседы. По-
чему, как вам кажется?
— Все люди разные. Кто-то и издевается. Но и над свя-
щенниками глумятся, но они верят в свое. Не сказал бы,
что в авторской песне заложена фальшивая интонация.
Беда в том, что уровень аудитории катастрофически па-
дает. Даже я становлюсь «элитным» артистом. Уровень
обыдления нации растет. Высокое искусство пробуж-
дает чувства, а низкое — инстинкты. И у нас воспитана
культура потребления низкого искусства, этим запол-
нены все каналы.
— Итак, в 60 выходите на пенсию. Чем, кроме ры-
балки, хотите заняться?
— Надеюсь, что в целом все останется, как и есть. Про-
сто пенсия — это одна из мечт. А у меня их целый спи-
сок, и напротив почти каждой есть цена. Кто-то всегда
может помочь с их исполнением — купить автобус де-
тишкам нашего лицея, к примеру. За что им огромное
спасибо. Нет цены только у мечты № 4.
— Что это за мечта?
— Дотащить раскладушку до поля, «в разомлевшего
клевера запах», лечь и спокойно, оторвавшись от
земли, полететь путешествовать по земному шару.

Егор Арефьев .Фото: Екатерина ЦВЕТКОВА

«Сбылась школьная мечта — выхожу на пенсию»
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Популярному актеру театра и кино 
Даниилу Страхову исполнилось 40 лет

Даниил Страхов — актер не типичный для своего по-
коления. Он склонен исследовать каждого своего героя:
копаться в его психике, характере, искать мотивы по-
ступков и, находя, выстраивать их в некую стройную си-
стему. Его герои — существа легко уязвимые,
неуравновешенные, ранимые, временами даже невра-
стеничные. Но всегда мужественные и стремящиеся по-
знать мир. 

Даниил, на Ваших спектаклях всегда много
Ваших преданных поклонниц. Как Вы восприни-
маете зрительскую любовь? Она Вас не тяготит?

Я говорил об этом уже много раз и повторюсь. Когда
артисты начинают говорить о том, что зрительское вни-
мание тяготит их творческую натуру, то с моей точки
зрения – это кокетство, и тут уже вопрос во внутренней
искренности таких высказываниях. Я, как правило, им
не доверяю, потому что наша профессия предполагает
публичность. Если артиста узнают, значит у него всё в
порядке, с точки зрения того, что его творчество кому-
то интересно.

Ему радоваться нужно тому, что в него тычут паль-
цем. Конечно, это иногда доставляет некоторые неудоб-
ства, и зрительское внимание иногда порождает всякие
неприятности, связанные с тем, что человеку хочется
побыть одному, а это практически невозможно не
только в России, но и в её окрестностях. Но это пере-
житки профессии, и не нужно плевать в колодец, потому
что в любую секунду это может закончиться с любым
артистом любого уровня, любого масштаба. Это надо
понимать.

В Вашем недавнем спектакле «Вокзал на троих»
у Вас комедийная роль. Но большая часть зрителей
знает Вас    по серьёзным работам. Фильм «Исаев»
произвёл огромную впечатление на аудиторию. Вы
себя причисляете к романтическим или к комедий-
ным актёрам?

Я бы не делал такого разделения. В любой комедии
должен быть романтизм. Если нет романтической

структуры в спектакле или фильме, то он распадается,
чем сейчас, собственно, и страдает российская коме-
дия, если говорить про кино. Она вся перекочевала в
разряд такого «комеди клаба». Всё как бы растаскано
на шутки, которые условно скреплены каким-то, как пра-
вило, очень слабым сюжетом, слабой проработкой пер-
сонажей, образов и характеров.

Поэтому качество подобных комедийных фильмов
оставляет желать лучшего. Я бы с удовольствием сыг-
рал комедию не только в театре, но и в кино, но я не
беру на себя такую ответственность, потому что вижу,
что всё, что предлагается, скреплено скоросшивателем.

Почему, как Вы думаете, на сегодняшний день у
нас страдает комедийный жанр? У нас нет вторых
Гайдаев, Рязановых?

Наверное, потому, что для того, чтобы подобные ре-
жиссёры и подобные фильмы возникали, нужно на-
учиться смеяться над самим собой. А российская
история на данный момент претерпевает другие про-
блемы и ей не до смеха. Поэтому всё распадается на
юмор «ниже пояса». Плюс само по себе телевидение
провоцирует телезрителя, потихоньку его совращает.
Если говорить про какие-то более глубинные причины,
то я просто не способен осознать их до конца, потому
что занимаюсь немножко другим делом. Я не продюсер
и не режиссёр.

Но, к примеру,  в упомянутом спектакле устами
героев произносятся слова, скажем так, не совсем
нормативные. 

Я считаю, что тут до ненормативной лексики очень

далеко. Эти слова есть у великих авторов мира всего.
И ничего. Вопрос в контексте, в качестве того, что игра-
ется. Если дерьмо ради дерьма, то тогда сразу возни-
кает чувство неприятного запаха от того, что происходит
на сцене. Пьеса, мягкого говоря, слабенькая. Но в силу
наших слабых интеллектов, мы её на 60-70% попра-
вили и постарались правду персонажей, взаимоотноше-
ние между ними, сделать такими,
чтобы помимо смешного в этой
пьесе было и грустное. Потому
что жизнь – она никогда не бывает
такой или сякой, и только от этого
рождается ощущение правды.

Кто был для Вас кумиром? На
кого Вы стараетесь равняться?

Кумиров у меня не было. Не
было никогда одной фамилии ар-
тиста, который бы для меня был
всем , а остальные вокруг него —
ничем. Но и Миронов и Тихонов —
это поколение людей разного воз-
раста, но большого дара. Вопрос
— что будет с нами? Потому что,
конечно, хочется, если не соответ-
ствовать им, то, по крайней мере,
пытаться это делать. Но для этого
нужен материал, материала мало.

В фильме Урсуляка «Исаев»
Вы великолепно вошли в
образ. Что помогает Вам пере-
воплощаться в разных людей?

Мне бы не хотелось рассказы-
вать сказки про технологический
процесс вхождения в образ. Как
художник пишет картину? Он
берёт краски и пишет, а что за
этим стоит, как он это дело вына-
шивает — он и сам этого не знает.
Это какой-то внутренний про-
цесс, который у каждого про-
исходит как-то по-своему, никто

не захочет этого рассказывать, да и не сможет, навер-
ное. Чем серьёзней работа, тем выше замах, тем выше
ставки.

Если говорить о технологической составляющей, то,
конечно, мне в, первую очередь, помог режиссёр. В
силу своего режиссёрского дара, обаяния и человече-
ской составляющей, мы с ним хорошие товарищи, хотя
видимся редко, но по-прежнему поддерживает челове-
ческие отношения.   Он же первый зритель – режиссёр,
который сидит перед монитором, только по его реакции
ты можешь понять, то ты делаешь, или не то. Знаю ре-
жиссёров, которые засыпают перед мониторами, и ре-
зультат соответствует.

У кого бы Вы ещё хотели бы сняться?
Давайте пройдём мимо этого вопроса. А то я сейчас

начну кого-то называть, а потом другие прочтут и поду-
мают: а у меня он не хочет, значит, сниматься! Фильм
— это сценарий, режиссёр, партнёры. Это всегда ком-
плексное решение.

Я никогда не соглашаюсь на работу, не прочитав сце-
нарий. Но, к примеру, в разговоре с режиссером «Ле-
нинграда 46» Игорем Копыловым я почувствовал такую
сильную энергию и желание воплотить задуманное, что
читка сценария была уже делом формальным. Один
приезд на пробу грима и костюма — и вот я уже на пло-
щадке. Сам не очень понял, как это со мной произошло.
В «Ленинграде 46» мой герой — мягко говоря, авантю-
рист. Это качество, его власть над людьми, бесстрашие
перед опасностью, даже удовольствие от нее, — вот,
наверное, то, что лежит на поверхности его характера.

По сюжету, я и моя банда много и успешно грабим бо-
гатых людей, придумываем нестандартные ходы,
можно сказать, творчески подходим к своему темному
делу. По роли нужно было уметь обращаться с заточкой
— главная задача заключалась в том, чтобы никого не
поранить — ни партнеров, ни себя.

А как Вы вообще готовитесь к ролям?
Актер должен уметь множе-

ство разных вещей. Это, есте-
ственно, помогает в работе
над ролью. Для съемок в
«Бедной Насте», например,
мне довелось учиться фехто-
вать, а самый первый освоен-
ный профнавык я приобрел в
аэропорту: несколько дней
работал упаковщиком. Это
был один из первых экзаме-
нов в «Щуке». С тех пор могу
запихнуть содержимое двух
чемоданов в один».

Персматриваете свои
роли в кино?

Сейчас я уже нет. Раньше
я тратил на это много вре-
мени. Наверное, от внутрен-
ней неуверенности, от
желания найти подтвержде-
ние, что я не зря ем свой
хлеб. А вообще это полезная
вещь. Можно отследить, во
что воплотилась затраченная
энергия, каково общее звуча-
ние картины, на своем ли ты
месте, увидеть и понять, куда
развиваться.

Над какими проектами
Вы сейчас работаете?

В данный период я нигде
не снимаюсь. После Исаева,
конечно, опускать планку

очень тяжело. Очень тяжело соглашаться на проекты,
которые заведомо «не туда», но при этом есть ощуще-
ние того, что профессию нужно поддерживать, потому
что навыки со временем уходят. Тут уже каждый артист
выбирает сам – рискует и «забивает» на всё, или вы-
нужден сниматься там, где ему предлагают. Опять же,
пресловутое амплуа… Ведь отрицательные или поло-
жительные герои — устаревшее понятие. И очень
условное. Оно относится к классической драматургии,
где было черное и белое. Сейчас мы все серенькие,
нравится нам это или нет.

Тут нельзя никого ни осуждать, ни поощрять — каж-
дый эту творческую проблему решает самостоятельно.
У меня сейчас есть несколько предложений. Вот я сей-
час прочёл замечательный материал — прекрасный, ве-
ликолепный сценарий Эдуарда Володарского, но когда
я пришёл на пробу, то понял, что, в общем, это мало
кому надо. Гримёры, костюмеры… Такое отношение
странное, как будто это надо только мне.

Как Вы думаете, почему?
Потому что профессионализм уходит из людей, по-

тому что нельзя всё время халтурить, если ты халту-
ришь 5 лет, то потом не можешь собраться и в миг
превратится в того профессионала, каким ты был
раньше. Если ты эту планку опускаешь, то твоя душа
всё равно опускается, ты черствеешь, а поскольку че-
ловеку неприятно это осознавать, то он закрывается
сам от себя и забывает себя прошлого. Быт заедает лю-
бого художника. 

Материалы:Мария Урсул, Михаил Рузманов

К И Н О  И  О К О Л О

«Если в артиста тычут пальцем – значит у него всё в порядке»
Даниил Страхов:
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ДАРИТЕ 
ЖЕНЩИНАМ 

ЦВЕТЫ!

Восславим женщину, друзья!
Восславьте женщину, мужчины!
Слаба, сильна наполовину?
И все-таки она сильна...

Устали руки, гОрбит спину,
Но долг святой несет она:
Растит детей не как повинность,
А как судьбу несет до дна.

Когда упрямится ребенок,
Когда расшиб, играя, лоб,
Когда его устали ноги,
Когда он просто занемог -

Она во всем спешит на помощь,
Находит выходы во всем,
По жизни- скорая вам помощь,
И дом, благодаря ей - дом!

Мужья, мужчины и партнеры -
Так модно стало называть,
Но если у кого-то горе,
Зовем мы женщину опять.

Во всех заботах и невзгодах
И в горестные ваши дни-
Мужчины, вспомните те годы,
Что вам украсили они.

О, Женщина!  Еще немало 
Красивых гимнов воспоют,
Но их терпенье, их усталость
и самый непосильный труд...

Она, конечно, вам не скажет,
Что пережить, увы, пришлось.
И вам, мужчинам, эту малость
Заметить пусть не удалось,

Припомните, что было с вами,
Она старалась рядом быть...
При жизни стоит наградить
такую женщину цветами...

И в Женский день,
И в День Рожденье
В порывах разной суеты
Как знак любви и уважения
Дарите женщинам цветы!..

Ольга Гройсман
Калгари

Т В О Р Ч Е С Т В О  Ч И Т А Т Е Л Е Й
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A D V E R T I S I N G ,  C L A S S I F I E D  В ГА З Е Т Е “ К О Л Е С О ” -  P H O N E :  4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0 ,  E - M A I L :  K O L E S O I N F O @ G M A I L . C O M

Ува ж а ем ы е  ч и т а т е л и !
П р е д л а г а ем ва м  р а зм ес т и т ь  о бъ я вле н и я  в  г а зет е  “ К олес о ” .   

Га зет а   р а с п р ос т р а н я етс я  в  го р од а х  К а л г а р и  ( 5 8  точ е к ) ,
Эд мо н то н  ( 4 ) ,  Ре д  Д и р   ( 2 ) ,  а  т а к же  в  О кото кс е .

 До 30 слов в одном выпуске -  $10+GST, от 30 до 50 слов -  $15+GST.
П р и  о п л а те  3 - х  п у бл и к а ц и й ,  ч е т в ё р т а я  -  б е с п л а т н о .

О п л а т а  п р о и з в о д и т с я  ч е к а м и  н а  и м я  K - R u s i n f o  I n c .
П р и с ы л а й т е  в а ш и  о б ъ я в л е н и я  и  ч е к и  п о  а д р е с у :  

1 1 9  E v e r w i l l o w  P a r k  S W ,  C a l g a r y ,  A B ,  T 2 Y  5 C 6  
E - m a i l :  k o l e s o i n f o @ g m a i l . c o m

П о  в о п р о с а м  и з г о т о в л е н и я и р а з м е щ е н и я  р е к л а м ы  
о б р а щ а т ь с я  п о  т е л е ф о н у :  4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0

Ч А С Т Н Ы Е   О Б Ъ Я В Л Е Н И Я  -  C L A S S I F I E D

ОО ББ УУ ЧЧ ЕЕ НН ИИ ЕЕ ,,   ДД ЕЕ ТТ СС КК ИИ ЕЕ   СС АА ДД ЫЫ
УРОКИ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА
Даю уроки английского - подготовка к тестам (IELTS, TOEFL), 

разговорный английский любого уровня. Занятия в районе Somerset, SW, по вечерам.
Детали на сайте: www.ikonrad.com   Телефон: 587-899-1774, Игорь

Д О М А Ш Н И Й  С А Д И К  -  
Preschool "Learn To Think"(Br i d lewood ,  SW)

Приглашает детей 3-6 лет в группу полного/неполного дня:
-квалифицированный и опытный педагог (level 3 Certified Preschool Teacher)

-комплексные всесторонне-развивающие занятия по программе
-уроки природы и музыки; -домашнее здоровое питание и прогулки

-уютная обстановка для обучения и игр
З а н я т и я  н а  а н г л и й с к о м  и  р у с с к о м  я з ы к а х

Т е л е ф о н :  ( 4 0 3 )  9 8 4 - 4 6 4 7 ,  E - m a i l :  l e a r n t o t h i n k p r s @ y a h o o . c a

ST. VLADIMIR SADOCHOK (preschool/day care)
Единственный в Калгари двуязычный украинский детский сад продолжает набор
детей 3-5 лет в группы полного и неполного дня. Учителя говорят на украинском, 

русском и английском языках. В программе развивающие занятия, полная подготовка
к школе, музыкальные занятия, проведение утренников и концертов, изучение украин-
ской культуры и традиций. Расположен на пересечении Edmonton trail и Memorial drive

близко к центру города, возможна парковка.Принимаем детей на этот учебный год.
Началась регистрация на 2016-2017 учебный год. Также приглашаем вас 
на  День Открытых дверей, который пройдет 3 февраля с 17.00 до 19.00.

Наш адрес: 404 Meredith road NE, Calgary.
Больше информации на сайте: http://www.ukrainianpreschool.ca, 

email: director@ukrainianpreschool.ca, phone: (403)264-3437 / (403)975-8599

ДОМАШНИЙ САДИК SILKY STEPS (EVERGREEN, SW)
приглашает вашего ребёнка ( от 3 до 5 лет) в группу на полный день.

- Опытный и квалифицированный педагог  (Early Learning Childhood Education  - Level
3, GPRC College );  - Развивающие программы, предлагаемые детям в игровой форме:

(а) развитие элементарных математических навыков; б) познание окружающего
мира; с) развитие речи;  д) развитие творческих навыков и музыкальных способно-

стей). - Подготовка к Кindergarten;  - трёхразовое сбалансированное питание;
- Индивидуальный подход к каждому малышу.

Обращаться по телефону: ( 403)- 212 - 0743, Лариса

ДОМАШНИЙ САДИК “СОЛНЫШКО” (BRIDLEWOOD, SW)
продолжает набор детей. 

- Опытный, квалифицированный педагог, - Развивающие занятия в игровой форме, 
- Профессиональные музыкальные уроки, - Здоровое домашнее питание, 

- Отдельные кроватки, - Большой back-yard для прогулок.
Район Bridlewood SW ,тел.403 667-1431.Алена.

Ц И Р К О В А Я  С Т У Д И Я  “ Б Р А В О ”  В  К А Л Г А Р И
п р од ол ж а ет  н а б о р  д ет е й  в  р а й о н а х S W  и N W

Та к же от к р ы ва етс я к л а с с д л я в з р ос л ы х -  р а с т я ж к а  и х ул а - х у п ы .
Детали на сайте: www.bravocircus.ca  или по телефону: 587 - 894 - 0675, Мария

ПП РР ОО ДД АА ММ

ОРИГИНАЛЬНО, СОВРЕМЕННО, 
ЭЛЕГАНТНО! 

РУССКИЕ  ПЛАТКИ!
В С Е В О З М О Ж Н Ы Е  

Р А С Ц В Е Т К И !
Состав: 80% шерсть, 20% вискоза.
Размер - 2,3 метра по диагонали. 

ЦЕНА - $65

Район - CHAPPARAL LAKE, SE
Телефон: 403-399-0773, Елена

ДОМАШНИЙ САДИК В РАЙОНЕ SOMERSET, SW
набирает в группу детей от 1.5-4.5 лет.

Ежедневные игры, занятия, прогулки и многое другое. Здоровая домашняя кухня, без
всяких полуфабрикатов. Чистый и уютный дом, много места для игр 

и отдельная комната для отдыха. Опытный и квалифицированый педагог.
Тёплое отношение и любовь к каждому ребёнку. 

По любым вопросам обращайтесь по номеру: (403) 473-6035, Екатерина

“МОНТЕССОРИ” ДЕТСКИЙ САД В SHAWNESSY
Детский сад "DISCOVERY" рад предложить ПРОГРАММУ МОНТЕССОРИ по обучению 

и развитию ребенка на РУССКОМ ЯЗЫКЕ с дипломированным учителем Монтессори.
Преимущества программы:- индивидуальные занятия - через презентации с учетом

интересов и темпа обучения ребенка, - сочетание занятий с двигательной 
активностью, - подготовка ребенка к школе по предметам, 

- психолого-физиологическая подготовка к школе (умение концентрироваться на дея-
тельности, логически мыслить, чувствовать себя уверенно в окружающей среде и с

другими людьми) - учит самостоятельности.
В программу садика также входят традиционные занятия:

- творчество - музыкально-танцевальные - развитие речи - подвижные игры, прогулки
- 4-х разовое питание. (403) 228 - 4434  Наталья.

ПРЕДЛАГАЮ УСЛУГИ НЯНИ
Няня с большим опытом и хорошими рекомендациями предлагает свои услуги.

Телефон: 403 - 402 - 1587, Наталья

ДОМАШНИЙ ДЕТСКИЙ САД, CHAPPARAL LAKE SE
Домашний детский садик в районе Caparral Lake, SE принимает детей в возрасте 
от 2 до 5 лет. Опытный и добросовестный воспитатель, полноценное домашнее 

питание без всякого рода полуфабрикатов, прогулки на просторном 
и благоустроенном заднем дворе и внутрирайонном озере, дневной сон в отдельном

помещении, развивающие и образовательные программы, праздники и многое другое.
Ограниченный размер группы( не более 5 детей). Т  елефон 403-478-4746, Инна

Г Р У П П А  Р А Н Н Е Г О  Р А З В И Т И Я  Д Е Т Е Й
• Всестороннее развитие в игровой форме детей в возрасте от 2,5 лет

• Международный опыт обучения детей, говорящих на 2-3-х языках
Производится набор в следующие группы: утреннюю, вечернюю и выходного

дня. Занятия длятся по 2-3 часа.Район - Woodland, SW, Calgary
Подробности на Facebook: https://www.facebook.com/groups/422698587937094/

Телефон – 403-478-8340, e-mail: Gruppa.Razvitiya@gmail.com

Букеты из живых 
и искусственных цветов,
украшения и скульптуры 

из воздушных шаров, 
ростовые куклы, 

“говорящие цветы” 
и многое другое! 

НОВЫЙ МАГАЗИН В РЕД ДИРЕ!НОВЫЙ МАГАЗИН В РЕД ДИРЕ!

SE LA VI FLOWERS

Адрес: #110, 3121-49 Ave, Red Deer, T4N 3V8. Телефон: 403-986-6065
Детали: https://www.facebook.com/selaviflowers1111/?fref=ts

МЫ СДЕЛАЕМ ВАШ ПРАЗДНИК НЕЗАБЫВАЕМЫМ!

РУССКИЙ ДЕТСКИЙ САД в HAWKWOOD, NW
приглашаем деток от 1 до 5 лет. У нас созданы максимально комфортные условия 

для малышей: 4-разовое домашнее питание, уютная спальня, просторная и светлая 
игровая комната на 1-м этаже, большой двор для прогулок. Мы проводим ежедневные
занятия по развитию речи, счету, письму  и чтению, музыкальные и художественные

занятия, детская йога и пластика, танец-игра, театральные постановки, и 4 праздника в
год.  Также мы приглашаем деток для игр, занятий и общения в утреннее время  с 9 до

12 утра. Галина (403)338-1766. busova.galina@gmail.com. www. RussianDayHome.ca
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Ч А С Т Н Ы Е   О Б Ъ Я В Л Е Н И Я  -  C L A S S I F I E D

Т Р Е Б У Ю Т С Я  Р А Б О Т Н И Ц Ы
Клининг-компания ищет девушек с опытом работы, частичная занятость, 

после прохождения трейнинга возможность работать до 40 часов в неделю. Наличие 
собственного автомобиля и право работать в Канаде - обязательные условия . 

Зарплата $16 в час на старт, только чеком. Все материалы для работы предоставляем.
Работа в основном на северо-западе Калгари. 

Мы ищем ответственных и надежных людей в нашу команду. 403-561-1184

ТРЕБУЕТСЯ ПОМОЩНИК ПО УСТАНОВКЕ ОКОН 
Телефон: 587-892-7421, Алексей

УУУ СС ЛЛ УУ ГГ ИИ

Д И П Л О М И Р О В А Н Н Ы Й Т Е Х Н И К
предлагает услуги по ремонту и установке отопительных 

и водонагревательных систем, кондиционеров. Умеренные цены. 
К ач ес т во  г а р а н т и ру ю . Те ле фо н : 4 0 3 - 6 1 5 - 8 9 5 4 ,  В л а д

FURNACE CLEANING - ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ЧИСТКА
отопительных систем (фюрнесов) в домах с использованием современного 

HEAVY DUTY TRUCK оборудования. Установка фюрнесов, 
увлажнителей воздуха и HEPA-Filters. Полный сервис и текущее обслуживание. 

Отличные отзывы и 100% гарантия! Телефон: 403-888-2000,  www.hotpepperfurnace.com

ТРЕБУЮТСЯ РАБОТНИКИ В CLEANING COMPANY
Мужчины, женщины. Full / part  time. Звонить по телефону: 403-607-6424

ТОРТЫ, ПИРОЖНЫЕ, КОНФЕТЫ НА ЗАКАЗ
Для вашего торжества и просто для удовольствия! 

Оформление классическое кремом и 3-D из мастики.
Изготовление из натуральных продуктов без искусственных красителей и добавок.

Возможно  изготовление  из органических продуктов.
Teлефон: 403-919-5339    E-mail  trsweetsandbeyond@outlook.com

Facebook, odnoklassniki:  TRadit ional Sweets and beyond

ОРКЕСТР “СТАРЫЕ ДРУЗЬЯ” ИЗ ЭДМОНТОНА
Принимаем заказы на выступления: свадьбы, юбилеи, торжества.

Большой музыкальный репертуар на любой вкус.
Ждем ваших звонков по телефону: 780 - 722 - 7696 

СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ ПЕРЕВОДЧИК
Валентина ФИЛИНА-ПАТТИСОН

АНГЛИЙСКИЙ - РУССКИЙ
Консультации по сдаче экзаменов на вождение автомобиля. 

Телефоны: 403-230-4671,  403-478-8437
E-mail:  valpat21@hotmail .ca   Вебсайт: www.krutajababulka.ca

РР АА ББ ОО ТТ АА

ТРЕБУЕТСЯ ПРОДАВЕЦ ОКОН И ДВЕРЕЙ
П ол н а я  за н я тос т ь ,  в ы с о к и е  ком и с с и о н н ы е .  

Телефон:  403-719-5620

КОМПАНИИ ПО ПРОДАЖАМ ОКОН И ДВЕРЕЙ
Требуется опытный установщик со своим траком и инструментом.

Телефон:403-719-5620

В ФИРМУ ПО УСТАНОВКЕ ОКОН И ДВЕРЕЙ
требуются работники: установщики, помощники и saleersons. 

Необходимо иметь статус.Хорошие условия, перспектива роста.     
Телефон: 403 -  606 -  4816

СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ АВТОМЕХАНИК
предлагает свои услуги по обслуживанию и ремонту 

автомобилей, а также по всем видам инспекций вашего автотранспорта.
Телефон: (403) 370-0859, Андрей.

РЕМОНТ, СТРОИТЕЛЬСТВО И ВСЕ, ЧТО СВЯЗАНО С ЖИЛЬЕМ!
Фрэйминг, гаражи, заборы, деки, кафель, ламинат, карпет, бэйсменты, 
электрические,  сантехнические и малярные работы, драйвол, сауны. 

Звонить: 403- 968- 8207, Алексей .

КОМПАНИИ MRS. CLEAN ТРЕБУЮТСЯ РАБОТНИЦЫ
на постоянную работу. Full /part t ime. Желательно наличие автомобиля.

Телефон: 403 -  462 -  4822

HEATMASTER SERVICES
Для всех отопительных нужд Вашего дома!

Лицензированный, сертифицированый и полностью застрахованый
Мастер Gasfitter,  предлагает услуги по ремонту, обслуживанию и установке
Furnaces, Hot water tanks, Garage Heaters и всех других подобных продуктов.

По вопросам ремонта и обслуживания, а также для бесплатной оценки стоимости
услуг звоните Дмитрию 24/7: 403.808.8075.

www.heatmasterservices.ca

ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ 
Компании “Lazaro” требуется рабочие с опытом работы в renovation and restoration.

Опыт работы в Канаде обязателен.Компания предоставляет рабочую машину и бензин,
оплачиваемый отпуск, бенефиты.  Оплата в зависимости от опыта работы.

Присылайте ваши резюме по адресу: tony@lazarorestoration.ca 

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ ПО КАЛГАРИ
“REAL ESTATE MOVERS” поможет перевезти ваше имущество по Калгари. Также 

осуществляем перевозки в Эдмонтон, Ванкувер, Реджайну. В наличии 26 футовый трак
и бригада профессионалов. Бизнес застрахован. Звонить по телефону: 403-991-0369

ПЕРЕВОД - ИВРИТ, РУССКИЙ, УКРАИНСКИЙ, АНГЛИЙСКИЙ
Член Ассоциации переводчиков Альберты (ATIA) предлагает быстрый и качественный
перевод с иврита, русского и украинского на английский и наоборот; при необходимо-

сти - нотариальное заверение. Официальное разрешение Министерства транспорта
Альберты на перевод водительских прав и на устный перевод при сдаче экзамена по

теории вождения. Телефон: 403-401-1857, Лариса. E-mail: lara.calgary@outlook.com

КРАСОЧНОЕ ШОУ ДЛЯ ВАШЕГО ПРАЗДНИКА!
Артистка Московского цирка Юрия Никулина украсит ваш праздник незабываемыми

цирковыми номерами и танцам. Профессиональное проведение детских праздников -
весело, интересно, задорно. Детали на сайте: www.bravocircus.ca/entertaiment
ТЕЛЕФОН: 587-894-0675,  Мария    mari999.8989@gmail.com

КОМПАНИЯ ПО УСТАНОВКЕ ОКОН
В солидную компанию требуется энергичный помощник / установщик алюминиевых

окон в многоэтажных зданиях. Работа на высоте. Круглый год. 
Зарплата - в зависимости от опыта. Телефон: 403-918-8858

В КОМПАНИЮ ПО УСТАНОВКЕ ОКОН И ДВЕРЕЙ
срочно требуется  установщик окон и дверей в офисе Едмонтона. 

Необходимо наличие трака и инструментов. Телефон: 403-719-5620

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫ Й ФОТОГРАФ
Семейный портрет, съемка детей, свадеб, торжественных событий и многое другое.

Цените и помните важные события своей жизни.
Память может подвести, фотография - никогда! 

Сайт: / /photont.ca Те ле фо н :  4 0 3 - 7 1 9 - 2 2 3 6 ,  Н а т а л ь я  Те р ехо ва

 Т Р Е Б У Е Т С Я  М А С С А Ж И С Т
На постоянную работу требуется массажист - лицензированный

или в процессе получения лицензии. Детали по телефону: 403-975-9544

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ДИСК-ЖОКЕЙ
Мистер Гуд Тайм - Айзик- самый лучший профессиональный Диск-Жокей в Канаде!

25-летний опыт работы с англо-  и русскоязычными заказчиками. 
Готов работать для вас! Звоните: 403 - 863 - 6185

A D V E R T I S I N G ,  C L A S S I F I E D  В ГА З Е Т Е “ К О Л Е С О ” -  P H O N E :  4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0 ,  E - M A I L :  K O L E S O I N F O @ G M A I L . C O M

НА ФАБРИКУ ПО ПРОИЗВОДСТВУ ОКОН И ДВЕРЕЙ
Требуются работники: установщики окон c тракoм и инструментом, 

работники на предприятие и sales persons. Хорошие условия, перспектива роста. 
Телефон: (403) 397-6980

ЗЗ ДД ОО РР ОО ВВ ЬЬ ЕЕ     ИИ   КК РР АА СС ОО ТТ АА
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ  ПЕРМАНЕНТНЫЙ МАКИЯЖ

- губы - от контура до плотно  закрашенных ;-  глаза -  айлайнер; 
-  брови -  волосковая техника и/или полная растушевка:

- качественная покраска бровей и ресниц; -   ваксинг лица и тела
Специалист с многолетним опытом и канадским дипломом 

Современно оборудованный салон. Умеренные цены.
Телефоны: 403-256-4105,  587-707-0249, Галина

КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ МАСТЕР-СТИЛИСТ
предлагает услуги в современно оборудованном домашнем салоне .

Все виды окраски волос (профессиональные линии красок), мелирование, мужские 
и женские стрижки. Индивидуальный подход к каждому клиенту и умеренные цены. 

Ра й о н  -  L a k e C h a p a r r a l ,  S E .  Те ле фо н :  4 0 3  -  8 8 9  -  9 9 7 7 ,  Н а т а ш а  

ИЗГОТОВЛЕНИЕ ПЕЛЬМЕНЕЙ НА ЗАКАЗ
Д е л а ем  с и б и р с к и е  п е л ь м е н и  н а  за к а з .
Те ле фо н :  4 0 3 - 8 2 9 - 8 0 6 3 ,  б а бу ш к а  Та н я

№5 (186)
3 марта 2016 года

УСТАНОВКА ГИПСОКАРТОНА
Установка гипсокартона: гараж, basement.  Renovation, estimation.

Цены доступные, качество отличное .Телефон: 587-896-3542, Игорь 
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A D V E R T I S I N G ,  C L A S S I F I E D  В ГА З Е Т Е “ К О Л Е С О ” -  P H O N E :  4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0 ,  E - M A I L :  K O L E S O I N F O @ G M A I L . C O M

К Р О С С В О Р Д
По горизонтали: 1. Газ с неприятным запахом. 4. Бездна, глубина. 7. Прием в спортивной борьбе.
13. Декоративное растение. 14. Типографский шрифт. 15. Другое название бессмертника. 16. Руч-
ной труд. 18. Внесистемная единица давления. 21. Восточный платан. 22. Амплуа актера. 24. Буд-
дийский пещерный храм в китайской провинции Хэнань. 28. Непрозрачная акварель. 29. Большое
стадо овец. 30. Русский писатель, автор повести "Неточка Незванова". 31. Кавказский хлеб. 33.
Незаменимая аминокислота. 35. ... Ван Гог. 37. Участник боя быков. 38. Древнее германское племя.
41. Единица налогообложения на Руси. 42. Двукрылое насекомое из семейства плодовых мушек.
45. Пение в одиночку. 48. Раздел грамматики, изучающий структуру предложения. 49. Сочетание
противоположных по значению слов ("Живой труп"). 50. Наставник спортсмена. 51. Метание дро-
тиков в мишень. 52. Монгольский хан, сын Чингисхана.

По вертикали: 1. Город в Италии. 2. Своеобразие. 3. Дерево, используемое в мебельном про-
изводстве. 5. Веревка для ловли животных. 6. Ткань с волнистой поверхностью, похожей на кара-
куль. 8. Город на Волге, известный с 11 века. 9. Понижение между вершинами в горном хребте.
10. Тесное, убогое жилище. 11. Портовый город в Португалии. 12. Чувство досады, вызванное бла-
гополучием, успехом другого. 17. Тунеядство. 19. Лесной кулик. 20. Российская актриса ("Мекси-
канец", "Летят журавли", "Анна Каренина"). 23. Пища северных оленей. 25. Роман русского
писателя Николая Златовратского. 26. Производственный воришка. 27. Большой продолговатый
сосуд для купания, мытья. 32. Нашествие. 34. Город в Ростовской области. 35. Количество прожи-
тых лет. 36. Столица государства на Кавказе. 39. Осадочная горная порода. 40. Мужское имя. 43.
Звезда в созвездии Льва. 44. Воинский строй шеренгой. 46. Старинное боевое построение пехоты.
47. Смесь дыма, тумана и пыли. 

ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ В КРОССВОРДЕ, ОПУБЛИКОВАННОМ В ПРОШЛОМ НОМЕРЕ 
По горизонтали:  1. Кукла. 4. Смотр. 7. Дакка. 10. Пушкино. 11. Бойница. 12. Плоть. 13. Линней. 14. Метида. 15. Потап. 17. Живот. 19. Акиба. 22. Пекин. 23. Пульхер. 24. Громада. 25. Исаев. 27. Накат. 30. Трест. 32.
Амьен. 33. Уиппет. 34. Курант. 36. Сигма. 38. Насморк. 39. Хрисипп. 40. Квача. 41. Канон. 42. Лиана.
По вертикали:  1. Копыл. 2. Кишинёв. 3. Авизент. 4. Сноп. 5. Отросток. 6. Рябь. 7. Дейнека. 8. Кривичи. 9. Агата. 15. Паприка. 16. Пингвин. 17. Жупан. 18. Ольга. 20. Кумир. 21. Апарт. 26. Альтгорн. 28. Капуста. 29.
Тренога. 30. Трупиал. 31. Елагина. 33. Узник. 35. Топка. 36. Скок. 37. Ахен. 

1 марта
60 лет со дня рождения
1956. Даля Грибаускайте, президент
Литвы с 2009 года 

2 марта
85 лет со дня рождения
1931. Михаил Горбачёв, первый и по-
следний президент СССР 
80 лет со дня рождения
1936. Ия Саввина, народная артистка
СССР 
40 лет со дня рождения
1976. Даниил Страхов, актер 

3 марта
60 лет со дня рождения
1956. Збигнев Бонек, польский футбо-
лист, тренер 
55 лет со дня рождения
1961. Александр Иванов, певец 

4 марта
100 лет со дня рождения

1916. Ганс Юрген Айзенк, разработчик
интеллектуального теста IQ 
65 лет со дня рождения
1951. Кенни Далглиш, шотландский фут-
болист 

5 марта
80 лет со дня рождения
1936. Владимир Маслаченко, футболь-
ный вратарь, спортивный комментатор 
55 лет со дня рождения
1961. Елена Яковлева, народная ар-
тистка России 

6 марта
130 лет со дня рождения
1886. Надежда Обухова, певица (меццо-
сопрано), народная артистка СССР 
90 лет со дня рождения
1926. Анджей Вайда, польский режиссер
театра и кино 

8 марта
75 лет со дня рождения

1941. Андрей Миронов, народный артист
РСФСР 
75 лет со дня рождения
1941. Алексей Мишин, фигурист, тренер
по фигурному катанию 
70 лет со дня рождения
1946. Рэнди Мейснер, бас-гитарист
группы "The Eagles" 
110 лет со дня рождения
1906. Александр Роу, режиссер, народ-
ный артист РСФСР ("Конек-Горбунок",
"Кащей Бессмертный") 

10 марта
95 лет со дня рождения
1921. Владимир Дёмин, футболист, напа-
дающий московского "Спартака", ЦДКА,
многократный чемпион СССР, заслужен-
ный мастер спорта 
90 лет со дня рождения
1926. Александр Зацепин, композитор,
автор музыки к фильмам "Кавказская

пленница", "Брильянтовая рука"
80 лет со дня рождения
1936. Зепп (Джозеф) Блаттер, междуна-
родный футбольный деятель, президент
ФИФА (1998-2015) 
70 лет со дня рождения
1946. Владимир Гостюхин, Народный ар-
тист Беларуси 
65 лет со дня рождения
1951. Валерий Мищук, бард 
35 лет со дня рождения
1981. Самюэль Это'о, камерунский фут-
болист 

11 марта
90 лет со дня рождения
1926. Георгий Юматов, Народный артист
РСФСР 
85 лет со дня рождения
1931. Руперт Мердок медиамагнат; ро-
дился в Австралии, состояние сделал в
Англии, является гражданином США 

З Н А М Е Н А Т Е Л Ь Н Ы Е  Д А Т Ы  

Г О Р О С К О П  Н А  М А Р Т
ОВЕН: В марте 2016 года ваша душа будет требовать тишины
и покоя. Обязательно найдите время, чтобы побыть наедине со
своими мыслями. Особое удовольствие доставят водные про-
цедуры. Сауна, бассейн с морской водой, жемчужные ванны— вы-
бирайте на свое усмотрение. В начале марта вам захочется
посетить знаковые места вашего недавнего прошлого, вспомнить
и по-новому пережить некоторые эмоции. 

Благоприятные дни для Овнов: 1, 3, 8, 17, 27 марта.
Сложные дни:                                             5, 6, 20 марта.

ТЕЛЕЦ: В марте 2016 года ожидается много встреч с единомыш-
ленниками, интересными собеседниками. Самое время освежить
некоторые приятельские отношения. Сходите на концерт. Вы мо-
жете открыть для себя новое увлечение или вид творчества: кви-
линг, скрапбукинг, бисероплетение. С 7 по 10 марта лучше прово-
дить досуг с любимым. С середины марта побалуйте себя сауной
или турецким хаммамом.     

Благоприятные дни для Тельцов: 2, 6, 11,  26 марта.
Сложные дни: 4, 5, 19 марта.

БЛИЗНЕЦЫ: В марте 2016 года Венера повысит веро-
ятность встречи с будущим супругом или укрепит уже существую-
щие узы брака. Марс активизирует дружеские контакты. С 1 по 4
марта исключите из списка радостей жизни сладости. С 6 по 8
марта полностью расслабиться и получить терапевтический эф-
фект вам удастся в косметологическом салоне или кабинете не-
традиционной медицины. Медитация и различные
трансформационные методики наиболее эффективны с 12 по 17
марта. Они позволят вам избавиться от психологических комплек-
сов и блоков.     

Благоприятные дни для Близнецов: 2, 6, 10, 25 марта.
Сложные дни:                                               4, 9, 22 марта.

РАК: В марте 2016 года досуг в обществе вашей второй поло-
винки станет самым желанным. Встречи с подругой тоже доставят
вам радость, вы сможете спросить у нее совета и совместно ре-
шить проблемы. С 1 по 12 марта—прекрасный период для отдыха
за границей. С 5 по 9 марта можно запланировать званый ужин для
близких родственников и друзей. Участие в светских мероприятиях
после 12 марта придаст вам уверенности в себе.

Благоприятные дни для Раков: 1, 6, 13, 20, 30 марта.
Сложные дни:                                          6, 12, 17 марта.

ЛЕВ: В марте 2016 года неожиданные ощущения и необычные
виды отдыха станут вашим приоритетом. Можно отважиться на пу-
тешествие для души, так как вам будет сопутствовать удача. По-
требность в азарте реализуйте, собрав близких людей за
дружескими картежными посиделками, в играх с малышами. Если
ваш любимый—творческая натура, то вы можете позировать ему
для фотосессии. .

Благоприятные дни для Львов: 2, 7, 13, 27 марта.
Сложные дни:                                  5, 11, 19 марта.

ДЕВА: В марте 2016 года совместное с мужем посещение раз-
личных новых мероприятий поможет вам отдохнуть, а ему — рас-
ширить свой кругозор. Наиболее веселой для вас станет первая
половина марта. Не отказывайтесь от участия в новых видах до-
суга, от любых возможностей пообщаться с интересными людьми.
Культпоходы с детьми на различные мероприятия также порадуют.
Однако не планируйте сугубо семейных сборов, общайтесь также
и с друзьями. Загранпоездки приятнее пройдут с 4 по 15 марта. 

Благоприятные дни для Дев: 2, 6, 10, 25 марта.
Сложные дни:                                4, 14, 27 марта.

ВЕСЫ: В марте 2016 полноценно отдохнуть дома вы не смо-
жете, поэтому лучше планировать досуг за пределами семейного
гнездышка. Вам доставит огромное удовольствие приобретение
многочисленных покупок в дом. Возможно, вы даже выберете себе
симпатичного питомца. Давнюю мечту побывать за рубежом можно
воплотить в реальность, но внимательно отнеситесь к оформле-
нию страховки (возможны недомогания из-за акклиматизации). Вам
захочется бывать в людных местах и больших компаниях, осо-
бенно в период с 3 по 15 марта. Огромное удовольствие вы испы-
таете от общения с маленькими детьми. В первой половине марта
запишитесь на косметологические и оздоровительные процедуры.

Благоприятные дни для Весов: 2, 6, 10, 28 марта.
Сложные дни:                                      4, 7, 14 марта.

СКОРПИОН: Март 2016 года несет Скорпиону много возмож-
ностей для развлечений, поэтому не стоит с головой погружаться
в работу. Возобновление контактов со старыми приятелями доста-
вит массу удовольствия. Также это хорошее время для самосовер-

шенствования, в чем помогут эзотерические практики, медитация.
Участие в светских мероприятиях позволит показать себя во всем
блеске. После 16 марта отправляйтесь на музыкальные концерты,
выставки шедевров искусства..

Благоприятные дни для Скорпионов: 2, 6, 11, 24 марта.
Сложные дни:                                               6, 13, 30 марта.

СТРЕЛЕЦ: Март 2016 сулит прибыль от творческих занятий и
неофициальных видов деятельности и благотворно повлияет на
обстановку в доме. Семья станет для вас надежной опорой. Глав-
ное, не жалейте на родных и близких денег. .

Благоприятные дни для Стрельцов: 3, 8, 13, 28 марта.                  
Сложные дни:                                               4, 7, 11 марта.

КОЗЕРОГ: В марте под воздействием Венеры вы станете
более тактичной и дипломатичной в контактах, появится интерес к
новым знаниям. Саморазвитие принесет вам успех.  

Благоприятные дни для Козерогов: 1, 6, 13, 24 марта.
Сложные дни:                                              2, 9, 15 марта.

ВОДОЛЕЙ: Начало весны март 2016 года станет прекрасным
временем для творчества. Вы можете приобрести набор для на-
учных экспериментов и всей семьей окунуться в мир химии и фи-
зики. С 6 по 12 марта ждите гостей издалека. Это время отдыха,
шумных торжеств на даче. Вторая половина марта также благопри-
ятна для путешествий. .

Благоприятные дни для Водолеев: 3, 4, 18, 27 марта..                
Сложные дни:                                           6, 13, 20 марта.

РЫБЫ: В марте 2016 года можно планировать поездки с
детьми. Вы не только получите удовольствие от общения, но и
узнаете много нового на экскурсиях. На 8 Марта сделайте себе по-
дарок - слетайте в теплые края или посетите SPA-курорт. 13-14
марта можно посетить какое-то модное событие в городе или за-
писаться в салон красоты. 25-26 марта стоит пойти в кино или
театр.

Благоприятные дни для Рыб: 1, 3, 13, 15, 20 марта.
Сложные дни:                                       4, 10, 27 марта.
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Популярному голливудскому актеру 
и режиссеру Джозефу–Левитту 

исполнилось 35 лет

Джо родился в семье работников радиостанции, в
прошлом хиппи. Они привили сыну пацифистские
взгляды, мальчик рос тихим, даже ни разу не подрался.
Уже в семилетнем возрасте он дебютировал на телеви-
дении, а спустя четыре года - в большом кино. Чего еще
можно было ожидать от внука известного режиссера
Майкла Гордона? Не доучившись в Колумбийском уни-
верситете, где он изучал французскую литературу, Джо-
зеф полностью сосредоточился на кино, став одним из
самых многообещающих молодых актеров. Его новая
роль - образ «разоблачителя» Эдварда Сноудена в
фильме Оливера Стоуна, который скоро выйдет на эк-
раны.

«Я никогда не вру. Разве что в интервью», - улыба-
ется Джозеф и тщательно скрывает свою личную жизнь.
Но некоторые факты утаить невозможно. В 2010 году у
Джозефа случилась семейная трагедия - погиб старший
брат Дэниел. В 2014-м актер женился на совладелице
и генеральном директоре компании «Fellow Robots»
Таше Макколи.15 августа прошлого года у супругов ро-
дился сын.   

В недавней картине оскароносного режиссера Ро-
берта Земекиса «Прогулка», вышедшей на экраны в
конце прошлого года, Джозеф Гордон-Левитт сыграл
роль Филиппа Пети, который в 1974 году прошел по ка-
нату, протянутому между башнями-близнецами Всемир-
ного торгового центра в Нью-Йорке на высоте 415 м над
землей.   А в конце прошлого года в отеле "Ararat Park
Hyatt Moscow" в рамках промо-тура драматического
фильма "Прогулка" состоялась встреча журналистов с
актером …     
- Ваш Филипп Пети находит умиротворение на-

едине с собой, гуляя по канату. А что нужно Вам,
чтобы прийти в гармонию с собой?
- Хождение по канату, как и съемки в кино, требуют од-
ного – концентрации. Чтобы научиться ходить по канату,
надо отключить голову и не зацикливаться на мысли,
что ты можешь упасть. Если будешь все время об этом
думать, обязательно упадешь. И то же самое, когда ты
снимаешься в кино – надо перестать замечать окружаю-
щих тебя людей, не думать о том, кто стоит за камерой,
а сосредоточиться на своем персонаже.

До начала съемок я восемь дней брал уроки хожде-
ния по канату у самого Филиппа Пети. Он учил меня
держать равновесие, концентрироваться и даже завя-
зывать шнурки на ботинках (оказывается, в этом деле
тоже есть тонкости). Меня поразило, насколько важна
не только     физическая, но и психологическая подго-
товка. В момент, когда ты стоишь на канате, все, что
обычно тебя волнует, кажется значительным, должно
отойти на второй план. Если во время исполнения
трюка ты перебираешь в голове проблемы или сомне-
ваешься в себе, то все — пиши пропало. Когда Филипп
учил меня ходить по канату, он сказал: «Даже не думай
о том, что ты можешь упасть. Просто забудь это слово!
Запомни: ты сойдешь тогда, когда придет время». И,
знаете, это действительно работает. Очень важно пра-
вильно настроить себя. 

Главная фишка Филиппа в том, что он оптимист. Он
всегда конструктивен и настроен на победу. Никогда не
занимается самокопанием и не изводит себя сомне-
ниями. Если что-то не получилось, он работает над
ошибками и идет вперед.
- В фильме Вы говорите с легким французским ак-
центом. Вы пользовались услугами учителей? Как
сами французы оценили Ваше произношение?
- (бегло говорит по-французски) Да, я много трениро-
вался, в том числе, проводил время с Филиппом. Мне
нравится этот язык, и мне все очень помогали. До этого
я никогда не играл -иностранца. Французский акцент,
признаюсь, дался мне непросто. И я понимал, что зри-
телям может не ¬понравиться мое произношение. Тем

не менее решился на эту авантюру.
— В эпизоде, когда вы начинаете переход между
башнями-близнецами, на вашем лице неподдель-
ный ужас…
— На тренировке первые свои шаги на канате я делал
в 100 м от земли, а перед камерами балансировал на
высоте всего 1,5 м. Да и страховка была на мне. Но ин-
стинкт самосохранения блокировать невозможно. Мозг
подает сигналы расслабиться, а они не действуют.
— Как вы считаете, нужно ли в жизни рис-
ковать? 
— Мы обсуждали с Бобом (Роберт Земекис.
— Прим. «ТН») этот вопрос. И мне стало
ясно, что наша история не только о конкрет-
ном человеке, который совершил невозмож-
ное. Это фильм о свободе выбора, о
стремлении достичь желаемого. И я на-
деюсь, что картина вдохновит миллионы те-
лезрителей на поступок. Кто-то скажет, что
Филипп — безумец. А я скажу, что он обыч-
ный парень, который решил идти до конца.
Его авантюра покорила меня, заставила ду-
мать о многих событиях в другом ключе. При
просмотре картины не стоит забывать, что
это реальная история, Пети — наш совре-
менник. Отвечая на ваш вопрос, скажу: да,
рисковать стоит. 
— А сами легко идете на риск?
— В физическом плане — нет, пожалуй. Но
чем не риск согласиться на эту роль?
— В картине оживают башни-близнецы. У
вас не было странного чувства, когда вы
видели их на экране? 
— Да, в голове сразу всплыли события 11
сентября 2001 года. Я не видел это собствен-
ными глазами, так как был на занятиях в уни-
верситете, а когда освободился, все уже
было кончено. Масштаб трагедии, конечно,
потряс всех. 

Но и потери могут научить мыслить пози-
тивно. Например, недавно в моей жизни про-
изошла трагедия — умер брат. Переживая
эту потерю, я обращаюсь мыслями ко всему
светлому, что у меня было с ним связано. И
надеюсь, так же поступят зрители, увидев на
экране башни-близнецы. 
— Как вам работалось с Робертом Земеки-
сом? 

— Я был поражен, как уважительно он ведет себя с ак-
терами, насколько открыт для диалога. С его огромным
опытом и авторитетом он мог бы спокойно приходить на
площадку и не терпящим возражения тоном заявлять:
«Ребята, будем делать так, как я скажу» (и, думаю,
этому никто бы не воспротивился), но он себе такого не
позволял. Вот это, пожалуй, для меня стало открове-
нием. 
— Вы сами пробовали себя в роли режиссера:
сняли фильм «Страсти Дон Жуана», несколько ко-
роткометражек. Планируете продолжить эту ра-
боту? 
— Да, я собираюсь снимать еще один фильм. И работа
с Робертом в этом плане мне была очень полезна. Он
щедрая натура, легко делится тем, что умеет, и учит,
сам того не замечая. При первой встрече Земекис рас-
сказал мне, что ему нравится в моих фильмах с точки
зрения режиссера. И это не было стандартное «О, кру-
тое кино!». Он делал конкретные замечания, давал кон-
кретные советы. 
— Вы не так женились. Но вас с супругой нечасто
можно увидеть на светских мероприятиях...
— Да, она не любит публичные мероприятия. Для нее
они настоящая пытка. Да и, признаюсь, для меня тоже.

(Смеется.) 
- Для своих ролей Вам приходится менять свою
внешность. Помогают ли внешние изменения
облика вживаться в роль или, напротив, отвле-
кают?
- Мои любимые актеры это те, кто полностью раство-
ряются в своих персонажах, изменяясь, в том числе, и
внешне. Такие актеры как Дэниел Дей-Льюис, Мэрил
Стрип, Гэри Олдман – мерило успеха. Когда я смотрю

фильм, я хочу видеть на экране не себя, а кого-то еще.
- Сейчас Вы в основном снимаетесь в крупных про-

ектах. Скучаете по тем временам, когда работали в низ-
кобюджетном кино? В таких проектах как "Загадочная
кожа"?
- Мне не важен бюджет, мне важен сюжет и люди, с ко-
торыми я работаю. И в дорогих фильмах бывает хоро-
шая история, и в бюджетных. А бывает наоборот – ни
там, ни там нет души. Мне нравятся все виды проектов,
независимо от их масштаба.
- Если бы в Вашей жизни случилась подобная прогулка
или любое другое опасное испытание, кому бы Вы его
посвятили?
- Я никогда не рисковал жизнью и очень надеюсь, что
мне не придется это делать. Все что я делаю, я делаю
для себя – такой вот я эгоист. Ну, и конечно для семьи,
для друзей, для зрителей. Мне очень важно, чтобы
люди, с которыми я могу не встретиться, увидели мою
работу. Очень многие фильмы в свое время вдохновили
меня, подняли дух, поэтому я хочу сделать что-то в
ответ со своей стороны. Важно, чтобы люди выносили
что-то для себя после просмотра фильмов.

Валерия Иванова и tele.ru Фото John Russo 
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Ф А Б Р И К А  Г Р Ё З

Джозеф Гордон-Левитт: 
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"Я никогда не рисковал жизнью"
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Отличная альтернатива неполезным тортам для любого торжества
(свадьбы, детские праздники, дни рожденья, бебишауэр и др. ) 

Нестандартное, красивое и полезное украшение вашего праздничного стола –
фруктовый и овощной карвинг! Композиции из фруктов и овощей, пальмы, арбузы 

и многое другое для вас и ваших близких!
Также даю уроки по карвингу желающим научиться делать эту красоту самостоятельно.

Стоимость урока - $25.

Хотите  удивить  и  порадовать  ваших гостей?

Больше информации на моем сайте: http:/ /elenavins.shawwebspace.ca/
или на моей страничке в Фэйсбук: https:/ /www.facebook.com/pages/Elenas-food-

Art/880030602045131?ref=bookmarks  Телефон: 403-399 -0773 ,  Елена
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О К О Л Е С И Ц А

- Мужчина, вы не покажете, где нахо-
дится наш номер?
- Вы не подскажете, что я делаю сего-
дня вечером?
- У меня в номере висит карта мира.
Никак не могу найти Бангладеш. Вы не

поможете?
- Мужчина, мне кажется, что в моём но-
мере не запирается дверь. Вы не
могли бы посмотреть, в чём там дело?
Уже так хочется запереться, что сил
нет!

- Хотите, я послушаю про то, как вы оди-
ноки в этом мире?
- Я готова привнести уют в ваш уны-
лый холостяцкий президентский
люкс!
- Я так и представляю, как вы своими

сильными руками будете за
меня в ресторане платить!
- Мужчина, а это у вас живот
настоящий, или силикон?

Можно потрогать?
- Я видела, вы вчера фотографирова-
лись с обезьянкой. Она уже уехала
домой?
- У нас так мало времени! Ведь мне
уезжать уже через две недели!!!
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Женские фразы для тактичного приставания к мужчинам на курортах:

1. «Ну и прекрасно!»
Эти слова женщины обычно используют
в самом конце спора — когда они правы,
а вам нужно заткнуться.

2. «Я быстро! Пять минут!»
Эта фраза может трактоваться двояко.
Если женщина произнесла ее до того, как
начать готовиться к выходу из дома,
«пять минут» приравнивается к получасу.
А вот если вам дали только пять минут,
чтобы досмотреть первый тайм футболь-
ного матча перед тем, как начать «помо-
гать по дому», будьте уверены — это
будут ровно пять минут!

3. «Ничего не случилось»
А вот это уже затишье перед бурей. Это

«ничего» явно что-то означает, так что
будьте начеку. Ссоры, которые начи-
наются с «ничего не случилось», обычно
заканчиваются «прекрасно» (см. п. 1).

4. «Ну-ну, продолжай»
Это — вызов, а не разрешение. Так что
ни в коем случае не продолжайте!

5. Тяжелый громкий вздох
Это невербальное заявление часто не-
правильно понимается мужчинами. Гром-
кий вздох означает примерно
следующее: она считает вас полным кре-
тином и не понимает, почему вообще тра-
тит время на то, чтобы стоять тут и
спорить с вами ни о чем (см. п. 3).

6. «Все хорошо»
Одно из самых опасных заявлений, кото-
рое только мужчина может услышать от
женщины. «Все хорошо» означает, что
она берет тайм-аут, чтобы придумать,
когда и каким образом вы поплатитесь за
свою ошибку.

7. «Спасибо»
Если женщина сказала вам спасибо, не
спрашивайте за что. Просто скажите ей
— «не за что». Есть, правда, тонкий мо-
мент: если вместо простого «спасибо»
вы услышите «спасибо большое!» ( с
ударением на слово «большое»), то
должны тут же заметить тонкий сарказм,
звучащий в ее голосе. После этого ни за
что на свете не говорите «не за что».

Иначе получится «неважно» (см. далее).

8. «Неважно»
Это — изящный женский способ послать
мужчину туда, куда Макар телят не гонял.

9. «Не беспокойся, я сама...»
Еще одно угрожающее заявление, чаще
всего говорится в тот момент, когда жен-
щина уже несколько раз попросила муж-
чину что-то сделать (выбросить мусор,
собрать валяющиеся по дому носки, при-
бить гвоздь), обнаружила, что он даже не
привстал с кресла, и начала делать все
сама. Позднее эта ситуация выльется в
глупый мужской вопрос: «Что не так?» и
женский ответ под номером 3.

Девять самых опасных  фраз ,  произносимых женщинами :

1. Восьмое марта перенесли бы на
двадцать девятое февраля. Раз в че-
тыре года это еще можно вынести. 
2. Пластическая операция по увеличе-
нию женской груди входила бы в про-
грамму бесплатного медицинского
страхования. 
3. Для зачатия ребенка требовалось
бы совместное участие одного муж-
чины и четырех женщин. 
4. Чтобы предохранить партнершу от за-
чатия, достаточно было бы во время
секса сложить пальцы крестиком за спи-

ной. 
5.Всех женщин звали бы одинаково
для простоты в общении. 
6. У всех женщин была бы аллергия на
золото, драгоценные камни и меха жи-
вотных. 
7. В женских носах стояли бы специ-
альные фильтры, заглушающие за-
пахи пива, пота и лука. 
8.Купальник-бикини считался бы идеаль-
ным костюмом для бизнес-леди. И не
бизнес тоже... 
9. Чтобы расстегнуть застежку бюст-

гальтера, достаточно было бы легко
на нее дунуть. 
10. Галстук можно было бы не завязы-
вать. А ширинку не застегивать.
11. Раз в месяц каждый имел бы ого-
воренное трудовым законодатель-
ством право поджигать свой офис.
12. Волосы из носа, а также со спины
легко трансплантировались бы на голову.
13. Автомагистрали не имели бы
ограничений по скорости. И в обяза-
тельном порядке строились бы в
форме гигантского овала. 
14. У мужчин тоже бывали бы множе-
ственные оргазмы.
15. Были бы изобретены носки, кото-

рые всегда существовали бы только
попарно. Оставленные тобой в раз-
ных местах, они энергично подпол-
зали бы друг к другу.
16. Сиденья на унитазах откидывались
бы вверх сразу после того, как с них вста-
вали. 
17. В каждом баре стояли бы раскла-
душки для тех, кто не собирается се-
годня отсюда уходить
18. Мужчина, пришедший в детский сад
посмотреть, как его дети пляшут танец
гномиков, в принудительном порядке
транспортировался бы на остаток дня в
тайский массажный салон для психиче-
ской реабилитации.

18 тайных мужских желаний

Деньги то начинают кончаться, то кон-
чают начинаться... 

- Мама, мама, я всё съел!
- Вот поэтому, сынок, мы и хотим, чтобы
ты уже жил отдельно.

- Софка, сколько можно крутиться у
зеркала?! В твоем возрасте пора бы
уже уметь надевать лицо наизусть.

Мой кошелек прямо как луковица: когда
я его раскрываю, слезы так и наворачи-
ваются.

Самое тяжелое для жены моряка - это
ждать. День за днем, месяц за меся-
цем ждать. Ждать, когда муж, наконец-
то, уйдет в море.

- Здравствуйте! Вы хотите поговорить о
Боге?
- Да! Что вы хотите обо мне узнать?

- Поздравляю с днем рождения!
- Огромное спасибо! Вы не поверите,
ни один мерзавец, кроме вас, не при-
шел меня поздравить.

- Мам, можно я ещё погуляю?
- Нет, если ты сейчас не женишься, ты не
женишься уже никогда!

У нас построили новый кинотеатр с
экраном на потолке. Уже двести чело-
век подавились попкорном!

Закон должен быть: 1. понятен и дураку;
2. принят умными; 3. одобрен мудрыми.

Здоровье - это привилегия умереть
самым медленным из возможных спо-
собов.

- Ты угадываешь все мои желания... Ты
делаешь меня счастливее....
- Еще вискаря?
- Охренеть. Как у тебя это получается?!

Был в Норвегии, видел их женщин и
подумал - странно, что водку приду-
мали в России.

Играем в карты на раздевание, и я вот
уже три часа готова раздеться...
Но карта, блин, как назло, всё прёт и
прёт!..

Дорогие женщины, если мужчина
ничего вам не дарит, разбрасывает
везде носки и сидит перед телевизо-
ром с бутылкой пива, значит, вы та
единственная, с которой ему действи-
тельно хорошо!
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32 Website: www.webkoleso.info

ВЫБИРАЙТЕВЫБИРАЙТЕ НАСНАС!!
Ува ж а ем ы е  к л и е н т ы  ко р п о р а ц и и  M E E S T !

М ы ж д ем  В а с  п о  а д р ес а м :

CALGARYCALGARY
PROMEDICAL SUPPLIES

7500 MACLEOD TRAIL SE,  T2H 0L9
(только по понедельникам)

телефон: 4 0 3 - 4 6 0 - 9 9 3 14 0 3 - 4 6 0 - 9 9 3 1

EDMONTONEDMONTON
ALL SEASON SHOES

9005 - 127 AVE NW
T5E 0A8

телефон: 7 8 0 - 7 0 5 - 4 8 8 67 8 0 - 7 0 5 - 4 8 8 6

САМЫЙ ЛУЧШИЙ СЕРВИС В АЛЬБЕРТЕ!
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